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O Município de TANGARÁ,
conta desde o último dia 11,
com o 8f;:RVIÇO DE DOO, es
tando lnterllqadopor este sis
tema a todo TERRITORIO NA-

,CIONAL, através do CÓDIGO
'0495,

o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1014,8 milibares, Temperatura média 23,0°
máxima insolação 39,9° mínima 15,9° (no Pla
nalto média mínima 09,2°) Cumulus, Stratus,
Nevoeiros, de meio claro durante o dia a enco

berto à noite, Tempo no Planalto: Com chuvas

esparsas à noite, estável durante o dia, No lito
ral: BOI1) durante o di", pequenas instabilidades
.à noite. Previsão; A. Seixas Netto.
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Simonsen demitiu-se? Planalto diz que não.
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Produção de veículos acusa uma queda de 26%
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" 'A' Prefeitu;�::'de Sã� losé despejou

,

areia em diversas ruas do bairro de
Campinas, na tentativa de tapar os

buracos, é acabou interditando todo o

tráfego. Com a chuva,' aumentaram os

buracos em todo o bairro. (Página 16).

o juiz da Corte Suprema do Chile recusou

ontem o ped ido dos. Estados Unidos de'
extrad ição do ex-chefe da Di na, general

Manuel Contreas, acusado .de ter

,

mandado assassinar Letelier, embaixador
chileno em Washington. (Leia a página 12)..

o auditor Lauro' Santos, ern reunião do
'TJO, ontem â noite, solicitou a

interdição do estádio do loaçaba pelo
prazo de 30 dias. No entanto, até o

momento dá fechamento dessa edição,
a matéria ainda não havia sido votada. (Pg. 8)

o delegado do SPU, Emrnanuel da Si Ivei ra
Câmara, disse ontem que as ilhas de
Florianópolis podem ficar sob a

responsabilidade da Prefeitura, se esta

apresentar projetos garantindo um
'

trabalho de preservação da ecologia, (P. 16)
'.
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Empresas. pedem retorno. de Lula ao Sindicato
..
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'Coluna do Castello

Estratégia
da catástrofe

A assembléia dos metalúrgicos que, na manhã de
domingo, aprovou o acordo com as empresas contribuiu
para aliviar as tensões e para definir o movimento de
reivindicação social como ação de classe que só inciden
temente se presta à infiltração ideológica. Desmonta-se
ass im gradualmente uma das peças da a,lgumentação na
base da qual se armaria nos meios radicais uma espécie
de "estratégia da catástrofe", mediante a qual o núcleo do
Governo realizaria todos os esforços para demonstrar a
inocuidade do processo de abertura e passar a uma revi
são da atitude definida pelo Presidente Figueiredo..
Essa expressão - "estratégia da catástrofe" - foi ouvida

de elemento responsável da cúpula política do Sistema,
que assim manifestava suas apreensões com relação a

resisténcias ou a dificuldades para enfrentar com êxito os
principais problemas da conjuntura, desde a inflação,
passandopelasgreves, pela anistia, pela efetivação dopluri-.
partidarismo, pela supressão das eleições no pró
ximo ano até a anistia. Demonstrava a inoiabilidade das
tentativas de conciliação, segundo a mesma fonte, o Go
verno seria compelido a evitar a sua própria desestabili
zação recorrendo à força, numa primeira etapa, para:
chegar contraditoriamente à tese da Assembléia Nacio
nal Constituinte, mediante a qual se declararia a falência
de tudo quanto se fez em matéria política para reexami
nar globalmente o assunto.
A hipótese pode parecer fantasiosa, mas o alarma pro

vocado pelas greves e o ceticismo relacionado com a polí
tica econôrdico-financeira poderiam explicar as apreens
ões dos políticos quanto à solução dos problemas tipica
mentepolíticos. Comojá foipublicado, este ano o Governo
enfrentará somente dois temas dessa natureza, ficando
para opróximo ano o estudo das demais questões, quando
nada para dar tempo à assimilação das turbulências que
assinalam os demais setores da vida nacional.
Politicamente, o problema parece reduzir-se à questão

dopluripartidarismo,pois o segundo tema, a anistia, terá
sua solução equacionada pessoalmente pelo presidente
da República em consonãncia com o pensamento domi
nante nas Forças Armadas. Os ministros da Marinha e

da Aeronáutica tem tomado iniciativas destinadas a con
solidar a tendência governamental de conceder ampla
anistia política, com exclusão dos condenados por crime.
de sangue. Mas na verdade os bolsões radicais, a que já
aludia o Presidente Geisel, continuam' a

.

querer novas

restrições quando não se aventuram até a negativa de
concessão de qualquer tipo de anistia.

.

Essa radicalização de setores inconformados seria ta

refa do General Figueiredo, o qual estaria face a face
com o problema inverso daquele com o qual lidou o ex

Presidente a República. O General Geisel, ao longo de
cinco anos, reduziu as lideranças paralelas até obter o

consensopara sua política. OPresidenteFigueiredo esta
tia agora se defrontando com o problema inverso, qual
seja evitar que emerjam novas lideranças paralelas e se

contraponham à-estratégia oficial de distensão e abertura
para impór à "estratégia de catástrofe". O supremo co

mando pessoal do Presidente, que chegou à sua força
extrema no último ano do Governo passado, estaria sob
ameaça de urrtmouimento contrário, tendente a dispersar
e a diversificar as fontes de decisão.

*"* *

As composições'de interesses no âmbito social desmon
tam uma das peças na qual se assentaria aquela alegada
estratégia, embora outra peça, a' decorrente do problema
financeiro, continue apreocupar, dada a demora natural
das respostas a uma política anti-inflacionária e conside
rada, mais uma vez, a falta de unidade no dispositivo que
opera o pacote do Ministro Mário Henrique Simonsen. A
este se atribui a responsabilidadeporalgumas hesitações
na formulaçõp depolítica econômico-financeira. Haja ou
não a indecisão nas fórmulas - ou no pacote - a execução
não parecepacificada. Não existe coordenação eficaz e de
mais alto nível. A liderança do GeneralFigueiredo, sem a

pretensão universalísta do General' Geisel, facilitaria as

emulações em matéria sobre a qual ele tem visão geral
mas não estudos específicos.
A questão política, conduzida segundo as linhas traça

das naEmendaN," 11, e em cuja eficáciaparecem crer os
Ministros Golbery do. Couto e Silva e Petrônio Portella
não parece encontrar solução imediata e o automatismd
da implosão, no qual se acreditou inicialmente, continua
a ser uma expectativa a ser coberta até o fim do ano. MaS
também nesse terreno não há unanimidade no Governo e,
pela primeira vez, a discussão alcança áreas não estrita
mente palacianas.

Aos 40 anos de idade, com dois mandatos de depu
tado federal e dez anos de cassação, volta à política,
inscrevendo-se no MDB de Pernambuco, o Sr. José Car
los Guerra, da antiga "bossa Nova" da UDN. Sua defini
ção é nacionalista.

Juizo DE DIREITO DA 2." VARA DA COMARCA
DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ E S. CATARINA

EDITAL DE ARREMATAÇÃO COM O PRAZO DE 10 DIAS
LOCAL: FORUM DES. ADÃO BERNARDES, rua Onze n.o 43 - Bal-
neário Camboriú.· ,

1· Praça: dia 21.05.79, às 17:30 horas (valor superior ao da avalia
ção)
2." Praça: dia 04.06.79, às 17:30 horas (a quem mais der)

. AUTOS: PROCESSO.DE EXECUÇAO FISCAL n.o 1951 e 1585
EXEQUENTE: FAZENDA NACIONAL
EXECUTADA: CONSTRUTORA BRITA E TERRAPLANAGEM LTDA.
BENS: Um terreno sem denominação especial, situada na locali
dade de Morro do Boi, município e Comarca de Balneário Cambo
riú, com 226.190,08rn2, confrontando ao NORTE com terras de
Carlos Sens: ao SUL com o travessão dos Rocha, a LESTE corn .

terras de Dario Castro e a OESTE com terras de Herdeiros de
Ildefonso Garcia, adquirido conforme escritura pública de compra
evenda, lavrada em 8.8.72, registrado sob n.O 7.385, fls. 297, 3/A, no
valor de 76,000,00. Um terreno sem denominação especial situado
em Balneário Camboriú, com área de 11.599,20m2 confrontando
ao NORTE, com terras do Município de Balneário Camboriú; ao
SUL com uma existente e o loteamento kennedy; a LESTE com

terras de Bento Guilherme Pereira e terras do município; ao OESTE
com a rua existente para o Aqueduto o loteamento Kennedy, adqui
rido conforme escritura pública. de compra e venda lavradas pelo
tabelionato desta Comarca, nas seguintes datas, 26.9.68 e 16.7.70,
e registradas, respectivamente: sob n.vs 2.121, fls. 230/1, hvr? 3,
em 27.5.69; 2.122, fls. 231, livro 3, em 27.5.69; 3.765, fls .. 123, livro
3-A, em 24.7.70 e.3.764, fls, 123, nvro a-A, em 24.7.70, no Cartónode
registro de Imóveis desta Comarca, no valor de Cr$ 750.000\00. Um
terreno sem denominação especial situado nesta comarca Je Bal
neário Camboriú, com a área de 9.602,67m2, confrontando ao·

NORTE com terras de Bento Guil.herme Pereira; ao SULcom terras
de Orlando Santana, frente com a Estrada Estadual e aos fundos
com caminho particular? adqui'rido conforme ,escritu ra de compra
e vanda lavrada em 26.09.68, pelo 1.° tabelionato da Comarca de
Balneário Camboriú, registrado sob n,O 2.120, as fls. 230, do livro 3,
em 26.9.68 no Cartório de Registro de Imóveis desta Comarca de

li Balneário Camboriú no valor de Cr$ 650.000,00. Sobre refendas
bens à época da pe'nhora não constava nenhum ônus e não há
recursos pendentes de julgamento. Não sendo encontrado pelo sr.

Oficial de Justiça, através deste fica intimada a executada dos atos
acima,

Balneário Cámborlú, 12 de abril de 1979
.

Maria das Neves Souza Bernieri
Oficial Maior

Nilton João de Macedo Machado
Juiz Substituto, em exercício

Meta do Governo é plenitude
democrática, diz Campello.'

Planalto nega: Simonsen não

apresentou pedido de demissão
Recife - "Contida a subversão, o terrorismo,
a guerra revolucionária, reformuladas e reor

ganizadas as estruturas básicas. inicia a Revo
lução de 1964, uma nova fase: a de alcançar a
plenitude democrática, objetivo mesmo a que'
se propôs atingir ao final" disse ontem, na

presença do Ministro do Exército, general
Valter Pires de Carvalho, o general Florimar
Campello, ao assumir o comando do IV Exér-
ci�.

,

O novo comandante de quase 25 mil ho
mens espalhados por nove Estados nordesti
nos afirmou que essa nova fase "é um mo

mento decisivo que exige de cada um de nós, e
de todos os brasileiros, responsabilidade,
compreensão, serenidade e bom senso" para
que não se venha a "perder o trabalho já reali
zado e se consolidem as conquistas alcança
das". O general Florimar Campello chega ao

comando do IV Exército aos 62 anos de idade,
42 de vida militar e 10 de generalato.

Na solenidade realizada pela manhã no

quartel do 4.0 Batalhão de Comunicações do
Exército, em Tejipió, o general Campello
disse: "tenhamos sempre presente na memória
aquele quadro de antes de 64 que não deve ser
esquecido para que o Brasil não volte a passar
por aqueles riscos e descalabros que tanto o

sacrificaram".
.

Manifestou a confiança no futuro, afir
mando crer e confiar na "lucidez de nossa

Bezerra: não

espezinhei
as Forças
Armadas�

Brasília - O Secretario de I rn
prensa do Palácio do Planalto,
Sr. Marco Antônio Kraemer,
negou ontem ter o Ministro
do Planejamento, Sr. Mário
Henrique Simonsen apresen
tado pedido de demissão ou

que o Presidente d� República
tenha manifestado qualquer'
discordância ao seu trabalho à
frente do ministério.

O desmentido da Presidên
cia da República foi feito a

propósito de matéria publi
cada pela "Folha de São
Paulo", em sua edição de on

tem, afirmando que .o Mi
.nistro do Planejamento havia
apresentado', na semana pas
sada, pedido de demissão ao

Presidente da República.
Ainda de acordo com o jor

nal paulista, o Sr. Mário Hen
rique Simonsen teria ficado
aborrecido com o tom das crí
ticas a sua atuação como Mi
nistro do Planejamento por
membros do próprio Go
verno, de setores emprésariais
e da imprensa, O Palácio do
Planalto assinala que não

gente esclarecida e consciente atuação de ex

pressão política seja na área federal, estadual,
ou municipal e ainda na esfera executiva, le
gislativa ou judiciária, a quem cabe agora a

maioria das ações".
O general Florimar Campello disse acredi

tar na cooperação e participação de tOldos,
afirmando ainda: "nosssa participação será,
entretanto, anônima e dissociada das lides po
líticas sem contudo ignorá-las".
Estiveram presentes a solenidade, os gover

nadores dos Estados de Pernambuco, sr.
Marco Maciel; Paraíba, Sr. Tarcisio Burity;
Rio. Grande do Norte, Sr. Lavoisier Maia;
Maranhão, Sr. João Castelo; Ceará, Sr. Virgí
lio Távora; e Sergipe, Sr. Augusto Franco,
além dos comandantes militares da área,
major brigadeiro .Stetison Carvalho, do II
Comar e almirante Odilion Lima Cabral, do
III Distrito Naval.

.

houve qualquer iniciativa do "Folha de São Paulo" não telllministro junto ao Presidente qualquer fundamento, 'e ass,
da República para reclamar nalou: "se, por acaso, o Mi.
de "companheiros de ministé- nistro do Planejamento ficou
rios contra a 'sua atuação". chateado com eventuais crít;
O subsecretário de imprensa cas ao seu desempenho, não:do Palácio do Planalto, chegou a levar o problema ao'

Sr. Alexandre Garcia disse' conhecimento do Presidente'
que a notícia publicada na 'da República.

'

8rossárd vê necessidade de
semanter a Oposição unIda

Brasília ___: A necessidade de o MDB
manter-se unido, resistindo as anuncia
das pretensões do Governo- de reorgani
zação partidária, será o tema central do
pronunciamento do líder da Oposição no

Senado, Sr. Paulo Brossard , hoje ou

amanhã, Nos próximos' dias o mesmo as

sunto será abordado pelo presidente do
MDB gaúcho, senador Pedro Simon.
O líder emedebista elogiou ontem a re

cente declaração do Sr. Ulysses Guimar
ães, contra a extinção dos partidos e mar

cando a posição do MDB contra o adia
mento das convenções e a prorrogação de
mandatos dos vereadores e 'prefeitos.
"Vou falar contra a extinção dos partidos
e dizer porque" - observou o senador
Paulo Brossard. .

O senador gaúcho, entretanto, não
quis fazer qualquercornentário a respeito
das reuniões realizadas quinta e sexta
feiras da semana passada, de parlamen
tares e ex-parlamentares identificados
com o "Grupo Autêntico", com o obje
tivo de lutar pela preservação do MDB.
De qualquer forma, ele reafirmou que seu

discurso envolverá, principalmente, a

manutenção do MDB,

Lei da 'Magistratura vigora
com 254 processos no STM'

(PR), a exemplo dos-deputados Marcon- em Brasília, com a participação dos ex
des Gadelha (PB), Roberto Freire (PE) e deputados Waldir Pires, Lisâneas' Ma
Elquisson Soares (BA), entre outros, ciel, Almino Afonso e Alencar Furtado, a
comentaram ontem que diante da perple- tônica das conversas foi a necessidade de
xidade geral o único caminho lógico é o ser mantida a unidade oposicionista.de lutar pela coesão partidária. O senador Marcos Freire, um dos par-O senador José Richa, por sua vez, ticipantes dos entendimentos, observou
acha que o Governo está sem rumo polí- ontem que-o MDB tem de rever sua linha
tico definido e, para tentar desviar a de ação, buscando maior integração com
atenção da classe política dos graves pro- as mais diversas camadas da sociedade,blemas sócio-econômicos está patroci- que lutam pelo estado de direito demo
nando a discussão da reorganização dos crático.
partidos.

'

Os emedebistas que estiveram presen-Acho muito difícil uma solução a.curto tes às reuniões comentaram ontem que se
prazo. O Governo está sob dois fogos. De o Governo conseguir extinguir os parti
um lado, há os que defendem a abertura e dos, o MDB se reaglutinará com a mesma
a revisão partidária estaria incluída. De frente de oposição, embora mais atuali
outro, há a necessidade de o Governo zada e com maior apoio das correntes
sustentar sua base político-parlamentar. populares. Ninguém esÜí admitindo, porAfinal, em 82, terminará o mandato de 16 exemplo, um processo de "depuração",senadores do MDB e apenas sete da que afastaria do partido oposicionista os
Arena - disse ele. que não se afinam- com a corrente cha-

. Para o senador Pedro Simon, a inten- mada "autêntica".
ção do Governo é de dividir a Oposição e A separação está se fazéndo

"

de
procurar criar dois ou três partidos que modo natural, pela decisão do eleitoradolhe garantam sustentação político-. nas urnas - disse o vice-líder Marcondesparlamentar. Gadelha.
O MDB, diante das divergências de

opinião de líderes da Arena, no que diz O Sr. Marcos Freire tem a mesma opi-
\

Os senadores Marcos Freire (PE), respeito a. revisão partidária, está tra-. nião, observando que na Oposição - não
'i Hennque Santillo (GO), Itamar Franco tando.de.assegar'ar a 'lMilidadéu!)pOSiCior poderá exigir atestado ideológico de nin-(MG), Pedro Simon (RS), e Jose Richa "nista, Nosrecentes encJ�9t�os realizados guém., .

Macedo diz
que Governo

I

vai levantar
a intervenção

Brasília - O deputado Aluí
zio Bezerrl (MDB-SC), que
recentemente fez um discurso
de crítica ao capitalismo de
fendeu um modelo socialista,
lembrando exemplos de Cuba
e URSS, afirmou ontem, du
rante o . "Pinga Fogo" da
Câmara que não procurou,
em seu pronunciamento "es
pezinhar as Forças Armadas",
nem "subverter o regime
através de golpe".
O parlamentar alega que

sua intenção foi "dar consis
tência ao processo de rederno
cratização do País, propi
ciando a união entre civis e

militares, com base num pro
grama democrático, popular e
nacionalista, que possibilite o

progresso do País, eliminando
a corrupção e a dominação
imperialista pelas multinacio-
nais".

,

O deputado Erksní'6�'Dias
(Arena-Si'), mereceu uma

tréplica do parlamentar
acreano, que o classificou de
"figura já por demais conhe
cida da população por suas

atitudes anti-democráticas à
frente da Secretaria de Segu
rança do Estado de São
Paulo". Segundo o Sr.' Be
zerra, o Sr. Erasmo Dias "não
fez mais que lamentar a exis
tência das imunidades parla
mentares dos que falam,
como nós, em favor de trans

formações sociais, numa ine
quívoca demonstração de seus
compromissos com 'o autori
tarismo."

STM manda

auditoria

processar

jornalista

CRÍTICA
Porto Alegre - A seção gaúcha

da OAB, em nota ontem distribuída,
condenou a Lei Orgânica da Magis
tratura, considerando-a "mais como

fruto de simples teimosia de que resul
tado de firme convicção", lembrando
a sua insconstitucionalidade ao feri'r o
princípio federativo, já que os Estados
perdem a competência de instituir e

organizar um dos seus poderes - o Ju
diciário.
O presidente da seção gaúcha do

Instituto dos Advogados Brasileiros,
Sr. Ruy Rodrigo de Azambuja, por
sua vez, disse que os juízes e advoga
dos vão continuar lutando para modi
ficar a Lei Orgânica da Magistratura,

que "não permitirá a boa aplicação e a

celeridade da Justiça".
O Sr. Ruy Rodr.igo de Azambuja

manifestou, ainda, estar "impressio
nado" com o espírito da nova lei, que
entrou em vigência domingo, já que
"os magistrados' passam a ser tratados

. como escolares indisciplinados, que
merecem controle .. Vamos continuar
lutando para melhorar a lei, pois nós
temos esperanças de que a Lei Orgâ
nica da Magistratura ajude a celeri-
dade dos feitos".

.

Na sua nota, a OAB gaúcha mani
festa que a Lei Orgânica da Magistra
tura é fruto de simples teimosia, do
que resultado de firme convicção, já
que essa "já deveria.estar, pelo menos,
abalada, em face as reiteradas mani
festações contrárias da consciência ju
rídica do País". Acrescenta a OAB
gaúcha que "quando o exame da judica
tura deixa de ser compatível com a

dignidade constitucional do Poder
Judiciário, é fácil entender-se o pro
testo contido nos casos, já noticiados,
de aposentadorias de juízes, que são
os primeiros reflexos negativos da lei.
Outros, muitos outros virão. Quem
viver, verá".

deveria ter sido votado com maior
cautela, com debate amplo e livre e ter
levado em conta a gama de fatos dis
cordantes oferecida pelos advogados'
que, dessa maneira, o Governo
coloca-se indiferente aos acenos e "na
mesma postura de sempre decide fazer
vigorar uma lei que condena a justiça
ao abismo, e caos, e mais uma vez

contra as aspirações e as necessidades
do povo brasileiro".
O Sr. José Queiroz se referiu tam

bém ao fato da Ordem dos Advogados
do Brasil ter .se manifestado e contes
tado alguns itens da lei, quando ela
ainda se encontrava em tramitação no

,

Congresso, após o estudo do projeto,
tais como: a emenda constitucional
nl. o 7, retirada de tramitação legisla
tiva do aludido projeto; e reexame da
matéria.
Entretanto, disse o deputado , os

esforços dos magistrados brasileiros
não tiveram força, "diante da prepo
tência e da insensatez dos homens do
Planalto".
"As consequências refletirão sobre

a sociedade e novamente o povo pa
gará caro tributo pela intolerância go
vernamental. Como se já não bastasse
a inacessibilidade à Justiça, pelas altas
custas judiciais, completa-se o quadro
negro do Poder Judiciário', com a vi
gência da Lei Orgânica da Magistra
tura", conclui o parlamentar pernam
bucano.

São Paulo - O ministro do
Trabalho, Sr. Murilo Ma.'
cedo, acha que "só cumpre:
agora ao Governo o dever e a

i

obrigação de levantar a inter.
venção nos sindicatos meta.

lúrgicos do ABC" e asse.,
gurou ontem que "um clima
de paz no trabalho certamente
contribuirá parq esse tipo oe:
solução", respondendo a uma:
pergunta sobre a possibili.'
dade de volta dos dirigentes,
sindicais depostos às suas en

tidades.
Depois de se reunir ontem,

pela manhã com 9 represen
tantes dos empregadores e 2
dos trabalhadores, em seu ga
binete, em São Paulo, para re
ceber uma cópia do acordo sa

larial entre as duas partes'I',confessou, contudo, não
saber ainda o que vai decidir:
como solução para o levan-:
tamento da intervenção. A,
volta de Luiz Inácio da Silvaj
Lula, Benedito Marcílio Alves:
da Silva e João Uns Pereira I

aos seus sindicatos será deci-.
dida em Brasília pelo mi.
nistro, "depois de fazer uma"
boa análise da situação". .

A intervenção do Ministériol,
do Trabalho nos sindicatosl:
mrtal úrgicos de São Bernardo:
do Campo e DIadema, Santo I

André, Mauá, Ribeirão Píres.i
Rio Grande da Serra e São
Caetano do Sul foi, conforme'
definiu o Ministro Murilo.
Macedo, "um remédio que'
para que revoltasse à normali
dade. Como agora estamos
vendo que começa a haver
uma volta à normalidade no

ABC, o remédio começa a se

tórnar desnecessário",
O ministro não interpreta:

como uma tentativa de pres
são a decisão dos metalúrgi-:
cos de São Bernardo do
Campo e Diadema de torna
rem o sindicato dia 26, às 15
horas, para a realização de'
uma assembléia-geral, que
decidi rá sobre uma greve peJa'
volta das diretorias depostas,
Segundo ele, "os trabalha

dores têm assegurado pela
constituição direito à reunião
como quaisquer cidadãos bra
sileiros e estão em pleno exer
cício desses direitos democrá
ticos, Quanto à sede do sindi-'
cato, ela estará aberta aos tra

balhadores, como sempre es

teve, O sindicato, como, aliás,
o próprio ministério, é dos,
trabalhadores. Nunca deixou,
de ser".
A respeito da ameaça de,

greves setoriais, dentro das:
fábricas, nos dias de paga
rnento, caso sejam desconta
das, parceladamente, as
horas paradas dos 13 dias da
greve geral de março. o mi- ,I
nistro acha que "o momento,
não é de greve. Sei que sou um
otimista inveterado, mas nin
guém poderá negar que esse
otimismo vem dando certo".
O ministro não quis carac

terizar como um procedi
mento ilegal a presença dos
presidentes depostos dos três
sindicatos operários na mesa,
de negociações. Segundo sua

versão, "os advogados Almir
Pazzianotto Pinto, Maurício
Soares de Almeida e Vinicius
Laira foram escolhidos para a

mediação e houveram por
, cm se louvarem do aconse
lhamento de líderes operdrios.
junto a eles, da mesma forma'
que os negocjador�s do Grupo,
14 se fizeram assessorar por
outros empresários que nell1
são das diretorias dos seuS
sindicatos. Isso é democracia,

INós é que precisamos noS
acostumar com o wocessO
democrático. Mas o formal
foi observado".

. Brasília- Dando cumprimento ao
disposto na Lei Orgânica da Magis
tratura nacional, em vigor desde do
mingo último, o presidente do Supe
rior Tribunal Militar, general Rei
naldo Mello de Almeida, mandou pu
blicar no Diário de Justiça a relação
dos 254 processos que se encontram
em andamento na Casa.

Esses processos são 164 apelações,
24 embargos, 12 habeas corpus, 8 cor
reições parciais, 17 revisões criminais, .

2 conflitos de competência, 6 conse

lhos de justificação, I desaforamento,
I inquérito, I mandado de segurança,
I representação e 2 questões adminis
trativas,

.

FALTOU CAUTELA
Recife - O deputado José'Quei roz

(MDB-PE), criticou a Lei Orgânicada
Magistratura, que entrou em vigor,
'afirmando que o projeto-do executivo

No Sul, ummandado de segurança
contra índice do ,salário mínimo

Porto Alegre - Com na.e na inconstitu- rão o mandado de segurança nos estudos do
cionalidade do índice de reajuste, ainda esta Departamento Intersindical de Estatísticas e

semana, II entidades classistas impetrarão Estudos Sócio-Econômicos (Dieese) que cal
mandado de segurança, no Supremo Tribunal culou que o salário mínimo deveriaser fixado
Federal, contra o decreto do Poder Executivo em Cr$ 6 mil e 114,65. Segundo o Sr. Olívio
que fixou em 45,3 por cento o aumento do Dutra, o índice de reajuste concedido pelo Go-'
salário mínimo,

.

verno "não permite uma vida digna ao traba-
O mandado desegurança será Iundarnen- Iha-dor, o que lhe é assegurado por lei.",

tado no artigo 165, inciso I. o da Constituição, Caso o mandado de segurança seja indefe
que garante ao trabalhador "salário mínimo rido, as entidades classistas estudarão outras

capaz de satisfazer, conforme as condições de medidas jurídicas para anular o reajuste sala
cada região. as suas necessidades normais e as rial, como'

,.

ingressar na

de sua fan 'lia", o que os sindicatos reclarnan- Justiça Fedéral com urna ação Ordinária De
tes consideram "impossível com o atual rea- c1aratória de inconstitucionalidade do decreto
juste", que fixou o índice de aumento, conforme

O mandado de segurança já deveria ser irn- adiantou o advogado Renan Gonçalves, asses
petrado na semana passada, tendo sido a ini- sor jurídico do Sindicato dos bancários.
ciativa adiada porque ainda faltam alguns do- REPASSE PREOCUPA ,

.

cumentós que serão anexados, O presidente do Brasília - "O Governo está preocupado
Sindicato dos Bancários de Porto Alegre - uma com possíveis repasses ao consumidor dos
das entidades classistas que ajuizarão o·man-.· aumentos salariais concedidos acima dos índi
dado -, Sr. Olivio Dutr·a, exemplificou dizendo. ces oficiais e lembra que 0 combate à inflação'
que ainda falta o tabelamento dos ,preços dos continua sendo a prioridade absoluta ", fir
gêneros essenciais, fornecido pela Sunab, refe- mau o Secretário de Impre,nsa do Palácio do
rente ao mês de abril, "e que somente hoje ou Planalto, Marco Antonio Kraemer.
amanhã vamos receber". As palavras do secretário foram ditas a res-

As entidades é1assistas ainda fundamenta- peito do acordo salarial celebrado na última

semana pelos metalúrgicos do ABC e a Fede
ração das Indústrias de Estado de São Paulo
(Fiesp), Apesar de manifestar a satisfação da
Presidência da República pela assinatura do
acordo, fez advertência sobre a hipótese de
repasses aos consumidores ...
O Secretário de Imprensa não soube expli

car com clareza o motivo da preocupação do
Governo, pois o Conselho Interrninisterial de
Preços (CIP) não permite que sejam 'repassa
dos para os preços dos produtos os aumentos
salariais acima da taxa oficial. Acrescentou
apenas que a preocupação não fica restrita
apenas ao acordo do ABC, mas a todos os

reajustes concedidos pelo setor privado acima
fixado pela fórmula salarial.
'Sobre o fim da intervençã.o no� sindicatos

do ABCe a recondução dos antigos dirigentes, .

aos seus cargos, o Sr. Marco Aritônio Krae
mer disse serem estas duas questões problemas
afetos di retamente ao

'

Mi
nistro'ãoTfãbalho e que não possuía qualquer
infQfmação a respeito do assunto. O Subsecre
lário de Imprensa, Sr. Alexandre Garcia, pre
sente na ocasião, lemt1rou afinnação anterior
do Ministro Murilo Macedo de que a inter
venção cessaria o mais cedo possível.

B�asília - O Superior Tribu
nal Militar decidiu ontem
mandar a 2a Auditoria da Ma"

, rinha, do Rio de Janeiro, pro
cessar o jornalista Hélio Fer
nandes com base na Lei de Se
gurança Nacional, por ter pu
blicado nos meses de se

tembro, outubro e novembro
do ano passado uma série de
artigos em que acusa por cor
rupção o ex-Presidente Geisel,
o general Golbery do Couto e

Silv'a e ministros de Estado,
especialmente o Sr. Mário
Henrique Sirnonsen,
O procurador militar q.ue

oficia junto à 20 Auditoria d�
Marinha denunciou Hélio
Fernandes, mas esse órgão da
Justiça Militar declarou-se in
competente alegando que nos

escritos do jornalista "não há
o dolo específico ao atentar

contra a segurança nacional",
infringindo apenas a Lei de

Imprensa. O procurador re-.

correu ensejando o julga-:
menta ontem realizado pelo
STM,

.. ,

Entre artigos publicados
pelo jornalista Hélio. Fernan
des, na "Tr ibu n a i da Im
prensa ", incluem-se: "24 anos

depois: Um novo mar de
\Iama", "General Geisel: a hor-.
rível volta ao pâssado", "05r.
Sirnonsen, e a sua invencível
geJierosidade com o dinheiro
alheio", "O Governo Geisel: o·
nrêmio Nobel da Corrupção",
'''A filosofia Golbery na Em
brarilme: corrupção, 'corrup
ção, corrupção", "Mais cor

rupção: OLlebrecht foi benefi
ciada em Angra".
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Córdova: Proinfra e Sidersul, os maiores projetos.

Lei Falcão será extinta, se

depender do voto, de Marinho
Brasília - )\(0 caso de haver empate na,
votação do projeto do deputado João
Cunha (MDB-SP) extinguindo a "Lei Fal
cão", na Comissão de Constituição e Jus

tiça, o presidente daquele órgão da Câ

mara, deputado Djalma Marinho

(Arena-Rlv), dará seu voto de minerva a

favor da aprovação da proposição.
O próprio deputado Djaíma Marinho

procurou ontem o deputado João Cunha

para comunicar-lhe a posição que resolveu

assumir, enquanto o parlamentar paulista,
durante a, sessão plenária da Câmara,
apresentou um substitutivo ao seu próprio
projeto, melhorando sua técnica legisla
tiva,

Ao distribuir o texto do substitutivo no

Comitê de Imprensa, o deputado João
Cunha criticou o relator do projeto na

Comissão de Constituição e Justiça, depu-

tado Nilson Gibson (Arena-Pfi), que se

manifestou pela constitucionalidade do

projeto mas pela sua "inoportunidade", fi-
,

gura que o autor considera juridicamente
inexistente.
Com o SUDStItUtIVO, o deputado João

Cunha pretende acatar sugestões ofereci
das pelos próprios membros da comissão,
paraforçar a uma decisão favorável. Entre'
as inovações que introduziu no substitu

tivo, tendo em vista um futuro quadro plu
ripar-tidário, foi a designação de três e não

apenas duas horas diárias no rádio e na

televisão para uso dos partidos políticos
nas campanhas eleitorais, nos 60 dias ante
riores à véspera do pleito,
Outra alteração assegura aos candidatos

oportunidades iguais para o uso dos espa->
ços de tempo nos veículos de comunicação'
audio-visuais.

Figueiredo sanciona até' dia
'16 o fim da denúncia- vazia

Brasília - O Presidente da
República tem prazo consti
tucional até o dia 16, para
sancionar a lei que extingue
a denúncia vazia para os

imóveis residenciais, comer
ciais e industriais, O projeto

O Palácio do Planalto está riatto a respeito da 'data
analisando as implicações exata em que o projeto de lei

políticas e econômicas do pro- fo protocolado mi Presidência
jeto de lei aprovado na Câ- da República. Em princípio
mara e no Senado, e até o dia foi anunciada que o prazo

,

de ontem ainda não havia para sanção presidencial iria
um consenso sobre qual a até fins deste mês, mas o as

melhor decisão a ser to- sunto foi esclarecido de vez:

mada, se a sanção com al- o projeto foi protocolado no

guns vetos, a sanção sem dia 24, de abril passado.
qualquer restrição ou a

aprovação da lei por der
CbII'SO de prazo.

Houve alguns equívocos,
por parte da Secretaria de

Imprensa do Palácio do Pla-

encontra-se no Ministério
do Planejarr.ento que está
analisando suas implicações
econômicas sobre o mer

cado imobiliário e a ihdús-
Agora, a' Presidên-cia da Re

pública tem o prazo consti
tucional de 15 dias úteis (ex
ceto sábados, domingos e fe

riados), para sancionar a lei,

tria da construção civil, caso
o mesmo seja sancionado
sem veto,

Vianna vê na

prorrogação de
mandatos que'bra

,de contato
com o povo

Realidade política do País em
debate pelõs dirigentes da OAB

Blumenau (Sucursal) - O Pre
feito de Blumenau, Sr. Renato
de Mello Vianna,
manifestou-se contrário à

prorrogação de mandatos, por
entender que "existe um con

trato bilateral entre o povo e o

prefeito que estabeleceu um

mandato de quatro anos". Se
houver qualquer alteração
nest� acordo, est�remos
diante da violação do pro
cesso democrático",

Se a lei fosse alterada de
forma a permitir a reeleição
dos atuais prefeitos (o que
seria mais conveniente, na

opinião de Vianna) ele se dis

põe, caso houvesse um con

senso do partido em torno de

seu nome, a concorrer a novas

eleições para um mandato de
mais dois anos.

'

Sobre-a anunciada extinção
das atuais agremiações políti
cas, Vianna disse que ela b�-

Sob a presidência do Sr.

Eduardo Seabra Fagundes,
presidente do Conselho Fede
ral da Ordem dos Advogados
do Brasil, estarão reunidos 00
período de 30 do corrente a 6
de junho, em Florianópolis,
todos os dirigentes de seccio

nais, na-Zô." Reunião de Pre
sidentes de Seccionais, Os

neficiaria apenas a Arena que,
"perdendo terreno a cada elei

ção, tem consciência de que
mais cedo ou mais tarde o

MDB chegaria ao poder". En
tende, entretanto, que devem
ser criadas novas legendas que
se adequem com as correntes

de opinião do eleitorado bra

sileiro.
-Se realmente vier a extin

ção dos partidos, estou dis

posto .a me filiar numa agre
miação cujos programas e fi

losofia se assemelhem as que
atualmente são defendidas

pelo MDB,

DESCONHECIDOS DA

JUVENTUDE
,O Prefeito de Blumenau

não vê necessidade do retorno
do Partido Trabalhista Brasi
leiro porque, segundo ele, "o
MDB tomou para si a grande
responsabilidade de defender
os interesses dos estudantes,
dos operários e dos homens

do campo, constituindo-se, em
razão disto, no estuário de
todas as aspirações dos traba
I hadores e das classes li be
rais".

-Muitos petebistas que
estão, voltando, passados 15

anos, sequer são reconhecidos
pela grande maioria 'dos jo
vens brasileiros - completou,

KONDER REIS, UM
'

•

PADRASTO
Vianna considera o ex-

•

Governador Antônio Carlos
Konder Reis com o "Padrasto

para Blumenau, pois daqui
levou nosso trabalho e nosso

suor, sem nada deixar em

troca. Ele construiu em Blu
menau o equivalente a, no

máximo, 10 por cento daquilo
que aqui arrecadou para seu

tesouro",
-Já o relacionamento com

Jorge Konder Bornhausen é
diferente: há diálogo,
Renato Vianna esteve na

posse do Governador e este,
em suafn--primeira visita oficial
a Blumenau, fez questão de
visitar o Prefeito, logo ao de
sembarcar, "A ele" admire

Vianna, a suas

principais reivindica-
a suás principais reivindica

ções entres as quais realça um

projeto de esgotos sanitários,
a ligação da Rua República
Argentina com a estrada
Blumenau - Navegantes, um

acesso à rodovia Guilherme
Jensen e auxilio financeiro

para os jogos abertos e' para

Por outro lado, segundo in
formou o' presidente da Sec
,cional Catarinense, Sr. Sadi
Lima, o temário já aprovado,
prevê a discussão e debate dos,

seguintes ternas: a) Atualidade"
político-institucional; b) Con- PARTICIPANTES
selho .de Defesa dos Direitos
da Pessoa Humana: Posição
da OAB; c) Comemorações do

O sr. Sadi Lima, adiantou,
ainda, que ao final do en

contro, deverá ser subscrita
pelos 25 presidente da sec
cionais, a "CARTA DE
FLORIANOPOLIS", quesin
tetizará a posição da OAB, a
partir da discussão dos temas
no decorrer do conclave,
A 26,a Reunião de Presi-

dentes de Seccionais, é o pri
meiro encontro-a ser presidido
pelo sr. Eduardo.Seabra Fa

gundes, A última reunião.

DER contrata a

implantação de novo

trecho da 5C-422

Quinquagésimo aniversário
preparativos para a reunião da OAB, a ocorrer em 1980;
estão sendo levados à efeito d) Reforma do Judiciário, e)
pela Seccional catarinense em ""�rshm)urídiç,9:",,, " ,

conjunto com d Conselho Fe
deral, sendo que a programa
ção está assim elaborada -

Dia 30, às 19 horas, sessão so
lene de instalação no auditó
rio do Tribunal de Contas do

Estado; às 21 horas, coquetel.
Dia 31, às ,9 horas, sessão ple
nária, que prosseguirá à tarde
a partir das 14 horas, Dia 1.0,
às 9 horas sessão plenária, que
continua à tarde também a

partir das 14 horas, Dia 2,
programa livre e, às 20 'horas,
jantar de encerramento,

O Departamento de Estra
das de Rodagem de Santa Ca
tarina contratou a execução
de terraplenagem comple
mentar na Rodovia SC-422,
trecho Taió-BR/470, numa

extensão de 16,4 km,
O valor do contrato é de de

zenove milhões de cruzeiros e

o prazo ajustado para conclu
são dos trabalhos, de duzen
tos dias consecutivos, conta
dos da expedição da primeira
ordem de serviço,
O documento, firmado por

aquele órgão com empresa
construtora vencedora do
respectivo ato de licitação, es
tabelece, .9ue as tarefas serão

executadas sob a forma de
empreitada, obedecidas as
normas técnicas e especializa
ções vigentes no DER/Se.

De outro lado, o Departa
mento de Estradas de Roda
gem instituiu, também, os

competentes atos de licitação
para terraplenagem e serviços
complementares na SC-302,
trechos Laurentino-BR/470, e
Rio do Oeste-Laurentino, nas
extensões respectivamente, de
6,100 e 5,400 quilômetros, e

construção de ponte em con

,cI:fto armado sobre o rio do
Cãmpo, na Rodovia SC-423,
acesso ao município de Rio do
Campo.

Geógrafos de se
pedem regula�entac:ão

�a -sua profissão

INFORMA

A CAPEMI - Agência Curitiba, inte
grante do Sistema Capemi, comunica
aos seus associados, órgãos averba
dores, fornecedores e ao público em

geral que a partir de '14:00 horas de 15
do corrente mês, abrirá as portas de
sua nova Sede no Edifício Capemi do
tado de instalações modernas, amplas
e funcionais situado à Praça Osório n.?
437, sentindo-se honrado em

proporcionar-lhes um melhor atendi
mento em sua loja localizada no andar
térreo.

FERRO·ACO·ARAME
PARA

_

-

CONSTRUCAO

TRANS:f�BRASIL
Brasil é com a gente �I�

acontecida em 1978, foi reali
zada em Guarapari, Espírito
Santo, sob a presidência do sr.
Raymundo Faoro.

Participarão da 26. a Reu
nião, o Presidente do Con
selho Federal, sr. Eduardo
Seabra Fagundes; Vice
Presidente, sr. Cid Vieira de

Souza, Secretário Geral, José
Bernardo Cabral, além dos

presidentes das seccionais do
Acre - sr, Adherbal Maxi
miniano Caetano Correa ,

Alagoas - Aurino' Malta de

Oliveira, Amapá - Walde
mar de Abreu Frazão Filho,
Amazonas - sr. José Paiva de
Souza Filho, Bahia - Tho
mas Bacellar da Silva, Ceará
- Luiz Cruz de Vasconcelos,
Distrito Federal - Maurício
Corrêa, Espírito Santo -

José Ignácio Ferreira, Goiás
- Luiz Francisco Guedes de

Córdova expOe"
realidade de

Santa Catarina
,a oficiais e

cadetes da PM
O go. ernador em exercício, dr. Hen- 4,998 professores, res e entre as camadas de menor renda da

rique Córdova. proferiuon'temuln;pa- No 3°grau estavam matriculados, no comunidade", A tendência de superaçãolestra of{ciais da Polícia Militar e cadetes final do ano passado, 23.478 estudantes, do déficit habitacional está sendo feita
da última turma, do Centro' de Instrução O ensino é ministrado pela UFSC (8,048 através da execução, no Estado, do Plano
Policial Militar, válida, inclusive, como alunos), pela Udesc (2.487), por 16 Fun- Nacional de Habitação Popular (Plainstrução aos membros do Centro, Num dações Educacionais (1'2.445) e por urna nhao). De outra parte, o atual Governodocumento contendo 30 páginas, Cór-' escola particular (498 alunos). instrumentou-se p�ra a tuar com "arrojo"dava focalizou aspectos sociais, econô- Quanto à evasão escolar -' salientou

na área da integração social criando amicos e políticos da terra catarinense. '- ela apresenta índices equivalentes aos Secretaria do Bem-Estar Social e a Fun-A palestra, feita no auditório do verificados nos Estados mais desenvolvi- dação Catarinense do DesenvolvimentoCentro de Instrução Policial Militar, na dos, A pirâmide educacional, a partir de das Comunidades, Essa atuação ocorreTrindade, teve início às 10 horas, após 1971, indica que cada 1.000 alunos ma-
em articulação com o Governo Federal, orápida apresentação do palestranre pelo triculados, nesse ano, na I a série, 709 mesmo ocorrendo em relação à Fucabemcomandante da Polícia Militar, coronel chegaram a 4a série em 1974 e 321 à 8a F d C' d B E( un ação, atannense o em- starRomeuLandini,Alémdeoficiaislotados série em 1978, No2°grau,de 1.000alu- Social),

na Capital, estavam presentes o Chefe do nos matriculados na F série em 1976, PROINFA E SIDERS-ULEstado Maior da PM, Coronel Alinor chegaram à 3a série, em 1978,495 alunos, Após ter destacado a preocupação.doJosé Ruthes e o comandante do CIPM, SAÚDE E SANEAMENTO Governo com a preservação da ecologiacoronel Paulo Nascimento Muller. Sobre esse setor, Henrique Córdova
sem causar entraves ao desenvolvimentoDepois de ter traçado uma "síntese his- informou que, em linhas gerais, funcio- urbano e ter focalizado a "expressão ecotórica" do Estado de Santa Catarina e de nam em Santa Catarina 204 estabeleci- nômica do Estado", citando os setores

sua população, que hoje se situa, se- mentos hospitalares, num total de 14,881 primário, secundário e terciário, Henri-gundo dados compilados pelo IBGE, em leitos, dos quais 2.591 são mantidos pelo que Córdova falou sobre os dois maiores
torno de 3,5 milhões de :habitantes, o que Estado, operando II hospitais, inclusive

projetos do Governo: Proinfa e Sidersul.equivale a 3,2% do total estimado da po- os especializados, Quanto ao atendi- O Programa de Implantação de In
pulação brasileira, o _,governad'or em menta ambulatorial e de medicina pre- fraestrutura Agrícola' (Proinfa) comexercício falou sobre Cultura e Educa- ventiva, funcionam 272 unidades sanitá-

preende, basicamente, a ação governa-ção, salientando que, nesse setor, "Santa rias, cobrindo os 197 municípios e os mental nos setores de eletrificação rural,Catarina guarda certa tradição de bom principais distritos. Operam, ainda, 124 pavimentação de rodovias vicinais esta
desempenho, tendo realizado, com pio- ambulatórios de odontologia, 26 serviços duais e municipais, organização de redeneirisrno, alguns avanços quantiiâúvos e de odontologia e saúde em escolas, 31

,de armazenagem de cereais, criação de
qualitativos. O índice de analfabetos, no ambulatórios de saúde mental: 47 am- uma rede de armazenagem a frio. NosEstado, é um dos menores do País, bulatórios de prevenção do câncer gine- moldes em que foi proposto, o programasituando-se em torno de 10 por cento", cológico, seis unidades móveis (preven- exigirá recuros da ordem de 7;3 bilhõesfrisou,

, ção do Câncer) e 60 laboratórios de saúde de cruzeiros, a serem canalizados de fon-'
No ensino de 10 grau, a matrícula de pública. tes federais, municipais e debenficiários fi-1978 foi de 686,436 alunos em 7,352 esta- - É intenção fi rmada pelo atual Go- nais.,belecimentos de ensino, sendo que a rede vemo fazer operar os novos hospitais vemo diz respeito à implantação de uma

pública estadual responde por 74,94 por construídos no final do período gover- unidade de gaseificação do carvão cata-
cento do total de matrículas, Por outro namental passado, onde se destaca o rinense e da implantação de uma siderúr
lado, das 800 Escolas Básicas, que minis- Hospital Infantil "Joana de Gusmão", da gica em Santa Catarina. Destinada a

tram ensino completo de 10 grau, 653 são capital, um dos mais modernos do Brasil, produzir aço com a utilização integral de
'

mantidas pelo Estado e, de acordo com e melhorar a capacidade de atendimento, insumos nacionais, a Sidersu. optou pelo
informações da Secretaria da Educação, concluindo o Hospital Regional do Pla- processo de redução direta para a obten
atuam nesse nível de ensino 27.412 pro- nalto de Curitibanos e construindo os ção do ferro esponja, mediante a utiliza
fessores, sendo 20,036 da rede pública Hospitais Gerais de Joinville (250 leitos), ção do gás do carvãovapor, ao contrário
estadual.' ,,<1 .sui..

" ... ,:;:� .de Araranguá (200 leitos)', de &io,clo.SulJbrllllf(!fI!Je ocql'R!"'(l'Óm,}od'ls as i.9.d,ú,stria�
fá no �ns�o de 26 gli&u:"á matrícula de

-

(150 leitos) e de Ibirama (60 leit05). rsid�r'lírgicas�;(')"IBrasil.
1978 foi de 85,511 alunos, distribuídos HABITAÇÃO

/

Finalmente, o governador em exercício
em 264 estabelecimentos, Neste nível' de Esse setor, segundo o governador em falou aos oficiais d� Polícia Militar sobre
ensino a rede comunitária responde por exercício, juntamente com a área social, a "expressão política" do Estado, desta-
56,44% da matrícula, ficando o Estado "é uma das preocupações prioritárias, cando a representação no plano federal,
com 39,30%, Atuam nesse nível de ensino especialmente nos centros urbanos maio- estadual e municipal.
Castro Lima

reúne
secretários
de Saúde da
reg'ião Sul

Brasília· O Ministro da Saúde,
Sr. Mário Augusto Castro Lima,
instalará na quinta-feira a reunião
dos secretários de Saúde da Re
gião Sul, 'cujo objetivo é a apre
sentação e discussão das 'diretrizes
ministeriais para os próximos seis
anos, Esta é a, quarta reunião que
o Ministério vem promovendo, já
tendo sido realizados encontros
com os secretários de Saúde das
regiões Centro-Oeste. Amazônia
e Nordeste,
A exemplo do ocorrido nas ou-'

tras regiões, os secretários de '

Saúde farão uma exposição a res-
, peito dos problemas de saúde em
seus estados, realizarão reuniões
técnicas e terão encontros indivi
duais com o Ministro Castro
Lima, Participarão do encontro
os Secretários do Paraná, Sr.
Oscar Alves, Santa Catarina, Sr.
Waldomiro Colautti e do Rio
Grande do Sul. Sr, Germano
Mostarderiro Bonow.

Assunie
amanhã a

• •

p���_melra
senadora do

.

País
Brasília - Somente ontem a Mesa
do Senado convocou para exercer
o mandato de senador a profes
sora Eunice Mafalda Michilis, na
vaga aberta com o falecimento do
Senador João Bosco Arena-Alvl.
Primeira senadora do País, ela
deverá comparecer quarta-feira
ao plenário para o juramento de
praxe,
Com a morte do senador João

Bosco, houve alteração nas ins
criçôes de oradores, Assim, o
líder da bancada do MOB, Sr.
Paulo Brossard (,RS), que havia se

Inscrito para falar hoje, anali
sando os dois primeiros meses do
Governo Figueiredo, somente

, amanhã ocupará a tribuna,

lR10 DE JANEIRO ESTA PERTINHO DEV(lCÊ POR 169,õã
/COM IODA BELEZAQUE VOCÊoMEREC�.,

Com a Transbrasil, você faz o vôo mais rápido para o Rio de Janeiro, Porque a Transbrasíl voa sempre Boeinq 7�7, com apenas 20�b de entrada, O resto você paga e',1 10
neses, a um juro total de 1 % ao mês, Quer coisa melhor? Para o RIO de Janeiro, Cr$ 401,80 de entrada e mais dez prestaçoes de C:$ 169,68 , reço total a prazo, Cr$ 2,098,60 A \ ísta,

:i�$ 2,Q09,OO Vamos lá, FaiA com seu RIlp.ntA de viaaem ou com a Transbrasll. Temos vôos diárIOS às 13,1 f) f; 17,10 horas, Boa v,aoem,

_.......

O Núcleo de Florianópolis da
Associação dos Geógrafos Bra
sileiros solicitou à banca�a ca

tarinense na Câmara apoio ao

projeto que regulamenta a pro
fissão de geógrafo, a ser discu
tido esta semana pelo plenário
daquela Casa do Congresso,

-
-

Segundo o diretor executivo
'da AGB/SC, professor Paulo
Lago, a concret ização dessa
providência constitui "um aten-

dimenta justo para com a classe
profissional que tanto tem con

tribuído nas atividades relacio
nadas com o planejamento re

gional e urbano. além de especí
fica área do magistério",
Na sua opinião, observou-se

um atraso considerável na regu
lamentação da profissão de
geógrafo, que, agora, deverá ser

,

reparado com a aprovação do

projeto que tramita no Con
gresso:'

construção de um estádio
municipal.

Não acredita, porém, que a

Arena tenha muito sucesso em

suas investidas para conquis
tar a Prefeitura de Blumenau,
"porque aqui funciona um

verdadeiro quartel general do
MDB e, no Brasil, não deve
existir uma cidade de 140 mil
habitantes que tenha dois se

nadores, ufTl deputado federal
e um deputado estadual da

Oposição",
SEM PAR'UCIPAÇÃO HÁ'

TENSÃO
O Prefeito de Blumenau

enumerou alRunf pontos que
considera fundamentais que
se aliviem as tensões sociais
existentes hoje no País, colo
cando em _primeiro' plano a re

tomada imediata da democra
cia plena, através de eleições
diretas e da participação efe
tiva dos estudantes, dos sindi
catos e dos demais segmentos
da sociedade brasilei ra no

processo político, Defendeu.
a seguir, uma política de com
bate à inflação que reconheça
a grandeza do trabalho dos
assalariados assegurando-lhes
um nível de vida compatível
com a condição humana,
Uma política habitacional

justa, mais saúde e educação
para todos e uma mesa farta

para o trabalhador, são, tam
bém, para Renato Vianna, os
pontos de neutralização das
tensões e dos conflitos que
hoje sacodem o País.

Amorim, Maranhão - José
de Ribamar Cunha Oliveira,
Mato Grosso .do Sul - Wil
son Barbosa Martins, Mato
Grosso do Norte - sr. Ama
rai Augusto da Silva, Minas
Gerais - sr. Aristóteles At

heniense, Pará - sr. Joaquim
Lemos Gomes de Souza. Pa
raíba - sr Paulo Américo

Maia, Paraná - sr, Newton
José de Sisti, Santa Catarina
-r-t Sl". Sadi Lima, Pernambuco,
- Dorany de .Sár.Ba r reto

Sampaio, Piauí � José
Eduardo Pereira, Rio Grande
do Norte :._ Carlos Antonio
Varella Barca, Rio Grande do
Sul - Justino Vasconcellos,
São Paulo - Mário Sérgio
Duarte Garcia, Sergipe - sr.

Osório de Araújo Ramos e

Território de Rondônia -

Francisco Arquelau de Paula,
A seccional catarinense da

OAB está convidando a todos
os advogados do encontro a

,

que compareçam ao ato de
instalação dos trabalhos,

--

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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GASOLINA
Segundo uma previsão do prof Er

nesto Stumpf , do Centro Tecnológico
Aeroespacial - CTA -. a gasolina de
verá custar Cr$ 20,00 até o final do ano.

* * *

o professor justifica a sua previsão
citando as recentes aquisições de petró
leo pela Petrobrás no I rã. que foram
comercializadas ao custo aproximado
de 20 dólares o barril.

* * *

Por isso, ele acha natural a acelera
ção desenvolvida pelo atuai governo ao

Programa Motor à Álcool. depois de
um, ano de paralisação nas pesquisas:
"O Ministério de Minas e Energia tem

informações suficientes para saber que
até o final do ano, o preço do petróleo
sofrerá aumentos insuportáveis", disse
Ernesto Sturnpf

MENSAGEM
O telex que o ministro da Educação.

Eduardo Portella, enviou a todos os rei
tores de Universidades Federais' do
País. alertando-os para a reunião dos
diretórios acadêmicos em Salvador
para recompor a UNE, ainda não che- '

gou à UFSC.
* *' *

É que o MEC mandou a mensagem
para a cabine pública porque a UFSC
ainda não dispõe de telex.

'

IMPROVISANDO
A firma empreiteira que ontem à

noite começou a abrir buraco no Es
treito. na rua Fúlvio Audcci, improvi
sou Lima ligação de luz diretamente do
poste. sem a necessária autorização da
Celesc.

* * *

A caixa de luz ficou pendurada por
um. pedaço de arame e um fio desenca
pado caído nó chão,

* . * *

Um fiscal da Ceiesc esteve no local e
deu prazo até às 8 horas da manhã de
hoje para a fi rma regularizar a situação
e obter a autorização.

.

'" . *" *

A €ll1prtlsa pretendia terminal' a obra
esta madrugada,

.

SIDERSUL
_

O secretário de Comunicação Social,
Jair Harnrns, planeja viajar ao Rio,
nesta semana, com a finalidade de man
ter contatos com os principais órgãos de
i mprensa do país.

* * *

A intenção do Governador Jorge
Bornhausen, ao enviar o seu secretário,
é diminuir o grande impacto causado
pelas críticas de Jorge Gerdau à Sider
sul, publicadas nos grandes jornais na-

cionais.
.

ECONOMIA - pág. 6
Produção nacional de veículos

.somou em março, 67.917 unidades.16
por cento menor que a produção do
mesmo mês, em 1978, quando foram
fabricados 92.037 veículos, segundo in
formou ontem a Associação Nacional
de Fabricantes de Veículos Automoto
res - ANFAVEA.

* * *

Reduções nas prestações do sistema
de pagamento de financiamentos para
habitação, divulgadas dia 7. passado,
pelo Sistema Financeiro de Habitação,
na opinião do presidente do Sindicato
da Construção Civil do Rio Grande do
Sul, Sr. Fedele Scorza "não entusiasma
ram as empresas de construção civil e

não beneficiarão em quase nada a popu
lação, notadamente as camadas baixas
que mais necessitam de bons créditos
para a aquisição de moradia".

SESSÕES
As lideranças da Arena e do MDB na

Assem bléia anunciam para hoje a apre
sentação de uma proposta de alteração
regimental para que.as sessões plenárias
da Casa sejam realizadas de segundas às
quintas-feiras, e não apenas de terças às
quintas-feiras, como vem ocorrendo.
Nos últimos dias, ficou insustentável a
posição dos que defendiam a perma
nência do atual regimento. Afinal, com
apenas três sessões ordinárias por se

mana, os oradores foram se acumu

lando, e ultimamente era comum o ho
rário político (uma hora) ser repartido
entre três ou quatro' deputados.
confundindo-se com as "Breves Comu
nicações" que consistem de 10 a 15 mi
nutos para cada orador.

* * *

Aliás, a quantidade na Casa do Povo
vem sendo o antídoto da qualidade par-

.

lamentar.

FILME I
O filme A República Cuarani, ro-

dado no Rio Grande do Sul, Paraguai é
Argentina, já está emIase final de mon
tagem e entrará em cartaz no próximo
mês.

* * *

o produtor é o catarinense Silvio
Back, autor de Aleluia Gretchen.

FILME II
O cineasta Nelson Pereira dos Santos

pretende montar um filme sobre a vida
de Castro Alves. enfocando Q._ poeta no'

seu período de acadêmico de Direito no

Largo de São Francisco ..
* * *

O filme começa a rodar no segundo
semestre.

RIBEIRÃO DA ILHA I
As obras de melhoramento do acesso

ao Ribeirão da Ilha interditaram o trá
fego de veículos durante o dia de ontem.

* * *

Como de hábito, a melhoria chega a

Capital pela via do sacrifício. .

RIBEIRÃO DA. ILHA II,
O prefeito Francisco Cordeiro vai de

finir hoje qual dos cinco projetos que
utilizará para a pavimentação do acesso

ao Ribeirão da Ilha.
* * *

O prefeito está entre o asfalto e o

paralelepípedo .. Ele ainda não afastou a

segunda alternativa.

BANCOS I
O novo horário de atendimento ao

público nos estabelecimentos bancários
da Capital entrou em vigor ontem: das
9h30m às 16 horas'. Quem determinou
essa mudança foi a lei municipal 1.644,
publicada no Diário Oficial do último
dia 4.

BANCOS II
A lei sancionada .pelo presidente da

República, alterando a redação do ar

tigo 225 da CLT, admite a prorrogação
do horário de trabalho do bancário até
oito horas, excepcionalmente, mas fixa
o limite semanal de 40 horas.

* * *

De acordo éom a' ri6�� i1;�56�o, o

bancário pode extrapolar excepcional
-

mente seu período de trabalho em ape
nas-quatro horas mensais.

ZICO

.

Neste final de semana, foram grava
das as.cenas da novela "Feijão Mara
vilha". que conta com a participação de
Zico, O jogador recebeu pela gravação
um cachê de Cr$ 30.000,00.

FESTA
.

A ltaipu 8inacional comemora
quinta-feira cinco anos de instalação.

* * *

Haverá festa com a presença do mi
nistro Cesar Cals e outras autoridades
cm Fóz da Iguaçu .

"SEMEADURA"
A escritora Zoraida Hostermann

Guimarães, lança no próximo 'dia 25,
na Livraria Urca, em Tubarão, seu livro
de poesia, intitulado "Semeadura".

ECONOMIA
As 6.189.300 doses de vacina anti"

sarampo, que a Fundação Oswaldo
Cruz produzirá este ano, proporciona
rão uma economia de US$1.361.997,00
ao país.

,VIOLÊNCIA
"A violência na sociedade moderna",

este o tema da palestra que será profe
rida em Florianópolis, na próxima
sexta-feira, às 20 horas, no salão nobre
da Faculdade de Direito, pelo Prof.

"

Virgílio Luiz Donnicci, do Rio de Ja-
nerro.

"* * *

A palestra constitui a primeira inicia
tiva tomada pelo I nstituto dos Advoga
dos do Brasil, Seção de Santa Catarina,
na nova fase que ora se inicia, sob a

presidência de João José Ramos Schae
íer.

O conferencista é jurista de renome·

internacional, profundamente dedi
/ cada à pesquisa das causas e dos meios
de combate à crirninalidade.

PÓS-GRADUAÇÃO
O servidor graduado que estiver dis

posto a frequentar um curso de especia
lização em Administração Pública, a

nível de pós-graduação. durante os

próximos sete meses, tem prazo até às',
18 horas, de hoje para se i nscrever. A '.

promoção é da Fundação Catarinense
do Trabalho, através do seu Programa
de Desenvolvimento do Executivo, e da
Escola Superior de. Administração e

Gerência.

o ministro César Cals, das Minas e Energia, vem a Florianópolis
no próximo dia22.'

.

Será definida a implantação da Usina Si.derúrgica de Santa Cata
rina.

* * *

.... ,;.... .. ...�
'I I � •

Re,formulação Partidária
A esta altura parece -forã de qualquer d6- ainda sobrevivem e por não representarem,

vida'
.

o na medida que seria de se esperar de parti
empenho do Governo, em estimular a reor- dos autênticos, a opiniâo nacional como a

ganização partidária, segundo se verifica da expressão mais legítima das aspirações po
determinação dada pelo Presidente Figuei- pulares, não reunem credenciais suficientes
redo ao Ministro Petrônio Portella no sentido para assumir a responsabilidade de impor à
de intensificar as gestões com esse objetivo. posteridade decisões desse jaez. Aceita e
A extinção. da Arena e do MDB, que seria· respeitada forma democrática de oganização
urna consequência natural do próprio pro- 'do Estado, as particularidades mtemas de
cesso, dada a superação das duas agremiá- funeionamento do regime devem ter sua de
ções em face das novas realidades que se finiçâo atribuida aos futuros partidos que, já
impuseram à vida nacional, é hipótese pre- no seu nascedouro, certamente observarão
vista dentro dos ditames da lei, sem quebra em seus respectivos programas as tendências
da normalidade política e jamais virá corno das correntes de opinião que contribuírem
solução de cima para baixo,mediante um ato para a sua formação. Com.isto, a reforma par
de força do Executivo. Deverá ser promovida tidária e a consequente criaçâo de novos par
pelos próprios partidos ou pela via congres- tidos não seria um fim em si mesmo, mas um
sual, num momento em que os contornos do meio legítimo para proporcionar à Nação ins
novo quadro' partidário estiverem suficien- trumentos eficazes para o aprimoramento da
temente definidos, de modo que a solução

. democracia e para a estabilidade das insti-
venha sem traumas e sem impacto. tuições.

.

Diante disto, ousamos afirmar que todas as

O empenho do Gôvemo em promover a re-
-

medidas que se tomarem no futuro em fun-
formulação partidária vem a se constitui� çâo da consolidação democrática, objetivo
numa medida fundamental para a definição final do processo de aberturas iniciado pelo
do processo de estruturação democrática do Governo Geisel e continuado pelo Governo
País, ao contrário do que apregoam alguns Figueiredo, está com seu êxito condicionado
setores oposicionistas, segundo os quais é à reformulação do quadro partidário, pois só
preciso, preliminarmente, se definir o mo- através de partidos autênticos e estáveis po
delo para, depois,moldarem os partidos à sua derernos alcançar uma democracia verdadei
feição .. Cremos que quanto à definição do ramente autêntica e verdadeiramente está
modelo não há dúvidas a registrar, uma vez vel. A reforma partidária, assim, passa a ser

que é indiscutível á opção da consciência niatéria prioritária na nossa pauta política.
nacional pelo regime democrático, ratificada Contra ela não devem se opor obstáculos,
sempre que alguma ameaça possa colocá-lo mas simplesmente afastar os que se apresen-

.

em risco e pelas manifestações mais expres- tam para que o processo possa fluir normal
sivas das diversas correntes. de opinião que mente até o estuário que, de acordo com as

-formam a esmagadora maioria ao lado desse tendências da opinião' nacional, vai estabele
ideário. Arena é MDB, pela obsolescência cer um leque de opções mais utênticas e repre

,

em que cairam, pelo artificialismo com que' sentativas.:

" ! \

�o_p__in_i_ã_O__d_O__le_i_t_o_' �1
frimento de' seus problemas, em

busca de uma consulta médica, ou
uma internação nos hospitais
sempre apinhados.
Como se tudo isso não fosse o

suficiente, as autoridades compe
tentes deixam um hospital total
mente aparelhado, os mais sofisti
cados, modernos e' caríssimos ins
trumentos hospitalares há quatro
anos no anonimato - um hospital
fechado. Retiro-me ao Hospital
Nossa Senhora de Fátima situado
no Estreito pertencente ao

INAMPS.
Tudo não passa mais do que um

Iantasmagórico edifício adorme
cido na mente dos responsáveis por
tão relevante obra.

Espero que esta mensagem siga
aos canais competentes êla 'burocra
cia, e encontre lá alguém com.

senso de justiça e de responsabili
dade, amor ao seu semelhante' e
faça com que as portas desse Hos
pital, há tanto desejado, se abram
para atender aqueles que sofrem.
Que se erre na ação, mas nunca

pela omissão. Cordialmente,
Maurício Carioni - Estreito.

Hospital. Demissão

Fato Político

Ser e não

Senhor Diretor;
Ao tomar conhecimento da

carta publicada nesse matutino,
edição de 27/04/79, página 4, sob o

título "Denúncia", o Sr. Superin
tendente Regional do I NAMPS de
terminou imediatamente as provi
dências necessárias a fim de apurar
o fato nela tornado público. ,

Da apuração resultou a demis
são do profissional denunciado ..
que prestava serviços na Odonto
Socorro de Urgência. da cidade de

Itajaí, uma vez que a pretendida
cobrança de consulta é manifes
tante irregular, fugindo às normas
do convênio firmado-com o I nsii
tuto.
Ao fazer esta comunicação a

Vsa., o Sr. Superintendente Re
gional do INAMPS reitera a sua

disposição de apurar quaisquer
fatos que redundem em prejuízo do
atendimenta aos nossos associa
dos. Cordialmente, Mátio Ignácio
Coelho, COORDENADOR RE
GIONAL DE COMUNICAÇÁP
SOCIAL DO INAMPS

, .

ser serro

fechado

Senhor UI reior:
Assíduo leitor desse conceituado

jornal. acompanhando os relevantes
esforços dos estudantes, políticos e

do Reitor da Universidade Federal
de Santa Catarina Sr. Caspar
Sternmer, - no sentido de conclui
rem o Hospital Universitário, há
muito tempo alvo de discussões, há
muito tempo servindo de trampo
lim , ou melhor, pretexto dealgu
mas pessoas que querem ingressar
na política para angariarem votos
deste povo sofrido e há muito ludi

briàdopela forte corrente política.
As filas crescem as portas do

INAMPS, filas estas compostas,
na ·maioria das vezes, por pessoas
humildes de baixo poder aquisi
tivo, mas que não deixam de con-

.

tribuir mês a mês com o suor de
seus trabalhos, as obrigações so

ciais. pessoas que ali chegam dei
xando transparecer na 'face o so-

A posição assumida pela Arena no caso
dei votação da emenda que restabelece as

eleições diretas para governadores con

firma a perturbadora revelação degaulliana
de que o Brasil "n'est pas um Pays serieux".
Os arenistas, eter�os marionetes presos aos
cordéis do poder - de que aliás continua/ri a
nua usufruir - seguem a orientação pala
ciana no sentido de boicotar a iniciativa do
Congresso para devolver aos estados o di
reito de escolher seus governantes. E o

fazem escudados na argumeniaçiio de que a
proposta é inoportuna. Como o programa
da Arena estabelece como regra que os go
vernadores sejam eleitos pelo vO[(J popular,
não se sabe o que é mais inoportuno, se 0-
disciplinamenta do processo eleitoral di
reto ou o próprio programa do partido. Na
dúvida entre os dois, a Arena -deueria ao

menos retirar._f}_§_elezç_ijes_cjire�(_L§ como um

de seus dogmas programáticas, já que por
·ele-

.

mental'princípios étíéo�d1saplinar sabe-se
que um membro de uma agremiaçãopoli
tica não pode votar contra o que prescrevem
os estatutos partidários - sob pena de incor
rerem infidelidadepartidário, só suspensa
temporariamente para os que desejem se

afastar. do partido a que pertencem para
formar numa nova legenda.
Mas não é sério apenas issó, rasgar o

diploma partidário sempre que ele não se

ajuste aos caprichos eventuais do poder,
Não é sério o próprio diversionismo polí-

I

tico, nesta e em outras questões suscitadas
pelo clima de reconquista das garantias
democráticas., quando a nação confia e es

pera que a tarefa leg{slafiva de sacramen
'tal' a estrutura instttttd(Jhrrl do País rede-
mocratizado seja conduzida por quem
exerce a delegação popular legítima para
esse fim, A decisão sobre o processo de es

colha das classes dirigentes da nação não é
coisa que caiba mais a apenas duas ou três;

.

cabeças, desde que o poder constituinte
nacional foi devolvido ao Congresso - como

o forum soberano da vontade popular. E
não há dúvida de que ela é uma decisão de
certa urgênciapara que as instituições par
-tidárias e a própria sociedade possam se

direcionar em função do desenvolvimento
do processo político,
Aí está o lado verdadeiramente cômico -

ou será trágico? - do atual debate sobre a

reformulação partidária.
.

Chegou-se à.
constatação de que Arena e MDB não são

partidos reais, mas espíritos partidários -

errantes, que devem voltar à campa a fim de
purgar seus pecados originais e para que
floresçam os verdadeiros partidos. Ora, o

vício capital dos atuais partidos não foi o de
terem 'sido concebidos de cima para baixo.
Partidos assim, sem o sopro original da
vertentepopular, tivemos antes, do Império
à República, computados os que foram ex

tintos em 1965 e que continuam ainda a

renascer das cinzas como imortais das
paixões de muitos políticos. O que vicia de
morte as legendas partidárias é a'ausência

.rle alternância nopoder, como resultante de
um processo politico aberto à participação
popular. Por isso que as eleições vêm antes,_
e não depois dos partidos, pois que a exis
tência destes está na dependência da possi
bilidade do acesso ao poder. Não é bastante
criar partidos, portanto' sem que se saiba
definir-lhes as responsabilidades e as opor
tunidades diante dopoder. Pelo menos, não
parece sério.
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'São Paulo - Há vários
caminhos legais para a

volta das diretorias de
postas aos sindicatos dos
operários metalúrgicos
.do ABC, segundo um dos

negociadores do' acordo
salarial ajustado no úl
timo fim-de-semana, o

advogado Maurício Soa
res de Almeida, que pre
fere um desses caminhos:
"ao jurídico o administra
tivo, que parece ser mais

rápido",
O caminho administra

tivo para a volta dos diri

gen tes depostos seria a

Política/Administração - 5

·fiesp.pede fim da intervenção
nos sindicatos metalúrgicos

São Paulo -O presidente
,

da Federação das Indús
trias do Estado, Fiesp,
s-. Ti1z0baldo de Nigris,
solicitou ontem ao Mi
nistro do Trabalho, Sr.
Murilo Macedo, o re

torno à normalidade sin
dical na região industrial

, do ABC. Os líderes sindi
cais destituídos, afirmou
o Sr. De Nigris", devem
retornar aos seus cargos",
A comissão executiva do

I

Grupo 14, coordenada
I

pelo Sr, Alberto Villares,
pediu exoneração que foi
aceita pela presidência da

Fiesp, "com o acordo
final entre empresários e

metalúrgicos do ABC,
nossa função está con

cluída", afirmou o Sr.
Paulo' Francini, também
do Grupo 14.
O Sr. Francini conside

rou ainda que "apesar de
sabermos que não é nossa

função 'solicitar ao Mi- pois elas na verdade é que
nistro do Trabalho a in- comandam os, trabalha-

terrupção da intervenção
nos sindicatos metalúrgi
cos do ABC, fizemos esse

pedido por entender que
se não houver normali
dade sindical na região,
teremos ainda muitos

problemas. Precisamos
ter certeza de que não ha
verá problemas ao vol
tarmos a discutir com as

lideranças destituídas,

dores",
Na madrugada do úl

timo sábado, ainda du
rante as negociações no

Merak Hotel, a comissão
executiva do Grupo 14,
'formada pelos Srs. Al
berto Villares, Mauro

Marcondes, Paulo Fran
cini, Walter Sacca, Raf
ael Moschese , Roberto
-Della Manna e Nildo Ma-

sini, prometeu aos repre
sentantes dos metalúrgi
cos que "um esforço por
parte dó empresariado
seria feito rara que hou
vesse o retorno rápido
dos líderes destituídos".
O 'Grupo 14 entrou em

,

contato com oSr. Theo
baldo De Nigris, que aca

bou por solicitar ao Mi
nistro Murilo Macedo "a
volta à normalidade sin
dical no ABC".

Há vários caminhos lega;s para a volta'

•

renovação, por parte do 'Macedo, o advogado
Ministro do Trabalho, da Maurício Soares de Al-
própria portaria que de

cretou a intervenção nos

sindicatos, o que é auto

rizado, segundo o advo-'

gado, que é chefe do de

partamento jurídico do
Sindicato dos Metalúrgi
cos de São Bernardo do

Campo e Diadema, pela
súmula 473 do Supremo
Tribunal Federal.

Depois de um en

contro, junto com empre
sários, e outros, reser

vado, corri o Ministro do

Trabalho, Sr. Murilo

meida acha que as greves
contra os descontos das
horas paradas são possí
veis e deveriam ser enca

radas com naturalidade,
"pois as fábricas são

focos de descontenta

mento, inclusive porque
são lugares em que se pra
ticam muitas injustiças e,

exploração" .

A liderança de, Luiz
Inácio da Silva, Lula, não
foi abalada pela retirada

,

de parte considerável dos

participantes da

Secretário admite que erosão
já é uma calamidade na

região nordeste do Paraná,
Curitiba - "O problema já é de calarni-

,
dade e não podemos parar as obras sob

pena de perder o que já foi feito". A afir

mação é do Secretário do Interior Renato
Johnson, ao comentar o, problema de

erosão no �oroeste ,QRJ;sJªd.o. agr.,ey.�d9
pelas últimas chuvas "a p�to de uma

vossoroca em Santa Cruz de Monte Cas
telo andar 300 metros apenas em uma

noite".
O secretário informou que houve um,

corte de Cr$ 185 milhões na verba desti
nada ao programa de controle da erosão

por parte do Governo Federal que ficou
reduzida assim a uma aplicação de Cr$
100 milhões, Mesmo assim, � Estado está
solicitando ,recursos através da Sudesul
num total de Cr$ 200 milhões para poder
investir Cr$ 500 milhões somente este

. ano. O problema é maior na região na

região Noroeste-do Estado que é formada
basicamente por um solo.constituído de
arenito facilmente carregado pelas chu

vas o que provoca as vossorocas que no

Paraná chegam a ameaçar inclusive cida-

•

des inteiras.
O Sr. Renato Johnson anunciou tam

bém que a Celpa S/A Indústria de Papel
firmou um compromisso público para a

implantação de um sistema de trata-'
.mepto de seus afluentes industriais até o

dia 28 de fevereiro de 1970. Segundo o

acordo, se não cumprir este contrato, a

própria indústria cessará por completo
suas atividades até a instalação do sis
tema.

Esta empresa vem causando poluição
sistemática 'no Rio Tibagi com sua lixivia

negra despejada indiscriminadamente.

Assim, para perfeita execução do com

promisso a Superintendência dos Reçur
sos Hídricos e Meio Ambiente já proses
sou a lacre de vertedouro permitindo o

lançamento máximo de dois litros por
segundo de lixívia o que é assimilável pelo
'Rio e vai.fiscalizar diariamente os lança
mentos dos poluentes. Se a empresa não

cumprir os termos do acordo vai ser pro
posta a Secretaria Especial do Meio Am

biente-que interdite a indústria.
'

CIMI-NE condena Incra por
criar problemas de terra

Vitória - O advogado Ewerton Monte

negro Guimarães, designado pela Çomissão
de Justiça e Paz da Diocese de Vitória para
defender os índios tupiniquins e guaranis de
Caieiras Velhas. denunciou ontem, nesta ca

pital. "a existência de um f'orte.aparato poli
cial em torno da mata ocupada pelos índios,
advertindo da possibilidade de ocorrer inci
dentes entre policiais e índios".

, "Eles chegaram em áreas ocupadas pelos
guaranis e tupiniquins, procedimento IfI�O
murn que despertou a inqllletaç,ao entre os In

dlgenas", disse o defensor dos índios na ques
tão em torno de uma densa mata de 40 alquei
res, situada no município de Aracruz, de
posse-'dos índios desde a semana passada, de
pois de uma ação conjunta entre guaranis e

tupiniquim para .1 ret()mada de parte do seu

território em poder da A racruz Florestal, mul
tlnacional que possui extensos eucal�ptals e

Uma fábrica de celulose naquela regiao.
O advogado Fwerton Montenegro Gui-

cione urgentemente, ante a questão das terras
indígenas usurpadas há várias décadas por
fazendeiros, em Porto da Folha, e que hoje, a
custa de duras provas, são reclamadas em

, juízo pelos remanescentes xocós da Ilha de São
Pedro.

, Condena, por fim, todas as tentativas de
impedir o exercício da auto-determinação das
nações indígenas brasileiras, bem como a co
nivência das autoridades a interesses outros,
.quanto a demarcação das terras dos índios e a

morosidade com que os processos são condu
zidos por parte da justiça nos casos de conflito
de terra em que os pequenos reivindicam os
seus di rei tos.
Alerta a Igreja e demais grupos interessados

para a real situação dos Índios do Nordeste.'

marães, presidente do Comitê de Anistia do

Espírito Santo, célebre, entretanto, no Estado
por haver denunciado o Esquadrão da Morte
Capixaba, disse ainda que os índios tem um

justo título de doação, exercendo uma posse
secular .mansa e pacificamente sem oposição
de ninguém, E que só recentemente surgiu a

A racruz/Florestal com o propósito de tomar a
terra desses índios,

assembléia-geral de do

mingo, no estádio, na

opinião do' advogado".
Na realidade, acabou a

unanimidade mas não

existe liderança com una

nrmidade em lugar ne

nhum, não é mesmo? é
claro que a liderança de
Lula foi arranhada, mas

não haverá uma modi�
cação grande no quadro,
em São Bernardo do

Campo".
Feliz, depois da tensão

,

de 4 meses de negociação
(de 13 de fevereiro de 13
de maio), o advogado

Maurício Soares de Al
meida considerou o

acordo "satisfatório para
as circunstâncias, não é a

conquista desejada pelos
trabalhadores, mas

aprendi que o bom
acordo é 'aquele em

.. _9_!l�.
niriguérn sai conterite,
pois todos tiveram de

transigir ante um inte
resse maror, que é o mte-
resse da pátria, agora no

caWiD'ho--º-ªAe.mocrac.iª.
O acordo foi o caminho
ma'is seguro' inclusive

para o aperfeiçoamento
da legislação de tra

balho".

DRT e sindicato defendem
. posições opostas quanto
legalidade de greve no Rio

Padre adverte enfermeiros
sobre a realidade na saúde

Rio - O presidente do Sindicato dos
Professores do Rio de Janeiro, Sr: José
Monrevi, declarou ontem que, caso o

Tribunal Regional do Trabalho julgue a

greve do magistério universitário, ini
ciada ontem, ilegal, "possivelmente sua
decisão será política, pois- fizemos tudo
dentro dos prazos e formalidades previs
tas na Lei 4.330".
O Delegado Regional do Trabalho, Sr.

Luis Carlos de Brito, por outro lado, con
tinua sustentando que o movimento não é

,

legal; e apresentou a ata lavrada na as

sembléia dos professores que decretou a

greve, pelo procurador do Ministério d.o
Trabalho, Sr. Laura da Gama e Souza,
que traz no seu início a afirmação, de que
a reunião era irregular.
A ata mostrada pelo Delegado do Tra

balho afirma que o procurador no início
da assembléia disse que ela não deveria
se realizar por estar inquinada de irregu
laridades". Essas irregularidades, se

gu ndo o procurador, seriam nos prazos
de convocação e na publicação dos edi
tais.
O professor José Monrevi, entretanto,

afirma que o procurador não fez qual
quer observação na assembléia sobre sua

irregularidade, tanto que apurou os votos

Salvador - No sermão da missa de
abertura das comemorações da Semana
de Enfermagem, na Bahia, que tem na

criança o seu tema central este ano, o

Padre Luis Costa e Silva, da Igreja de

Santo Antonio da Barra, advertiu os pro
fissionais presentes "para a dura reali
dade no setor de saúde" e.afirmou que os

enfermeiros "não devem ficar omissos a
\

ela".
Como exemplo de contradição, o reli

gioso citou o bairro popular do nordeste
de Amaralina, na Capital baiana, onde
vive uma populaçãode baixa renda de 80
mil pessoas, 13 mil das quais crianças: "ali
funcionam dois postos médicos públicos,
enquanto, poroutro lado, estão instala
dos quatro clínicas veterinárias na mesma

zona", afirmou.
Na missa assistida por grande número

de profissionais de enfermagem 0_ Pe.
Fred Costa e Silva. chamou a atenção,
ainda, para a sobrecarga de trabalho

e verificou a lista dos eleitores, tendo, em
seguida, redigido a ata, Para o professor
a observação do procurador só pode ter
sido de cunho pessoal.
O Delegado Regional da Trabalho, Sr,

Luis Carlos de Brito, acrescentou que a

greve só será julgada legal ou ilegal pelo
tribunal, que deverá se reunir antes da
quinta-feira para examinar a questão.
Antes deste dia, no entanto, o TRT deve
convocar as partes, os dois sindicatos
para uma audiência de conciliação.
Todas as faculdades particulares da

Zona SJl ficaram sem aulas ontem de
manhã, com exceção da Cândido Mendes
de Ipanema, 0!1de no curso de Adminis
tração, sete professores compareceram e

na PUC houve aulas na cadeira de Estu
dos de Problemas Brasileiros. A greve
atingiu também a Santa Ürsula, Hélio
Alonso, Jacobina e Benett.
As direções das faculdades estão

aguardando o desenrolar d� greve dos
professores, para saber se repassam ou

não o aumento para o custo das anuida
des pagas pelos alunos. A Cândido Men
des está disposta a repassar e na PUC o

.

Reitor Padre João Macdowell disse que a

universidade cortará verbas mas não au

mentará as anuidades.

Ministro comunica
re,'óres sobre' .

. recriaçao da UNE
.Brasília - o Ministro.

da Educação e Cultura.T'rof, Eduardo Portella,
enviou aos reitores das universidades
brasileiras telex avisando-os da reunião,

marcada para Salvador, em que diretórios acadêmicos de
, todo o País pretendem

. anunciar a reconstituição da União Nacional
dos Estudantes.

No telex, o nVnistro não fixa medidas a- serem-:-....�_��\-:...-, -� :;'_�l o"\. _,o, "." ..

tomadas "pois, segundo se informou ontem em Brasília,
aiuda não se definiu

a estraflgia oficial para contornar o problema.
A reunião cor'Ivocada pela

comissão Pró-Une, lembra o telex, "é ilegal"
o ministro não usou a palavra "proibida".

o sr. Eduardo Portella
frisou ainda que ela "rião conta com o apoio ou

autorização" do Ministério
'

da Educação e Cultura.

,sobre o pessoal de saúde, principalmente
em algumas regiões mais pobres e, por
isso mesmo, mais necessitada de médicos
e enfermeiros.

De acordo com o religioso, "na Bahia
há casos de uma enfermeira apenas ser

encarregada do atendimento de pacientes
em 26 municípios".

,

Casos como 0'5 citados no sermão "re
velam uma dura realidade na área de
saúde e todos devem lutar para superá-la,
para que possamos dar frutos de amor,
verdade e justiça, O profissional de en

fermagem tem responsabilidade especial
nesta luta", disse o Padre Fred.
No: sermão, o' Padre' Fte'Qtntulpou

também a indústria farmacêutica pelo
atual estado de coisas .no setor de saúde
pública, Não pertencendo ao Brasil, em
sua maioria, o religioso destacou que as

indústrias de remédios não produzem no

sentido de atender as reais necessidades
do povo brasileiro.

COMUNICADO DEDIP N? 686

OBRIGAÇ6ES DO TESOURO NACiONAL - TIPO REAJUSTÁVEL

EDiTAL DE SUBSTITUiÇÃO

O BANCO CENTRAL DO B RASI ló tendo em vista o disposto no artigo 2? da lei Complemen
tar n'? 12, de 08.11.71, e Portaria n. 07, de 03,01.77, do Ex.mo Sr. Ministro da Fazenda, torna
público que o Banco do Brasil S,A., por intermédio de suas agências, está autorizado a receber
no período de 17 a 28,05,79, no horário de expediente normal para o público, OBRIGAÇÕES
DO TESOURO NACIONAL-TIPO REAJUSTÁVEL, das rnodelidsdes nominativá-endossável e
ao portador, de prazo de 2 e 5 anos, vencíveis no mês de junho de 1979.

2, As pessoas físicas e jurfdicas que desejem realizar a substituição poderão optar por receber
os novos títulos,nas seguintes condições:

a) OpçÃO POR OBRIGAÇOES DE PRAZO DE RESGATE DE 2 ANOS -

TAXA DE JUROS DE 6% a.a.

o valor nominal reajustado vi'Qorante no mês de
abrilde 1979.

contados a partir do mês de abril de 1979.

15:04.81.
ao portador e nominativa-endossável;

Valor de substituição:

Início da fluência de

juros e de prazo:

Vencimento:

Modalidades:

'.:";

b) OpçÃO POR OBRIGAÇ6ES DE PRAZO DE RESGATE DE 5 ANOS _.

TAXA DE JUROS DE 8% a.a.

Valor de substituição: o valor nominal reajustado vigorante no mês de
abril de 1979.

Início da fluência de
ju ros e de prazo:

Vencimento:

Modalidades:

contados a partir do mês de abril de 1979.

15.04.84. _

ao portador e nominativa-endossável.

3. As Obrigações a serem substitu ídas serão acolhidas pelo valor nominal 'reajustado víqorante
no mêsde junho de 1979,acrescido, facultativamente, dos juros I íquidos a que fizerem JUS.

4. Os juros não util izados na forma do item anterior serão pagos pelas agências do Banco do

Brasil S.A, no rnesmo dia da entrega das novas Obrigações,
.

'. .

B d B '1 S A somente acolherá os5. Para os fins previstos neste Comunicado, Q anco o rasl.. .

.

ídcertificados representativos da quantidade de Obrigações a serem efetivamente substrtu I as.
,

. . .

d Obri
-

do Tesouro Nacional - Tipo6. Os possuidores de certificados representativos e rlgaçoes . -

e ressasReajustável que não' desejarern substituir integralmente a quantidade de Obrlgaço�s :'visão
nos mesmo� deverão, antes de apresentá-los à substituição, Wovldenclar a nor�a stS�çõ�s emdesses certificados junto às agências do Banco do Brasil S,A., de acordo com as ln r

vigor. . ,

r. A imp�rtância em cruzeiros inferior ao valor de uma Obrigação, deco�rente do p�ocesso de

substituição, será devolvida pelo Banco do Brasil S,A. no mesmo dia a entrega os novos

títulos.

,8. A apresentação das Obri�açõés fora do, prazo indicado no item 1 do presente Comunicado

implicará perda da faculdade especificada no referido item.

9 Os certificados representativos das novas Obrigações serão entregues pelas agências do
Banco do Brasil S.A. entre os dias 01 e 04.06.79.

'

i o. Nas capitais dos Estados a execução do processo de substituição ficará a cargo das respec
tivas Agências-Ce�tro do Banco do Brasil S,A.,

Rio de Janeiro, 30 de abril de 1979,

DEPARTAMENTO DA DIVIDA PÚBLICA
José Pais Rangel
Chefe

--- ---------------.....-------...--- ---_._��.It. -'I1l"':.�......__,.,...__...,-... ._:; _

Aracaju - No final da 2a Assembléia Indi

genista do Cimi-NE - realizada na Cidade Pró

pria (SE), neste rim de semana, osrepresen
tantes indígenas de tribos da região divulga.
ram, domingo a noite; nota mostrando a SI

tuação em que vivem os índios no Nordeste e

condenando o Incra com relação aos proble
mas de terra, Também denunciam a conivên
cia das autoridades nos processos que se en

contram na justiça para a definição de sérios
conflitos entre os índios e os_ fazendeiros.
Reafirmam as linhas de ação da I a Assem-.

bléia lndiaenista do Cimi-NE, em Garanhuns
(PE) e no' curso da Pastoral Indigenista em

Alcobaça (BA), de luta pela posse da terra,
revitalização da cultura indígena e busca de
auto-determinação das nações indígenas.

,

Também exigiram da Funai que se POSI-
/

Advogado denuncia forte
.

aparato para expulsar índios

Recomenda-se aos reitores, apenas, que adotem
, "as medidas preventivas" que se fizerem necessárias.

A estratégia a se adotar anteJ,1 ,

a reunião ainda está em estudos, em Brasília.

Apesar disso, o Ministro Eduardo
.

Portella, já teve uma primeira
reunião com o Governador da Bahia,

Sr. Antonio Carlos Magalhães, no final da semana passada.

L';ons pretende
abandonar atitude

fil"ntróp;ca
Porto Alegre - A principal modificaçãd, a curto

prazo, na atuação dos Lions Clubes do Brasil, que inicia
ram , domingo nesta Capital, a sua 26. a Convenção
Nacional, será "o abandono da atitude meramente filan
trópica, para a doação de campanhas que despertem nas

comunidades as suas potencialidades latentes", conforme
prevê o secretário geral da convenção, Sr. Wilson de

Oliveira Castro.
Ele disse que os Lions Clubes vem sentindo que a

.

atuação filantrópica "cria dependência nos assistidos,
que param de lutar por melhores condições de vida".

Assim, os 6 mil leões que participarão da c�nvenção 'I"buscarão encontrar formas �e sairmos deste CIrculo VI

cioso, que prejudica os setores �tendidos pelos Lions
Clubes", acrescentou o sr. Wilson de Oliveira Castro.
A 26.a Convenção Nacional de Lions Clubes do Brasil

, foi aberta, domingo no plenário da Assembléia Legisla
tiva, com a formação de diversas comissões. Elas debate
rão as moções apresentadas pelos conferencistas, Estão
inscritos 3.500 convencionais de todos. os. Estados, de
vendo este número aumentar, conforme os organizado
res da convenção, para 6 mil até quarta-feira, quando o

conclave será aberto oficialmente pelo Governador Ama
ral de Souza ..
O debate principal dos conferencistas deverá ser, con

forme o Sr. Wilson de Oliveira Castro, a questão do
"círculo vicioso criado pela atividade meramente filan

trópica". Eles considera que o fato de as pessoas e entida-
Assegurou que não existem possibilidades des assistidas "se acomodarem em esperar um rancho no

de aquisição da propriedade legada aos índios
fim do mês, um agasalho no inverno. tira-lhes o ânimo depor doação da época do Império, ct: vez que a

doação aos índios não pode ser alterada e tem lutar por melhores condições de vida. No final estas
caráter irretratá:'el e definitivo. Falou gue . campanhas paternalísticas, viciando aos assistidos,
qualquer outro �Itulo de propriedade surgido, acabam sendo prejudiciais a eles em vez de ajudá-los",posteriormente e portador do estigma da ilegi-

_

.

,
_

"

_,
,

'

.timidade, "Será um documento juridicamente Serao debatidas na convençao. que se prolongara ate o
nulo se a Aracruz Florestal adquiriu parte dia 19 a promoção de campanhas "que estimulem o
dessas terras do Governo do Espírito Santo, indi íd d

'

I' I d "d' St- d t d
"-

ti id I I'
ln rviouo a tesenvolver suas potencia roa es . isse o r.es an o o a o e aqursiçao a II1gl o pe a nu1-,

,

.dade , afiançou o advogado.
.

WIlson de Oli \ CI , C, ,I �,),
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6produção de veículos 'cai em 26%
Domingo sem gasolina
nos Estados Unidos.

Ainda ontem, poucos postos de gasolina dispunhamdo produto em Seatle, provocando longas 'filas, como em Rainier

Valley, como mostra esta radiofoto da AP.

Nova Iorque -A escassez de gasolina
deste fin'l de semana, nos EUA. suscitou novas

exigências para que os governos estaduais e

federal 'adotem medidas ,para solucionar o

problema. Na Calí forn ia. onde ocorreram

longas filas de automóveis nas poucas bombas
de gasolina abertas, o governador Edmund

Brown pediu a Comissão Estatal de Energia
que edite normas de emergência para fazer
com que pelo menos metade delas permane
çam abertas' nos fins de semana.

Eni Washington, onde 90 por cento das
bombas fecharam anteontem, o Presidentedo

Comitê de Energia do Senado Henry Jackson.

disse ern um programa de televisão que não
havia provas de que as companhas petrolífe
ras estivessem restringindo o abastecimento.
mas acrescentou que esperava que os parla
mentares pudessem traçar um plano aceitável
de racionamento para submetê-lo à conside

ração do presidente Carter.
'

A Associação Norte-Americana de Auto
móveis disse que mais de 85 por cento das
bombas de gasolina de Washington fecharam
as 18 horas de sábado e 95 por cento não
abriram domingo. Em outras partes dei país,
informou-se que não funcionaram entre 50 e

90 por cento das bombas.

Povo vai às ruas contra
depredaçoo ecológica

Porto Alegre -Uma concentraçao pública
está marcada para hoje as 14h na praça central
do município de Tapes (a 102 km de Porto
Alegre). em repúdio à ação da Empresa Mine
ração Sulminas Ltda , que ao escavar a areia
da margens da Lagoa dos Patos na região, está
provocando uma devastação da paisagem local,
com a queda de arbustos e árvores centená
rias.

A concentração será feita em solidariedade
à Prefeitura de T�pes 9ue na semana passada
denunciou a devastação feita pela Sulminas
nas cidades de Tapes e Barra do Ribeiro. Em

apoiá a concentração pública - organizada
pelos Grêmios das escolas locais - os.colégios .

não fnNCi'0nàrão durante todo o dja � o co

rnércio fechar à tarde.

Estarão presentes ao ato, ·técnicos e repre
sentantes da Associação Gaúcha de Proteção

ao Ambiente Natural (AGAPANJ, do IBDF,
da Sudesul, eoutras entidades defensoras da

preservação do meio ambiente. Segundo o

prefeito de Tapes, Sr. Armando Cross - que
no próximo dia 18 manterá audiência com o

Ministro César Cals para tratar do a,ssunto
a permissão para a pesquisa, lavra e prospec
ção naquela área foi dada a Sulrninas, no final
do ano, passado pelo então ministro Shigeaki

.

Ueki.

(

Empresários não estão
satisfeitos com esquema
de prestações do SFH

Porto Alegre -As redu
ções nas prestações do Sis
tema de Pagamento de Finan
ciamentos para a Habitação,
divulgadas dia 7 passado, pelo
Sistema Financeiro da Habi
tação, na opinião do Presi
dente do Sindicato da Cons
trução Civil do Ro Grande do
Sul, Sr. Fedele Scorza, "não
entusiasmaram as empresas de

construção civil e não benefi
ciarão em quase nada a popu
lação, notadamente as cama

das baixas que mais necessi
tam de bons créditos para a

aquisição de moradia".
As medidas foram objetos

de debates na reunião-almoço
do Sindicato, ontem quando
os empresários concluíram
que as mudanças foram limi
tadas, 'não correspondéndo as

expectativas do setor, que
acreditava numa diminuição
mais consequente dos per-cen
tuais das prestações, o que
abriria maiores mercados de
compradores.
A alteração do cálculo de

pagamento do financiamento
'. de moradias populares, subs
tituído do Sistema de Amorti
zação Constante (SAC) para a

aplicação da tabela Price. bem
como o sistema misto interme
diário entre ambas, que
atende aos planos de 500 a 3
mil e' 500 unidades padrão de
capital-UPCS (fixado em Cr$
I milhão 226 mil) não foram e

bem recebidos pelos empresá-
rios gaúchos.

.

O Presidente do Sindicato
da Construção Civil, Sr. Fe
dele Scorza, considerou a me-

di da do Banco Nacional de
Habitação "bem intencio
nada, mas pouco deterrru
nante, pois não favorece à po
pulação como deveria ". Outra
ressalva t de que entre os in
vestidores da construção civil
o remanejamento do sistema
de financiamento "não anima
ninguém a incrementar suas

atividades, dá margens a es-

1agnação e a especulação
imobiliárias cada vei mais tí
midas".

Em seu pronunciamento
durante' o encontro dos cons

trutores, o Sr. Mário Maestri ,

diretor da Construtora
Maestri SA, enfatizou Que a

medida do BNH, "é rnais
uma prova' de insensibilidade
política que rege sua adminis
tração há 14 anos".

,

Estanho dos EUA à venda
ameaça abertura política
boliviana, diz embaixador �

Washington - o· ernbai
xador boliviano Roberto Arce
disse que a venda de cerca de
35 mil toneladas de estanho

que fazem parte das reservas

estratégicas norte-americanas

poderá alterar o processo de

democratização de seu país.
"A venda de milhares de to

neladas provocaria uma

grande crise na indústria de

mineração de meu país. O re

sultado disso seria o fecha-
menta de minas e o conse

quente.desemprego, criando
se um clima propício à perda
da li berdade de um povo dedi
cado à restauração da vida
democrática" ..

a escavação da areia - e já conta com a soli- O presidente Jimmy Carter
dariedade de toda a população das cidades. prometeu não diminuir as re

Os pr�feÜQs,estã.o1 agO'ard&t!J1(ló o pareé;e.1- dos.! '(-'servas'estrat�gicâs minerais de
técnicos a respeito da arividade'da Sulminas e forma desordenada, mas se
seus prejuízos no meio ambiente, para impe- encontra sob pressão dos le
trarem o mandato de Segurança contra a em- gisladores, que querem a

presa. venda do estanho para com

prar outros artigos (produzi-

, Ovproblerna foi levantado na semana pas
sada pelo prefeitos dos municípios de Tapes e

Barra do Ribeiro -diretamente afetados com

Unctad não resolve ,os

problemas dos pobres,
adverte ministro cubano.
Manila - O Ministro cubano de Comércio Exterior, Mar

celo Fernandez Font. r: o bispo católico filipino JÚlio Labaven
expressaram pntem sérias dúvidas de que a Conferência das
Nações Unidas sobre Comércio e DesenvolvimentojUNC
TAO) corresponde às esperanças nela depositadas pelos pobres
do mundo.
Tais. restrições marcaram o início da segunda semana de

trabalhos da Conferência - que se realiza em Manila -, depois
de um fim de semana em que os delegados fizeram visitas turísti
cas e participaram de uma série de atos promovidos pelo Go-
verno para homenageá-los. ,

O Ministro cubaria, em discurso no plenário, disse que as

instituições econômicas internacionais, entre elas o Banco
Mundial, são "obsoletas" e acusou a Comunidade Econômica
Européia e os Estados Unidos de mentir aos países do terceiro
mundo com relacão a política açucareira.
Fernandez Fonte defendeu uma "reforma radical" das normas

sobre a produção e comércio mundial, e assinalou que as insti
tuições que controlam as relações econômicas internacionais
pri nci palmente o GATT (Acordo Geral Sobre Comércio e Tari
fas). na esfera comercial, e o Fundo Monetário Internacional
(FM I) e o Banco Mundial, no campo financeiro -, foram criqdas
depois da segunda guelTa mundial e "servem aos interesses· dos
paises capitalistas desenVolvidos".
"Nc,<;a oportunidade. nem os países socialistas nem os países

em desenvolvimento estavam em condições de fazer ouvir suas
\ oles nem fazer valer seus direitos. As instituições em questão
não podem continuar ori�ntando as relações econômicas inter
naciOnais, porque são obsoletas e não representam realmente os
interesses ele todas as nações do mundo" - argumentou.
Por sua vez, o bispo Júlio Labayen, presidente da l='undação

para o Desenvolvimento Humano. da Fe�eração de Conferen
cias Episcopais Asiát icas, convocou a imprensa para protestar
contra a prisão anteontem de dezenas de pessoas durante um
frLlstrado Simpósio Organizado para debater questões relacio
na<.las com a UNCTAD, segun<.lo ele.
A polícia filipina informoú que deteve 65 pessoas, mas La:

bayen reveloLl que os presos foram 100. E aJ'irl11ou: "deploramos
a falta de liber<.laele <.le expre'ssão e <.le reunião neste país. Não se

pOderJo encontrar para os problemas de nossos povos a menos
LJue elcs parti,cipem <.las decisões que os afeta. Isto e>lige que se.
possa reunir e falar livremente".

O bispo revelou que 13 dos presos seguem encarcerados�
.

enquanto ljLIC outro, são internados cm hosp.itais "seriamente
feridos". Assinalou ljue a ação policial contra as cerca de I mil
pe\soas - entre elas; camponenses estudantes. profissionais
liberais. pobres da cidade e religiosos -, que assis
tl<ll11 a um Sill1poSIO pacífico no centro de Manila. "põe em
relclo LI f:';lljUC/<1 básica da UNCTAD". E completou: só se
ou I c a \ 0/ <.los governos e do comércio, enquanto que a voz do
1'010 é s i lenci�lda".

dos por seus Estados), cujos
inventários sofrerarn'redução.
O senador Jennings Ran

dolph, democrata por Virgí
nia Ocidental, elaborou um

projeto de lei sobre a venda de

estanho que produziu uma es

calada nos preços do metal.
Arce disse a Associação

Norte-Americana de Estanho
que esse ponto é ainda mais'
complexo do que insinua

Randolph.
. "Precisamente", disse o di

plomata, "um dos fatores que
sem dúvida contribuiriam

para a rápida elevação dos.
preços é que as vendas ante

riores das reservas de estanho
majitiverarn artificialr,nente
sua cotação aqaixo gq_�fl;��4-

.

ral, tornando pou�o ,�tr�rJ,l;t,e
os investimentos para ampliar
a produção".
"A cotação do estanho

subiu em menor proporção
que a do ouro, o petróleo,
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As multinacionais nos
,

'

países socialistas
Genebra, Suiça - Até

pouco tempo, os sindica
tos dos países industriali
zados do ocidente se quei
xavam de ql!l� as multina

cionais, paladinos do capi
talismo, não aceitavam
acordos com os países so

cialistas.

Agora, entretanto, a si

tuação parece ter-se inver
tido. A Federação I nterna

ciolíal ele Sindicatos das
IndClstrias Química, de

Energia e Afins (ICEF) de
nun'cÍou esta semana as

grandes empresas interna

cionais por estarem mu

dando suas fontes de pro
dLição para os países comu-

. nistas. Com o que os países
ocidentais estariam so

frendo fechamento de fá

bricas e perdenelo merca<.lo
de trabalho.

O seCretário da Federa

�·üo. Charles LClin,>on. ob
servou que 75% das fábri
cas de papel. pneus e au

tomóveis d�1 União Sovié
tica e�tão sendo manejadas
por Illultinacionais ociden-

,

tais.

"Estão'pendentes ,mui
tos outros acordos .comer
ciais pelos quais as mul'ti.
nacionais buscarão pro<.lu� ,

IiI' na União Soviética e paí
ses do leste Europeu.
apro\cit.ano a l11ão-de
obra mais baralíl ali exis
tente", disse Levinson.

A orga,nização ciiou do
cumento da central de inte

ligência norte-americana,
(CIA) que se referem a

coopcraç·ã'o in<.lust rial

por'Doria" Flak, da A.P.

entre os países capitalistas
''C comunistas e seu secretá
rio denunciou que por de
trás da aparente inimizade
entre os dois blocos se es

,conde "um jogo .de som-

bras" entre as multinacio
nais e as nações socialistas.
"Os fogos de artifício da

'pol ítica são uma coisa,
mas destruir o nível de vida
e o futuro democrático de

grande parte dos trabalha
dores do ocidente é outra
muito diferente", procla
mou."

Levinson assinalou, por
exemplo, que durante o

auge dá recente confronta
çãoentrea União Soviética
e a China em consequência
da guerr-a no Vietnã, o Prt;.
sidente da empresa Oci·
dental Petroleum. Armand
Hammer, anunciou a con-

.

cI usão de um acareio tri-
.

partite entre a União So

viética, os norte

americanos e· os chineses.

Segunde) ele. tal acordo
se refere à produção de
Uréia - matéria - prima
para a indústria de fertili
'zantes -, que será fabri
cado na União Soviét ica
com tecnologia nbrte

americana para ser com

prado pela China.

"Enquanto os governos
se desfazem em críticas; é
el idente que os fundamen
tos das relações internaci-

. nai$. contemporâneas resi�
dem nos acordo:, econômi
cos" ·observou.
O Secretário da ICEF

assinalou que como resul

ta<.lo <.los acor<.los <.la Petro-

leum tom o Kremlim, a

União Soviética exportará
cerca de 3,15 milhões de

. toneladas de uréia ná pró
xima década. "A conclu
são será que as exportações
soviéticas afetarão o mer

cado mundial e levarão ao

fechamento umas 25 fábri
cas "antiquadas" de uréia
nos Estados Unidos", ga
rantiu.

Para Levinson, a proau
ção de pneus e materiais
sintéticos na "União Sovié
ticá. para vender ao Oci
dente é um exemplo doque
ocorrerá cada vez mais no

futuro, em, prejuízo cios
trabalhadores ocidentais.
O secretário da ICEF -

entidade que representa
6,5 milhões de trabalhado
res de 64 países -. disse

que várias grandes empresas
da França, Grã-Bretanha,
Estados Unidos, Itália e

Alemanha Ocidental assi�
naram acordos com a

União Soviética a partir de
1964. facilitando tecnolo

gia e materiais escassos

nesse país.
Na semana passada. assi

na.lou Levinson. a Itália
anunciou um empréstimo

,

de
500 milhões de dólares a

, Alemanha Oriental.
"Tendo em vista que estes

países lião' têm reputação
de bons pagadores. é

Illuito difícil que salelem

suas dívidas. A única ma

neira de pagarem tais em

préstimos será facilitando

mão-de-obra barata as

Illultinácionais" - argu
mentou.

"disse o diplomata, "é esta

desvalorização do dólar tor
nou mais custosas as importa
ções bolivianas, inclusive as

necessárias para a produção
mineira".
Arce rejeitou também a

opinião de Randolph de que
os altos preços do estanho

produziram o uso de substitu

tos, lembrando que o produto
imediato é o alumínio, cuja
produção requer grandes
quantidades de energia elé

trica, cada vez 'mais cara.

"As experiências anteriores
demonstram claramente que
as vendas do estanho provo
cam um duplo dano", disse o

diplomata; "Baixas conside

rá�é'í�; n,,!:sqtaç�o do metal e

restrições em sua produção".
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São Paulo - A produção nacional de veículos somou em

março 67.917 unidades, 26 por cento menor que a produ
ção do mesmo mês, em 1978, quando foram fabricados,

. I

92.037 veículos, segundo informou ontem a Associação
Nacional dos Fabricantes de Veículos Automotores.

.

Os dados constam do levantamento mensal da Anfa
vea que, por se tratar de uma pesquisa quantitativa, nã�
faz menção aos motivos que levaram a queda da produ
ção que foi causada pelos II dias de greve em março'
último.

,

Foram vendidos em-março 72.522 veículos; 25 por
cento a menos que no mesmo mês do ano anterior,
quando foram comercializados 96.905 unidades. As ven-:
das acumuladas no trimestre, 247.991 veículos, contra'os:
244.834 unidades comercializadas no mesmo período de:
1978, acusaram uma elevação de 1,3 por cento. A indús-:
tria exportou 8.685 veículos em março.

'

"

,

As fábricas de tratores produziram em março 4.249:
unidades, contra 5.330 fabricadas no mesmo mês de!
1978. As vendas no trimestre somaram 10.881 unidades.j
c�ntra 12.217 tratores comercializados no mesmo pe- inodo de 1978, o que corresponde a um decréscimo de II:
por cento no último período.
No tocante aos veículos, a produção por categoria em:

março último, considerando o total de 67.91.7 unidades, :
foi a seguinte: Automóveis para passageiros, 32.591; ca-

.

mionetas de uso misto ou múltiplo, 25.939; utilitários, :.
456; camionetas de carga 2.920� caminhões \5.216 e 795'i \ �

":ônibus. "

Depois de 20 dias
parada, Copene
volta à'at;vidade� "

Salvador - A partir de 'Ontem, o eteno, prm-cipal produto:
da Companhia Petroqufrnica do Nordeste (COPENE), voltou a >

estar em especificação (em condição de venda), depois da pri- �
meira parada de manutenção dos equipamentos da fábrica que'durou 20 dias e representou Cr$ 300 milhões em termos de \

cessação de produção e custou Cr$ 70 milhões em serviços'
diretos. - i
A informação foi dada pelo Diretor Superintendente da CO- i

PEN E, Sr. Ary Silveira, acrescentando que se aproveitou essa �

p�rada para a execução de obras importantes como à interliga-
çao de um forno extra de craqueamento com mais um forno e a'
'instalação de uma nova caixa fria na unidade de separação de,
metano.

'
.

O Sr. Ary Silveira reafirmou ontem que a parada de manu- �
tenção não implicou em dispensa de pessoa, "rnesmo porque
uma parada de manutenção não significa diminuição de tra
balho, pois os operadores acompanham esses serviços. Aliás,
tivemos de receber um reforçosubstancial de pessoas não per
tencentes a nossa organização, através de empresas prestadorasde serviços de manutenção' e empresas montadoras" .. '

Programada inicialmente para o elia 22 de maio, a parada
teve de ser antecipada para 15 de abril, devido a uma complica-
ção surgida numa coluna de fracionatnento onde, "em decor
rência de um fluxo interno violento, 0€0HeU um desarranjo da •

.posíção das bandejasdenjro .daiGolüij;á .rmvn;r isso: 'ás eondlçõês '! 1!)'operacionais ficaram mais difíceis e anti-econôrnica", explicouo lDiretor Superintendenste da COPENE.

50 anos de tradição no mercado de capitais membro das Bolsas
de Valores de São Paulo e Bolsa de Valores do Extremo Sul

Av. Osmar Cunha n.? 15 - loja ;,
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Intermediação na Compra e Venda de' Ações em Bolsa Letra'. je1 � ;

Câmbio - custódia de titulas - incentivos fi�, ,,"5 '

• PPC/1.9 1.40
pp B/D 2,95

BOLSA OE VALORES DE ssc PAULO - N-aóc1o. R..Uzado.

261.000 - 1,4

SASE: OJIOln2 ., 100

PE· 1,10
OP 2,6,0
PPC/22 1,35'
PPC/23 1,38

c O,.M P A N H I'A
BOLSA DE V�;��=���7.EXTREMO SUL,

BOLETIM olARIO N!' . .0.66/.1.9
MOVIMENTO DA BOLSA EM �.4... Jq5.... I .. *.n�. OPC/I1

PPC/65
OP

PP

ASER.

402.000

FECH. QUANTIDADE esc. 9b

AÇOS VILL

ALPARGATAS

AND C,LAYTOR
ARNO

ART�
rDEl<I ONTEM 1 HÁ UMA SEMANA I H.&.. UM ANO

DURATEI:

I B V E S .

HOJE HÁ UM M�S

280,61 I' 279,33 I 274,42 I
,ARTHUR LANGE DF

BANERJ259,06 225,01 OH

OSCILACAO "

I ONTEM � 0,48 I
1 HÁ UMA SEMANA + 2,28 I
I HÁ UM M�S • 8,34 I

IDEM pp 1,00
PPC/15 0.88:BANESP!COMPONENTES DO IBVES

BARB GER!:liTE

BAUJlER

BELGO Il!lNEIR

Ele MONARK

OP

PPC/14I SUOIRAM 01

I BAIJeARAM OP 1,80
OPc/o8 0,78
� 2,05
PN 2,00
pp DIV 1,65
WC/l6 1,6�
OP 2,51
OPC/67 4,15

00

03 :JI ESTÁVEIS lIRADESCO

IDEM

BRAHMA

BRASIL

BRASILIT

BRASMOTOR

CACIQUE
CASA MASSOl'f

CERV PO�R
CIM ARATU

era CAUE

CIM !TAU

CIM.E,"UL

COBRASPER

cozsr CONST

COl'fCRBTEX

.pp Bcm

PP

TI'rULOS PRiVAOOS 20 1.533.826 1."884.312,40

RESUMO DAS. OPERAÇÕES'

OP

I
0,75

pp 1,55
pp J.28
:PPC/06 0,80
ppC/09 1. J�

TfrULOS 'Ú�LiCOS

TITULOS Nq NEGÓCIOS VALOR VENAL

01REiTOS bE: suescarçac

pp

PP

FPAC/16
Fundos S1.1J76 02

ACOES MAIS NEGOCIADAS

50.08.6,48207.911

TOTAL DO DIA 22

AÇOES - COMPARATIVO

2.934.398,88l.741.737

CONST A. LIND pp

PPOOPAS

CREMER OP SUB

PP SUl!

PPP

PPC/53
.

pp

.604.056 102,76

� • 934 .399 187, 99 I"AR",T=EX,-_0=P_+",31�0�,0�00-t-1O�'''-i56
'7,50BEse pF.Be/2C 220.000

IDEM

D P .VASCONe

ESP.EC.lFICAÇAO VAL. NOM. QUANT,

PPC/ll 1,95
OPC/H 3,65
pp!NT 1.70
0Ji 1,23
pp'C/22 l,5J

1,00
1.00

BRICSSON

HANGELS INDL

1IEl'ÂL LEVE

IlOIRHOSAliT

XlJNCK EQ lND

KACIONAL

NAK.ATA
L ,-__ _jL..__--.L__ _L_-'-_.,l_--1_-'-__J: NORllaN ldET

OFERTA DE .TITULOS QUANTIDADE COMPRA VENDA NOROESTE EST

Lliô-�-�º�§i-gº":::g1?:"::����-,.":'�§::__L.._ -+-__ --I----+----11 pETj,OBRAS

1,85 IDE�

1,00
1,00

JJmQj
BAJrRISUL
BEse

'

BRJ.SIL
5ULBBASILEIRO
InBII

1iII��ü�
AUEl
BIW!"
GERDAU
JH SAlfTOS.
SD J.ÇPlIORTE
Sli) GUURJ.

1IIIWL1tlI••Jl§
l"ISE'l'-PESCA '

lISET-REPLOBESUII

·1,00
.

1,00
1,00
l,ao
1,00
1,00

OP
CP DIV
PPC/28
PP

��?{�5

I,

CriEii ;'.i-J,.L hS
l1A1IRISliL
IDEM
IDEM
I:'At:!!;":i:::l'
::Jf.:': ..

GEt:AL
NmGEE"UEÍI
G!V..ZZICTIN
CASA :ü.SSON
1ú:':;'}
ST.;,. CitL"Z SEG
FF:IG IDEAL
ILEM

.

iJIR HIliRAULICJ..S
DEN
LrnARH DO GlCFC

Fi:��.-LE
IDe .• ,

IUliST::�
L.EM
I,CfiATO
I E!i
i.: V;.L
.r li. S;.. .N':'OS
i!:..r. [1'1:"1./>.:;;;":'

O"
PII
OY
PH
0;-;
,"';

. OP J::X/JIR
pp
pp C/OI
PP
OP
ON
ON
OP
011
ON
OP
PP
CP
0;1
FN
pP
OP
011
pp
Pi'

ABT. MIN: M�D. MÁX. ÚLT. EMIL I ROMAN I Pl'A '1,00
CP »IV 1.66
pp nIV 2,65

PFBC/12 . 3.60
15.000 0,90 0,90
200.000 1,10 1,10
32.000 1,701,70
22.560 1,00 1,00
38.872 1,00 1,00

0,90
1,10
1,72
1,00
1,00

0.90 'BSTRELA

1,10 BTERNIT
1.72
1,00 PU C RENAUI:

1,00 PER LAM. BRAS OP

0.90
1,10
1,70
1,00
1,00

IDEM PP 1,00
pp B/S 2,00
OPC/69 1,20
PFe/69 1,40
PFC/16 .2.20
OPC/20 2,90
OP O�91

. l'PllC/06 2.08
PPC/20 2,20
'Olf IlIT 1.,65
PN nrr 1.33
OP 3,50
ClPC/25 0,64
OPC/li 2,65

200.000 1.,55 1,55 1,55 1,55 1,55 'ERBa LIGAS

��:566 �:�g �::� �:�� i:�� �':� .

FUNn TUPY

]00.000 3,15 3,15 3,15 3,15 3,15 IDEM
250.000 1,34 1,JO 1,)2 1,34 1,30
.lOO.OOO 2,00 2,00 2,00 2,00 2.<?Q GE.rulA.NI

I • P18.784
189.127

0,25 0,25
0,240,24

0,25
0,24

0,25
0,24

0,25
0','24 IlIESA

l1fD VILLAREs

ITAUBANCO

IDEM

J H SANTOS

LIGHT

.'JUSA

IDEM: PPP

II
OPC/13
PPC/18
OFc/49
OPC/H
PI!

'70.000
i.B.274
88 �617
25.000
9.00:'
}.OO:

:e.ooo
920

2.000
2.686

896
143.000
25.000
25.000
100.000
15.550
50.000
10.000
10.000
1.460
17.40j

.

IOO.(lOO
100.000
4.412 .

';lo.cao
0.J15

ZANINI

IDEl<

1,00
1,00
0,90

pIH BHASILIA PPA jJIV 1,90
plRELLI OPC/.46 1,18
IDE::':: PPCI-46 1,10
PREMESA BP 0,75
3AD!-k CONCORD FPC/26 4.90

1,65
1.J.?
1,30

0,45

0,97
C,90 OP.

2,00
SOHLOSSER

SERVIl F;NG
SliARP

FP S"UB, 1,53

3.30
1,10
1,10

PP

911'00 BRASIL OP
0,70
1,00
1,20

pp DIV

PP P

STJ. OLInJA

IDEM

TECEL 5 JOSE

TECHNOS REL

2,70
2.70 CP 5,25

OPC/;t2 2,70
WC/21 2,50
PPC/14 3,25
PPC/23 1,15

2,20
2,20

TEKA

TEX RENAUX

UNIBANCO

VALE fi DCCE

VH1:I.ET

VARIG

VEPLAN

1,50
3,20
2,80 pp DIV

OP DIV

PP

vrDR S:-.1A.RlNA

1,32
2,26
1,60
1,62
;t,17
0,85

1,50
1,28

6,05
0.96
2,05

1,90
2,20

0,65
0,98
4,35
3.65
0,95

1,11
1,55

1,60
0,90

2,20
1.00
2,43
2,10
1,00
1.00

0,50
1,70
0,92

1.75
1,40

1,73
1,50
2,20

1.38
2,95

1,35
2,30
1.60
.1,65
1,20
0.85
1,00
0,86
1,75
1,'><;

1.041.000

888.00e

1. 861.00e
200.00<

+ 3,8
+ 0,8
'.

145.000

l.050.coe '

.. 2,5
523.000

. 346.00C - 9,0 ..

2.293.00C - 1,1 .

1.567.00( +12,,9
1.J13.ooe +J7,5
1.277.00c + 2,7

0.78
2,05
2,02

1,70
1,75
'2,65

+ 2,6
+ 2,5
.; 1,0
+ 4:S'
+ '4,]
+ 6,e
+ 2,4
+ I,E

560.00

2.659.0oe

.694.00e

1. 782.0oe

4.160;OCX

250.0CX

zsc.occ

355.00e

soo.ooc

708,00<
300.00e

750.00e

·510.00<

320.00<

630.00e
681.00<

515.000
1. 750.000

255.000
100.000
100 •.000

4.25 •

6,10
0,96
2.00
0.75
1,58
j,32
0.85
1,53
1.90

2,30
0,63
0.99
4,J5

3.65
0.95
-l,JO
1.55

1,00
1,66
2.73
3;60
1,80
0,90
0,97
2,00
1,19

1,42
2,20
2,90
0,95
2,05
2,JO
1,64
1,31
3.50
0,64
2,65
2,20
1.00
2.55
2.11
1,10

1.00
1.97
3.65
1,70
1,27

1,57
1,90
1.16
1,10
0.75
4.90
1.53
0,53
1.75
0,88
2,05
1,40
5,JO
2.80
2 �49
3.25
1,15
1,75
1.50
2.20

1,20
2.59
1,35
1,38

+ 5.�
+ O;'E
+ 1ft

�
\

I
+ 2, � � ,

+12,� '��
- l,e
+ 4,5

+ 1,0
- 1,1
/

283.000 + 5,5 I

470.000 - 0,5
870.000

1:555.000
824.000 :,. 0,6 I

289.000 + 1,1
4-93.000 + 9,�
106.000

900.000

908.000

- 1,0
+ 2,1

454.000

4.709.000 - 0,6
138.000 + 1,4
284.000 + 2,:3
460.000 + 1,7

1.�O.O� + 4-,3
300.000 _,,- 1,4-

1.712,000 + 4,'
538.00( - 0,6

1.197.000
1.000 ..000

-,1,5
I

432.000

'l6l,OOe'
200.000

541�OOO

221.000

+ 2,3

+ 4.9
200.000 "+ O,.
205.000 '+,37,5
118.000

118.000

216.000

156.000

343.000
3.590.000

350.000

629".000

+ 5,3

+ J,O
+ 5,8
-+ 4.6

990.000 - 2,6
805.000
337.000

+ 7,1
+ 1,0

12.000

3.653!doo ' ... 6,0

311.000 - 2,2

1.422�00\.O
519�DOO

)00.000

656.000
83.000
68.000

+27,3

/
+ ,3.7
+ 3,7
/

233.000 - 1.7
1.7JO.000

390.000

505.000

420.000 ... 9,0
3.269.000 - 0,3
690.000 + 3,8
313.000 + 5.3

+ 2,9

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



;t.
DESTA})() ,tt� Fpolis, 15/Maio179 Polícia-7

RONDA

Integração Política-Povo
Curitiba- "Mantenha a calma. Não reaja. Procure con

versar com o assaltante, dirigindo-lhe palavras brandas e

que possa tocar seu sentimento. Coloque pinos de segurança
nas janelas. Mantenha seu carro trancado, mesmo quando
estiver dentro dele. Não pare em lugares ermos, Não dê
carona a desconhecidos".

Estas e 'outras recornendacões estão distribuídas pela
Assessoria de Relações com a Comunidade da Secretaria de

Segurança Pública do Paraná, em folhetos, para a popula
ção curitibana. Os folhetos procuram orientar sobre como

reagir em caso de assalto, que equipamento de segurança pode
ser usado em casas, apartamentos e carros para dificultar"
furtos e roubos, além de sugerir técnicas de controle da segu
rança dos filhos.

. .

'

-

A-Assessoria de Relações com a Comunidade foi criada há
,�

um mês, com o objetivo ge "promover a integração entre a

polícia e o povo". O folheto, que foi formulado a partlr,da
última reunião dessa Assessoria e a Cívico-Feminina Para
naense, semana passada, termina com a frase: "Antes do
fato, confie na polícia, Após o fato, conte tudo, imediata
mente, à polícia".

Seis mortos na explosão
Filadélfia, Pensilvânia - Seis pessoas pelo menos morre

ram e 18 ficaram feridas numa explosão de gás que destruiu
uma taberna e uma casa abandonada, segundo informou a

polícia. A explosão provocou ferimentos em pessoas que
estavam inclusive a uma quadra de distância, deixou incons

ciente um' automobilista que circulava próximo e atirou

longe um ancião através de uma janela de vidro de uma loja,
de acordo com as autoridades.
Uma das vítimas, Doris Hpo, de 40 anos, morreu sob os

escombros que càíram sobre ela quando esperava um ôni

bus, diante da taberna, segundo a policia.
Os bombeiros continuaram ontem, retirando os escom

bros em busca de vítimas. O capitão da polícia, Wilbert

Levan, disse ser possível haver uma ou duas pessoas sepulta
das nos escombros.
A explosão ocorreu após às 3 horas da tarde, depois que os

residentes da zona de Fanford informaram que havia esca

pamento de gás, segundo informou a polícia.

Leão mata menino
Melbourne, Austrália - Um menino de 12 anos foi morto
por um leão à vista de seu irmão em um parque zoológico de
leões perto de Melbourne,
Neville Craig Kelly Vance trabalhava com três homens na

construção de um curral quando um leão o atacou e matou,

Um dos homens conseguiu afugentar o animal com um

pedaçode madeira. O ataque, aparentemente, foi feito sem

provocação.

Bomba da Segunda Guerra'
Mostrou - Três adolescentes morreram e quatro ficaram

, gravemente feridos llq, explosão de, um objeto metálico que,
encontraram quaado bnineavarn mi) setor centra!' 'de -Mos- ,

cou, segundo o jornal Moskovskaya Pravda.
"

O jornal indicou que a explosão, na quinta-feira à tarde,
foi causada aparentemente.por um projétil ou bomba da

época da Segunda GuerraMundial, que não explodira.
Segundo breve notícia do matutino, o incidente ,oGOrreu

no setor onde estão situadas as embaixadas da Espanha,
Finlândia e de outros países.
Não há indícios de que haja algum estrangeiro entre as

vítimas da explosão, que não foram identificadas.
<,

Buscas abandonadas
�

GaIveston, Estados Unidos - Os guardas costeiros aban-

donaram ontem a busca aos sete homens desaparecidos no

mar, na semana/passada, durante o afundamento de uma

plataforma marítima nas costas do Golfo do México.

O corpo de unia oitava vítima, dada por desaparecida, foi
encontrado pelos escafandristas q':le intervieram na

operação de resgate.

I Falecimentos
De sábado até ontem, o Cartório

Farias registrou o falecimento de sete

pessoas:
Manoel Duarte, 35 anos, casado, re
sidia em Laguna; causa mortis: insufi
ciência ventilatória.
Notarh Francisco Stumps, 50 anos,
casado, residia em Cunha Porã; carci�'
noma bronquico.

Domingo \

Fábio Francisco de Faria, 56 anos,
casado; residia em Barreiros; insufi
ciência ventricular esquerda.
Evani Marce lina dos Santos, 53
anos, casada, residia em Santo Amaro

Proprietário da Toca do,' Leão

pegou ladrão bebendo uísque

INCÊNDIO QUEIMA CASA E ARMAZÉM
E MOBILIZA 'POVO'E AUrORIDADES

Como ladrão, João Pinheiro

(que já respondeu processo pela
morte de sua mulher, ocorrida no

final de 77, no Morro da Cruz),
não deu muita sorte. Para seu

azar, na madrugada do último sá
bado, depois de pular o-muro do
estádio Adolfo Konder e-penetrar
no bar da "Toca do Leão", pelo
telhado,' após retirar 17 telhas,
teve um encontro um tanto ines

perado. Acontece, que o proprie
tário da "Tocado Leão", Arnaldo
Borlin (o mesmo que um 'dia an
tes, na Beira Mar, quase morreu

no acidente com um Fiat, que caiu
em cima de seu Brasília), teve que
ir, forçosamente até o bar, buscar

pneu para socorro do carro de um
funcionáro seu.

'Ao abrir o portão do Adolfo

Konder, escutou a correria desen
freada de uma pessoa pelas gerais
do estádio. Sua reação, foi pegar
um engradado vazio e tentar atin

gir O ladrão. Como não conse

guiu, foi até ao bar para 'apanhar o
pneu. Aí, uma outra surpresa:

"�Pára por aí, caso contrário vais
levar' fogo". Arnaldo, mesmo no

escuro, pulou para dentro do bar,
a fim de se proteger de um possível
disparo. Como o tiro não aconte

ceu', ele foi ao encalço do ladrão,
agarrando-o a força, e o condu
zindo em seguida para a Delegacia
de Furtos , Roubos e Defrauda

ções. No trajeto até à polícia, Ar
naldo ainda recebeu uma "can
tada" do'elemento pedindo a

sua libertação em troca de uma

vultuosa quantia. O dono da

"Toca do Leão", que nos dois (11-
timos anos, teve seu bar roubado
por seis vezes, não ligou para as

lamentações do ladrão, que dizia
ser "um chefe de família", nem

para sua proposta.

localizados nas proximidades,
Os prejuízos, de grande
monta, não foram avaliados,

'

até às 20h30min.Fazendeiro matou'

menina para achar

tesouro de
Vitória - Uma menina de

r L anos foi sacrificada em

,
um ritual de magia ne_gra,
celebrados por feiticeiros
da Lagoa Encantada, no

município de Iuna, região
central do Espírito Santo,
a 240 quilômetros desta

capital. O seu sangue
quente regou um terreiro
de macumba para possibi
litar ao fazendeiro Ilde
fonso Borel conhecer o

local em que se' encontra
enterrado um tesouro de
jesuítas, em sua proprie
dade.

, i·- "'I tI: !,de(H(�llIJ ",

O fato só veio" ��i:?ú
blico porque o avô da me

nina, Francisco Farias
Neto resolveu procurá-la,
após as informações que
recebeu de que a sua neta

havia sido morta num ri
tual de magia negra. A me

nina, que se chama Lau
rinha, como não tinha pai,
vivia na casa grande desse
fazendeiro, corno enteada,
fazendo os serviços domés
ticos.
O delegado do municí

pio, Namir Angelo Gon

çalves, há um mês que
vinha investigando o seu

sumiço. O sacrifício da

da Imperatriz; choque séptico.
Angela Aparecida O. Garrido, 22
-

anos" solteira, residia em Florianópo
lis; choque polvolêrnico -lacerações de

pulmão direito - traumatismo.

Ontem
,Deoclécio José Coelho, 32 anos, ca

sado, residia na Trindade, Florianó-
'

polis; choque povolêmico, cemurae

esquerda superficial e profunda por
arma branca.
Júlio Bras da Cunha, 45 anos, sol

teiro, residia em Florianópolis; insufi
ciência respiratória.

QUE BARATO! SALA E QUARTO. PARA V. NO TAMANHO. EXATO.

São Joaquim (Do corres

pendente e Sucursal de Lages)
- Violento' incêndio, de ori

,gem desconhecida, irrompeu
às 17h30min de ontem num

armazém, situado no centro

da cidade de São Joaquil\l/
proximidades do Banco do
Brasil. Explodiram cinco bo

tíjões de gás, após ter sido re

tirados outros 37. O fogo des
truiu também urn depósito do

Supermercado Irmãos Fonta
nela e uma residência,

,

Às 17h30min de ontem,
sem que a origem fosse conhe

cida, irromperam violentas
chamas no "Armazém Cajú",
no centro da cidade de, São
Joaquim. Diante da perspec
tiva de que o fogo atingisse 42

botijões de gás, em depósito,
funcionários da Prefeitura

Municipal e populares
empenharam-se solidaria
mente em retirar essa carga in

flamável. Após a retirada de
37 botijões, um dos cinco res

tantesexplodiu, seguindo-se a

explosão dos outros quatro,
A energia elétrica da cidade

Cinco paranaenses
feridos em acidente
de trânsito na ror ,

foi desligada, A população
empenhou-se, com baldes

d'água, a auxiliar o carro pipa
da municipalidade para con

trolar as chamas que ameaça
varn o prédio do Banco do
Brasil e inclusive um posto de

gasolina. As chamas
alastraram-se até atingir o de
pósito do Supermercado dos
Irmãos Fontanela e uma casa,

esta de propriedade de Man
oel Pereira, destruindo-os in-

teirarnente.
Arnaldo o entregou na DFRD e

,agora aguarda uma solução, pelo
menos para tentar o ressarcimento
dos prejuízos nos últimos' arrom
bamentos da "Toca". Ao re-.

tornar da polícia, ele foi atéao bar
se inteirar dos prejuízos. Como
os ladrões não encontráram di

nheiro, garrafas cheias, nem do
minós, se contentªEam aI?enas
em revirar todas as gavetas, e

tomar algumas doses de uísgue,
quando foram importunados pelo
proprietário.

Às 18 horas, a Guarnição
do Corpo de Bombeiros de

Lages recebeu a comunicação
e enviou um auto-caminhão'

pipa com capacidade para três

mil litros e 10 soldados, co-

mandados por um sargento,
Por volta de 19 horas e 15

, minutos, a guarnição chegou
a São Joaquim e ajudou a con

trolar o fogo, fazendo o res

caldo e Isolando _os prédios

. �

,esu.tas

Operárío discutiu
I

"

com desconhecido
.

e foi esfaqueado
Lages (Sucursal) - O'operário Cid Pais, 24 anos, casado, foi

internado na noite de domingo por volta de 22 horas, no Hospi
tal Nossa Senhora dós Prazeres, em Lages, atingido comurna

facada no baixo ventre, após breve discussão com um desco-.
nhecido. O fato ocorreu defronte a um bar, no bairro Vilanova,
próximo a residência da vítima. O agressor evadiu-se do local.
Com ferimento semelhante, na região abdominal, foi inter

nado, no mesmo hospital, o agricultor José Santos Schneider,
sendo que as razões, atéo momento, .bem como seu agressor,
não foram revelados. Ambos encontram-se hospitalizados sob
tratamento médico intensivo.

ltapema (Sucursal de lta- Hospital Santa Inês de Bal

jaí) - êinco pessoas feridas foi neário Carnboriú, o motorista
o resultado dê um acidente de do veículo, João Marcelino;
transito, ocorrido domingo à Onélia Guerreiro Florêncio,
noite na BR-lOl proximida- 52 anos; Barnardete Florên
des do Hotel Vilagge, em Ita- c�o, 19 anos; Israel José �lo
perna.' renc�o, 14 anos; e Rosa LUCia
O acidente ocorreu quando Florêncio, 22 an,os, Todos os

a Variant, dirigida por João' ocupantes do veiculo resld�m
Marcelino Florêncio 35 anos, em Curitiba e apenas Onélia
de .Curitiba, desgo�ernou-se Guerreiro e Rosa Lúcia fica
indo de encontro a um muro ram Internadas, por apresen
de uma residência. tarem maior gravidade, Os
Receberam ferimentos e demais foram liberados após a

foram conduzidos para o medicação.
'

Alunos protestarpm
contra escola e

foram assassinados

menina, porém, lhe foi
contado por alguns parti
cipantes do ritual, que as

sistiram a menor ser

morta. Muito embora
tenha reunido depoimen
tos contundentes 'contra o

fazendeiro, o delegado não

conseguiu do juiz de direito
da comarca a .prisão pre
ventiva dele, elemento in
fluente no município. ,

Segundo Ildefonso Borel mortO vai solicitar
alegou, a menina não foi
morta, ·mas roubada pelo ajuda do I tamaratyfeiticeiro "Baiano" que ,I

f' I Paris - Cerca de cem crian- apedrejados, golpeados comugru com e a para uma Rio t: A família do e'}1baixador José Jobi�, encontrado ças, entre 8 e lôanos, foram baionetas e mortos a panca-fil�festa. Mas-as alegações morto, R�Jlduf:a,do .numa arvore m� 13Jl,Q:",a da T:;l.j.ljI,G.a,.pJ;etende, - assassinadas por soldados do das, segundo a organização,(feié"sãõ refutadas"pdo de- procura� autondad�s fede�3Is, ligadas ao ltamaraty, IW sentido lmpério-Centro-Af.ricano , "Provavelmente )cerca de
legado de polícia local que de que InterfIram, junto, a Secretana de Segurança para 9ue porque protestaram contra cem crianças foram mortas e

bateu toda a régião e não !!berem o Laud� Cadavenco, pOIS a morte ocorreuha 51 dl':s. regula..mentos que os obriga- enterradas pelos guardas fiOs parentes estao Indignados por causa da falta de informação vam usar urutorrnes , se- noite", diz o mtorrne da arus-'encontrou a menina.' En- l .

do lML", explicou o advogado João Carlos Austregésio de gundo anunciou ontem a tia, acrescentando que "ape-tretanto, O fazendeiro não Atayde,
_ , , Anistia Internacional. nas uma testemunha conse-

nega que se,mpre perseguiu
'

Ele pretende entrar com uma apelaçao junto ao Tnbunal de O escritório de Paris da or- guiu contar 62 cadáveres",
esse tesouro que a popula- Justiça a fim de solicitar a liberação �e um vídeo-tape gravad� ganização defensora dos direi- No dia seguinte, o impera-por teCnICOS do Instituto de Criminalística, com todos os deta

tos humanos disse que os es- do B kasss . Ição costuma afirmar que se lhes do local. "Como advogado da família, tenho o direito de, :' ,
,or o assa, o autoproc a-

,

'

, '�, ' , . tudantes haviam realizado mado "pai e defensor da,encontra no subsolo de sua assisti-lo mas estao Violando a leI vigente. A tentativa das -,
_ ' , ' ,

" ' ,-

fazenda. Ele já 'mandou autoridades em impedir o acesso e a exibição da fita é ilegal, manifestações desde o InICIO, cnanças , anunciou que liber-

arbitrária e desprovida de sensibilidade em casos desta natu- çdaovaanmoacounsatrraulenIsfoqume °ss for- tanda todos os que estavam
fazer inúmeras escavações " I ,r e.

_

.am a presos, acrescentou a

em vão. Só, ultimamente, é
reza,

. A anistia assinalou que, a entidade
'

.

No final da semana passada o advogado procurou saber, 18 de abril, soldados do impé- "P;.;re�ê ser um falo ue vá-que havia se socorrido de junto ao IML, qual o motivo da demora da entrega do laudo ao ." alizaram buscas nas 'f
' '" q :

,

feiticeiros, que lhes prorne- delegado Rui Dourado, titular da 16.a DP. Ficou sabendo que
no re

"

nos oram libertados", disse o

terain indicar o lugar certo "um aparelho responsável por um tipo específico de exame
casas das cnanças <:. as leva- Infor.me da anistia, cujos fun-

toxicológico está com defeito e por isso o trabalho não foi
ram para uma pnsao na CI- cionanos acrescentaram quedesde .que êle oferecesse!

concluído. "A família do embaixador tem recebido cartas de
dade de Ngarangba. ,

fOI enviado telegrama de pro�
sangue humano para mo- várias partes do mundo inclusive do Vaticano indagando qual d

Os menmos foram COloc;- testo a Bokassa c o caso fOI

lhar a mesa de' seus traba- o motivo da sua morte. 'Ninguém sabe responder e agora todos 'vlovSereaf!1mpeeqmuecnoansdceçlo�s, °snube dlevado ao, secretariado-lgerdal,

,- ' '

d"
' I es - o ano mterriacron a alhoL _'_' ., ,__.e_st.�o�n_<ldos_com a emora, .humanas, e depois foram criança.

Família do embaixador

• XIII CONVENÇAO ESTADUAL DO COMeRCIO LOJISTAsTACATMINA ê
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XI' 'SEMINÁRIO ESTADUAL DOS SPCs �
COMERCIANT'E CATARINENSE

JUizo DE DIREITO DA 2." VARA DA COMARCA
DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ - SANTA CATARINA

EDITAL DE ARREMATAÇA,O COM o PRAZO DE 10 DIAS:
Local: Edifício do Forum Des. ADÃO BERNARDES, Rua 11
n,O 43, Balneário Camboriú
1.° leilão: dia 21 de maio de 1979, às 16:00 horas (valor
.suoeríor avaliação)
2.° leilão: dia 04 de junho de 1979, às 16:00 horas (a quem
mais der)

,

AUTOS: PROCESSO DE EXECUÇÃO n.> 2.842178
EXEOUENTE: FAZENDA NACIONAL
EXECUTADA: CARRARO e CIA LTOA.
BEM: Um balcão de frios de 3m de comprimento, marca
Morei, de aço inox e vidro, modelo MO 300, avaliado em
Cr$ 50.000,00 (cinquenta mil cruzeiros), Sobre referido
bem não há ônus e nem recurso pendente de decisão. Não
sendo encontrada a executada pelo sr. Oficial de Justiça
fica através deste intimado.

Balneário Camboriú, 06 de abril de 1979

Maria das Neves Souza Bernieri
Oflclaí Maior

Participe da Convenção Estadual do Comércio Lojista e do XI
, Seminário Estadual dos SPCs de Santa Catarina, que se 'realizará
em Lages, de 17 e 20,de rnaio.:
Não é necessário ser filiado ao COL, por conseqüência está

aberto a todos os comerciantes do Estado. '

,

Faça sua inscrição: ou pelo telefone 0492 - 22-1413, ou quando
da sua cheqada.iern Lages, na portaria do Clube 14 de Julho.

PATROcíNIO ''I

Casa Narciso e Ci a.
Armarinhos, Bijouterias e Miudezas em Geral,-< Atacado.
Rua Cei Córdova, �1 - Lages - SC.Nilton João de Macedo Machado

Juiz Substituto, em exercício

� I I : P
...

�

292

(EM CAMBORIÚ, 'NATURALMENTE�")

D
Condomínio fechado. Amplo estaciona:ménto.

,

Parque recreativo-esportivo (Ouadra de tênis - Piscinas

pi adultos e crianças - Pebolim - Ouadradebasq,uete - Mesas

de jogos - Ping-Pong etc.) � Centro comerCiai e de serviços.

Preço a partir de Cr$' 350.000,00 com financiamento
.

direto ou pelo Sistema Financeiro de Habitação.
Solicite a visita de nosso corretor.

INCORPORAÇÃO E CONSTRUÇÃO:
.

"

, .

EMPREENDIMENTOS ITAIPU LTDA.
Av, Brasil, 644 - Fones 66-0400 e 66-0969 - Balneário de Camboriú
Em Curitiba:

"

_

R, Mal. FlOriano Peixoto. 170 - 10 and, . conJ 109 - Fone 24-2570

�-��-----------__.;;..._...:.. .;.. ....;. ,_, ... --_. �·rw.__........,.,�...111....._..._ ......�.1UoQ;"I............._ .... .,..�

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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UDITOR PEDIU A INTERDIÇÃO DO
st. 'DIO OSCAR· RODRIGUES DA "NOVA

Depois�e vários depoirnen- tomar as providências capazes
tos e testemunhos de pessoas de evitar desordens ou

que viveram os acontecimen

tos verificados na' partida
entre Joaçaba e Palmeiras, no
dia 24 de março, que culmina
ram com a invasão do gra
mado do estádio Oscar, Ro
drigues da Nova e agressões.
ao árbitro Roldão Tomé da

Borja Neto e ao bandeira Dir

cey da Cunha Estádio" o audi

tor Lauro Santos solicitou a

interdição do campo do Joa

çaba por 30 dias,

Mas essa solicitação do juiz
auditor só aconteceu depois
de mais de três horas de sessãó
e até o momento do fecha
mento dessa edição a matéria

processual ainda não havia
sido votada e previa-se mais

. algumas horas de reunião. O

pedido de Lauro Santos
baseou-se no artigo 69, do

Código Brasileiro Disciplinar
de Futebol, que diz: "Não
manter sua praça de desportos
em condições de assegurar
plenagarantia ao árbitro, seus

. auxiliares, representantes, <!e.:
legados e a tletas, ou não

reprimi-las". Uma das penas

previstas nesse artigo, aliás

mínima, é a interdição do es

tádio por trinta dias, até que
sejam satisfeitas as exigências.

Nesse mesmo artigo 69, ainda
está prevista a punição para os

dirigentes do clube que, se

gundo o depoimento e relató
rio do árbitro e bandeiras co

meteram agressões, foram os

responsáveis pelas agressões.

SÓCRATES?

Desde o início da sessão.já
se' previa que seria muito agi
tada. No entanto, o fato que
causou maior estranheza foi a
ausência do delegado Sócrates·
dos Santos, de Joaçaba, que
em seu relatório sobre os

acontecimentos omitiu a inva
são do gramado pelos torce

dores e dirigentes, com conse

quentes agressões contra o ár
bitro Roldão Tomá da Borja
Neto e o bandeira Dircey.da
Cunha Estádio. O juiz Caãos

.\.'.;

Em agitada reunião do Tribunal de Justiça Desportiva - TJD,
que avançou até as primeira horas de hoje, o auditor Lauro
Santos pediu a interdição por trinda dias do estádio Oscar

Rodrigues da Nova. O defensor do Ioaçaba, Anatólio
Guimarães, discordou do pedido, mas acatou passiveis punições.

o árbitro Roldao Borja Neto; ao depor ontem à noite no TJD, confirmou as agressões

Em função do Avai não pos
suir reserva para 'as laterais e.

Célio ter recebido o terceiro car
tão amarelo domingo em Brus

que, é praticamente certo que
Cacá tenha seu contrato reno

vado dentro das condições que
propôs ao clube, ou seja, Cr$ 10
mil cruzeiros mensais sem luvas.
O contrato do lateral se encer

rou no dia 31 de março e apesar
de poder continuar jogando,
pois' a opção termina no final

deste 'mês. Cacá se recusou a

atuar com receio de sofrer al

guma lesão e ter problemas para
o futuro". Agente não pode ad
vinhar o dia de amanhã. Se por
unyacaso eu colaborar jogando -

sem contrato estou sujeito a so

frer uma contusão e mais tarde
ter sérios problemas. Por isso
me neguei a jogar, explicando
meu ponto de vista que por sinal
foi aceito pelos dirigentes",
disse Caca.
Onte:n mesmo, após o treino

tático dos reservas, mesclados
com alguns juvenis, com desta

que especial para Amarildo e o

centro avante Macora, o treina
dor Luiz Alberto conversou

com Cacá, colocando-o a par de
seu problema, pois se não puder
contar com ele, será obrigado a

improvisar Beto na lateral. De

pois da conversa do técnico, o

gerente administrativo, Aureo

Avai aceitaproposta de Cacá
.por falta de reserva na lateral

Chico Botelho em recuperação, Cacâ renovando contrato

Malinverni procurou o jogador
'para saber oficialmente suas

pretensões, a fim de levá-Ias ao
conhecimento da diretoria.
Cacá ratificou sua posição ante

rior, argumentando que não

considerava sua pedida ab

surda, e que sempre colaborou'
corn o Avai, onde jogou dois

. anos como amador, se profis-
sionalizando somente no ano

passado.
--- - .-

A situação só será definida

Outro jogador que também

terá sua situação regularizada,
, talvez ainda hoje, é o zagueiro
Marcos. Ele deverá assinar
novo contrato, prorrogando seu

vínculo com o Avai atéo final de

dezembro, recebendo o mesmo

salário, du seja, Cr$ 8 mil cru
zeiros.
TRÊINO
Independente do, provável

acerto com Cacá, no treino .tá-:

tico de ontem a tarde, Luiz Al
berto testou Beto na lateral di-

essa manhã, e Aureo tem espe
.

ranças que o jogador réduza um

pouco a sua proposta. "Não são

apenas Cr$ 10 mil cruzeiros, pois
ele quer essa quantia livre, e no
caso o Avai tem que arcar com

suas despesas de alimentação,
além de pensão. Se colocarmos
tudo na ponta do lapis, seus sa-

lários ultrapassarão os IJ- mil,
e para quem ganhava 6 mil, o

aumento é bastante grande",
disse � dirigente.

•

reita, "se Cacá não renovar, vou
ser obrigado a escalar Beto,
apesar de ser totalmente contrá
rio a improvisações". A outra

modificação do Avai para o

jogo de amanhã contra o Joa

çaba, no Orlando Scarpelli, é a

volta de Carioca à meia cancha,'
no lugar de Linha. Luiz Al
berto justificou a alteração: "O

Linha foi muito bem contra o

Paysandu, mas acontece que .0

Carioca está mais entrosado e

adaptado ao conjunto". Sobre o
aproveitamento de alguns juxe
nis que treinaram junto com o

.

elenco profissional, Luiz Al
berto afirmou que "sempre pro
curei valorizar os garotos, pois
sou de opinião de que devemos

.

prestigiá-los ao invés de bus
carmos jogadores em outros

centros". Souza, técnico dos ju
venis, não poupou elogios para
A'marildo e Macora: v'Quando
assumi -provisoriamente no

lugar de Natanael, ia lançar os

dois, mas não deu tempo. Pode
anotar que o Avai, com eles,
está guardando dinheiro em

caixa".

Hoje' pela manhã, no Adolfo
Konder, está programado um

treino tático, com os jogadores
se concentrando a noite em Ca
nasvieiras.

Técnico-do
inter vai
solicitar
dispensas

Lages (Sucursal) - O -ernpate
domingo contra o Carlos Re
naux, no Vidal Ramos Junior,
revoltou os dirigentes e o pró
prio treinador Ademir Mar
tins, que inclusive chegou a

fazer séria acusação: "Tem
gente querendo complicar o

meu trabalho, e tenho um

nome a zelar e não vou perrni
rir isso em hipótese alguma".
Em seguida, Ademir afirmou
que apresentará ainda hoje
uma relação com cinco nomes

para serem dispensados, bem
corno uma lista de possíveis
reforços.
A reunião entre os dirigen

tes e o treinador durou mais
de urna hora, na sede do
clube, ontem a tarde, e chega
ram a conclusão de que o In
ternacional não tem mais
chances de classificação.
Pedro Silvestre, responsave!
.pelo departamento de futebol,'
depois de analisar a situação
do seu time e dos próximos
ao versários, afi rm ou que
"infelizmente cheguei a conclu
são de que o Inter não tem
mais chances de classificação,
embora tenha ainda alguns'
jogos em casa. Acho que tem

que haver uma reestruturação'
completa no clube, com a dis
pensa de alguns jo_gadores e a

contratação, com urgência,
de outros. Se continüarrnbs
COlll o mesmo time, achó que
não teremos chances de classi
ficação nem mesmo na repesca
gem" finalizou.

No Joinville preocupação
agora é COID preparo físico
Joinvílle (Sucursal) _ Por 210 mil cruzeiros,

mais 8 por cento de IPI e 5 mil de frete, o Joinvillé
deve fechar negócio nos próximos dias para aquisi
ção de um equipamento apolo de ginástica, do tipo
gladiador, junto a uma fábrica de Campinas. A
compra é praticamente certa, segundo o preparador
físico do clube, Paulo César, porém, a concretiza
ção do negócio depende de algumas consultas de
cúpula e, principalmente, do espaço para sua insta
lação.
Dentro do vestiário atual é praticarnenteimpos

sível pois, conforme orientação dos fabricantes, ne
cessita de uma sala com dimensões mínimas de 5
metros de largura e 6 de comprimento. Por isso a

decisão final deve ser a construção especial de um

alojamento fora do vestiário para exercitação dos
atletas. O aparelho, segundo o preparador Iísico
Paulo César, que voltou do Rio de Janeiro no final
de semana depois de um estágio no Flamengo, é
muito importante para o aprimoramento físico dos
atletas e no estágio recebeu informações detalhadas
sob� os recursos e métodos do gladiador.

"Tínhamos uma- idéia de seu uso mas foi nesse
estágio que recebi orientação de como usar o gla
diador para casos genéricos específicos. Hoje o apa
relho não é nenhum mistério pois a maior parte dos
clubes de ginástica e futebol possuem um. Na ver

dade, o gladiador é mais complexo que os aparelhos
instalados hoje nos clubes de futebol e todos o iden
tificam como "Apolo", .sua marca. Simultanea
mente podem ser exercitados 16 atletas: 14 direta
mente no gladiador e 4 num anexo que faz parte do

Direção do Marcílio ameaça
elenco co:m punições sérias
Itajaí (Sucursal) - A diretoria do Marcílio Dias

deverá tomar drásticas medidas com- o plantel,
tendo em vista as duas goleadas sofridas em pouco
mais de 72 horas. Quando o time sofreu se_te gols e

não marcou nenhum.
.

Uma reunião será marcada pelo presidente João
Américo Watzko, quando todos os problemas que
vem acontecendo serão esclarecidos, tais corno o

eXcesso de liberdade aos jogadores, a não concen

tração em vésperas de jogos daqueles que são casa

dos, a ausência do treinador na concentração com o

elenco� entre. outros oontos classificados por

conjunto.:e que no original francês fazia parte de
um mesmo corpo".
Segundo ainda o preparador físico todo equipa

mento pode ser entregue pela indústria num prazo
máximo.de dez dias, mas é necessária a preparação
.de uma sala especial. Em Santa Catarina será 'o

.primeiro gladiador num clube de futebol, apesar de
Paulo César dizer com muita convicção que sua
uti lização já se tornou bastante comum "e não é
mais um bicho de sete cabeças".
TREINOS HOJE·

OS treinos no Joinville serão reiniciados hoje de
pois da revisão médica de-ontem. Lico foi o único
que apresentou sintomas de estiramento na coxa
direita, apesar de não ter participado do último jogo
em Joaçaba. Para amanhã Orlando não poderá
contar com o extrema esquerda Veiga que recebeu o

.

terceiro cartão amarelo e vai utilizar o Juvenil Edil-
son na posição.

.

"S� Licóganhar condições '_afirmou Orlando
- retornará à equipe como meia armador pela
esquerda. Caso contrário, Sergio Santos, permane
cerá. "Nesse caso serão duas alterações com relação
ao último jogo. Edilson pela esquerda e Britinho
�ela direita, depois de cumprir suspensão autornã
tica,

Hoje Orlando 'orientará com o preparador físico
Paulo César treino de condicionamento na parte da
manhã e crecreativo com bola à tarde. Depois disso.
todos entrarão em concentração para a partida
contra o Rio do Sul amanhã à noite. .

Watzko como prejudiciais à equipe.
u presidente continua bastante aborrecido com

tais fatos, chegando a afirmar que tomará drásticas
mediçlas "porque como·a Coisa está andando não
chegaremos a ·nos classificar".
João Américo ficóu' bastante revoltado quando

tomou conhecimento que ainda na noite de sábado
alguns jogadores participaram de uma festa de ca

samento, sabendo que no domingo a equipe teria

que enfrentar o Figueirense.
O resultado dessa partida, foi considerado nor

mal pela diretoria, "porque o nosso time não jogou
nada e o adversário foi melhor" .

leocir
começa hoje
treinos na

Chapecoense

Pessi em suas intervenções
também frisava insistente

mente a ausência de Sócrates
dos Santos.

'o auditor Lauro Santos
ainda fez críticas. ao compor
tamento da Federação Cata
rinense de Futebol que
omitiu-se de tomar qualquer
providência em relação aos

acontecimentos de Joaçaba,
amplamente conhecidos-e de
batidos pela opinião pública
de Santa Catarina. "Lamen-

.
.

tavelmente a Federação não,
tomou nenhuma medida con

trária a esses acontecimentos,
através de atos administrati

vos, mas o TJD não tem inte
resses políticos a defender e

punirá".

A DEFESA

Até as 24 horas de ontem, e
o presidente Harry Egon
Krieger dizia que provavel
mente a sessão se estenderia

madrugada adentro, os juízes
I
do TJD não haviam votado
suas penas; Mas o advogado
Anatólio Guimarães, do Joa

çaba, que também defendia

ao delegado Sócrates dos San.
tos através de procuração, já
havia feito (\,.sua defesa.

Em seu pronunciamento
marcado pela eloquência �
apelos ao bom senso dos jUí.
zes, Anatólio Guimarães res_
saltava as divergências exis.
tentes nos testemunhos que
foram prestados no Tribunq

Lendo um artigo de sua auto.
ria, publicado no jornal Cida_
dela, de Joaçaba, sob o títUlo
"Um episódio lamentável, evi
tável, mas necessário", o ado
vogado tratou de çonvencer
aos juízes de que as agressões
'ocorridas em Joàçaba, assim
como a invasão do gramado

_ por torcedores e dirigentes
. foram produto "da violênc;;
da massa", acrescentando que
"não existe. policiamento que
a contenha". Finalmente,
Anatólio acusou o juiz Rol.
dão da Borja Neto de "impru,
dência". Ele ainda se manife,
tou contrário ao pedido de in.
terdição, mas diz que acata

punições contra os dirigentes
do Joaçaba.

Pinga está confirmado
.

na lateral esquerda
'

contra o Criciúma
Houve grande movimentação de Joga

dores ontem no :\carpelli, com apresenta
ção' inclusive de todos os titulares antes

mesmo do horário previsto. Mas não havia
qualquer treinamento programado ou pa-:
lestra, e a mobilização geral devia-se sim

plesmente a combinação para uma.pose do
elenco a ser publicada na próxima revista
Placar. Como a mesma foi feita nas ime

diações da ponte Hercílio Luz, e todos ti
veram que se deslocar do estádio até o local

com. seus carros, toda a programação de
hablto acabou atrasada.

Porém, não houve prejuízos ao dia de

trabalho, já que apenas os reservas deve
riam treinar, com o preparador Jailson Co
lombi. E entre os. titulares o ambiente é de.
tranquilidade, com apenas Serginho,
Marquinhos e Edison fazendo tratamentos
de recuperação - e apenas o último com

recomendação para se poupar também nos

treinos de hoje, já que permanecia sentindo
dôres na altura das costelas. .

E se este jogador estiver em condições de
atuar contrao.Criciúma, amanhã à noite,
então a equipe deverá começar esta partida
com a mesma escalação que jogou a pri
meira etapa do jogo contra o Marcílio
Dias. O treinador Jorge P(rreira não pre
tende modificar a equipe, nem mesmo na

lateral esquerda, onde Raulzinho poderia

Ctici6ma (Sucursal) - Depois de uma reunião
realizada ontem pela manhã no Estádio Heriberto
Hulse, a direção do Criciúma confirmou a multa de.
40 por cento para Naldo e Valdeci, que também foi
suspenso por 30 dias dos trabalhos .com os demais
profissionais, além da dispensa ,de Luizinho.

. Os jogadores foram comunicados ainda pela
manhã quando se reuniram com os integrantes do
departamento de futebol. Porém a tarde, o supervi
sor Ciro Xavier tentava desmentir tudo, dizendo
que somente a dispensa de Luizinho havia sido con-
firmada. ,

- Pela manhã Naldo e Valdeci somente se reuni
ram com o pessoal do departamento de futebol e
conversaram sobre certos problemas que andam
acontecendo. Não confirmou multa e nem suspen
são para nenhum dos dois. Sobre a dispensa de
Luizinho, posso garantir-que já estava previsto há
muito tempo, pois ele não vinha sendo aproveitado,
disse o supervisor.
Luizinho é ex-juvenil do clube e foi promovido ao

elenco de profissionais no ano passado. No início
desta temporada, como o time não tinha ponteiro
esquerdo, ele jogou deslocado naquela posição,
apesar de ser meia cancha.

O presidente do .clube, Antenor Angeloni, não
desmentia os fatos, preferindo que tudo fosse con
firmado pelos diretores Aderlei Porto e Pedro Izau
Conti. Alegava que "eles é que estão mais ligados ao
departamento de futebol e estão inclusive incumbi-

ser relançado após o cu-mprimento de sus

pensão automática. Q treinador vai pela
segunda vez prestigiar Pinga, que substitui
outro jogador expulso:

- Quando o Djalma saiu por expulsão,
. escalei o Pinga e depois o mantivemesmo

quando o Djalma podia voltar, porque ele
saiu expulso, e quando isto acontece, de

pois o jogador espera para voltá r . COI11 o

Raulzinho, vale a mesma pesição an
terior, também porque o Pinga saiu-se bem
na lateral esquerda.

Raulzinho, entretanto, quer convencer
durante os treinos de hoje ao técnico
mudar de idéia, pois garante que se empe-
nhará' � ao maximo

, provando que merece a condição.de titular
antes mesino de surgir uma nova brecha na

I�lpe� ,f;. ontem mostrava-se surpreso
Ipelo fato de ter sido multado em 20 por
cento, no salário deste mês, medida anun

ciada sábado pelo presidente Luis Carlos
Bezerra: \

- Falei com o seu Jorge depois do jogo
em que fui expulso, ele disse que ia pedir
uma multa para mim, mas disse que seria
de 10 por cento. Agora fiquei surpreso ao

saber quea multa é 'maior. Acho muito

pesado e vou pedir para quê baixem a

pena. Afinal, sei que errei e não vou.repetir
o caso.

Criciúma Idispensa.Luizinho
e multa dois jogadores

VALERIM

TARIFAS
Apartamentos c/camas p/S pessoas
Suítes c/camas p/S pessoas
Apartamentos sem móveis

dos-cFoficializar estas penas". Os do.is diretores
conversaram com os três jogadores um pouco antes
do meio dia, mas antes se reuniram à portas fecha
das com o presidente Angeloni.:
Como Porto e Conti não foram encontrados à

tarde para explicar as punições, a confirmação foi
feita pelo próprio presidente: "Realmente estas de
cisões foram tomadas. De agora em diante nosso

comportamento será mais rígido. Até agora tenta
mos levar tudo com diálogo e amizade, mas não
adiantou nada. Estas decisões foram tomadas por
causa. de problemas extra campo que estavam in
fluindo no rendimento da equipe. Os nossos maus
resultados não são por causa do técnico ou da qua
lidade do plantei, mas sim por causa destes entraves
fora do campo" .

ESTRÉIAS
.

Depois de confirmar as punições o presidente
AntenorAngeloni informou que amanhã ocorrerão
as estréias do zagueiro Edvaldo e do lateral es

querdo Joa�ontra o Figueirense.
- Vamos promover as estréias destes jogadores

para motivar o nosso torcedor. Precisamos de urna
boa renda na quarta-feira à noite, disse Angeloni.
Apesar de confirmar realmente interesse da dire

ção em fazer mais algumas contratações, pois en

tende que o. plantei ainda é muito reduzido, Ange
loni dizia. que nada neste sentido será feito nesta
seman'l.

.

- CENTER

p/7 dias
2.200,00
2.800,00
2.800,00

Locadora de- Apartamentos Mobiliados
Padráo, Hotel Residencial I

Suítes e Apartamentos mobiliados côm móveis coloniais, geladéira,ar condicionado, telefone, TV,
:fogão, etc.

_ _ _ _,

I. '

p/30 dias
8.400,00
9.600,00

. ;r�
'; 6:00(1;0-0" , �'l

I

"Sem fiador, pagamento semanal"

Rua F�lipe Schmidt,'74 - eéntro - Fones: 22-3280 e 44-2.160 Florianópolis - se: r._______,;,;_;___,-�---------------=--

Chapecé (Suc4rsaI) _ Do
mingo próximo, contra o Figuei
rense, a Chapecoehse pretende
mostrar à sua torcida uma nova

linha de zaga, com a inclusão do
'centralLeocir, contratado ao Es
trela, da Rio Grande do Sul.
Moacir Sefredo, vice de futebol

da Chapecoense, voltou domingo
de Estrela, trazendo o jogador
que ontem já começou a fazer
exames médicos. Se houver con
dições de .regularizar sua docu
mentação esta semana ainda,
domingo ele pode estrear enfren-

.

tando o Figueirense no .estádio
índio Condá. .

Ontem os jogadores fizeram
apenas revisãomédica, banhos de
imersão e receberam o. prêmio
pelo empate de 1 a 1 domingo
diante do Rio do Sul. Para hoje o

técnico Vieira marcou treino fí
sico pela manhã e coletivo à tarde,
seguido de concentração.

.,

.
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Claudio Coutinho reformulou seus conceitos, isto é certo.

Sente-se isso nas convocações de ponteiros ofensivos como

Nilton Batata e Éder. Mas o técnico da seleção brasileira ainda '

não se viu livre de certos comprometimentos em razão de

alguns nomes incluídos na sua lista divulgada domingo à noite.

Falo, ppr exemplo, na convocação de Toninha Cerezzo e na

ausência de Batista-,Ora, se este foi um dos jogadores que maís

se destacou na Copa da Argentina, merecendo muitos elogios
d� próprio Coutinho, como explicar que ele agora não figure
entre os selecionáveis. Deve-se levar em conta ainda a idade
do jogador gaúcho, que o deixa em condições de ser preparado
para a Copa de 82 na Espanha, ao contrário de Cerezzo que, até

lá, certamente será um dos descartáveis. Há também a pre
sença de Marco Antônio, caracterizando-se aí outra compensa
ção helênica pois este é um jogador que até nos planos do
Vasco quase deixou de constar. Assím, Claudio Coutinho, ao
mesmo tempo em que mostra ter aceitado determinadas reali
dades em nosso futebol, o que já pode ser constatado inclusive
no time do Flamengo, passa o atestado de atrelamento a inte

resses da alta cartolagem brasileira. Não se quer radicalismo do
tr.einadormas, pelo menos atitudes que não contrariem o bom
senso ou os próprios conceitos por ele emitidos.

t

•
Odilon Silva, técnico do para Marquinhos do túnel: "sai

Marcílio Dias, depois de criticar daí ponteiro de m ... , tu só tens

:J Figueirense, levou quatro a nome." Poucó mais tarde Mar
zero em Itajaí, do Palmeiras e, quinhos iria se transformar no
na sequência, foi derrotado fra- artilheiro da tarde, marcando

gorosamente pela equipe que ele dois dos três gols da vitória do
seu time. Odilon tem perdido

menosprezara uma semana an-
.

boas oportunidades para man

teso Domingo, no Scarpelli , ter a boca fechada. Ou então'

num dos muitos ataques do Fi- para cuidar mais do Marcílio
gueirense, ele chegou a gritar Dias.

•
Pinga será mantido na lateral esquerda? Jorge

"Ferreira ainda não se definiu mas, se
ele .ass im '0 fizer, em detrimento do

lateral Raulzinho, não tem nada a ver com

\ a punição imposta a esse jogador por sua
expulsão em Lages. Ocorre que Jorge está

satisfeito com o trabalho de marcação feito por
Pinga, 'em função de suas próprias deficiências

como apoiador pelo lado esquerdo. I

Foi isso, ao menos, que interpretei nas
declarações do técnico após a vitória de domingo.

•
De todos os jogadores já ob- isso tem falhado tanto no aporo

servados por LuisAlberto. nes- como na marcação. Célio, ape
ses seus poucos dias de Avai, sar da pouca idade, da excelente
nenhum o tem decepcionado compleição física e das oportu
mais que o lateral Célio, que só nidades que lhe tem dado, não
não saiu do time ainda porque mostra nenhum sinal de pro
não existe outro para a posição. gresso. 1;., pior, é dotado de uma
É um jogador desligado. não auto-suficiência inadmissível
a força que tem nos pés e por para o futebol que vem jogando.

I .

•
o campeonato juvenil da cidade desenvolve-se na

mais absoluta 'normalidade. Figueírense e Àvai sâo-su-:
periores aos demais participantes, as jogadas desleais
estão acima de qualquer prioridade do futebol e as arbí
tragens podem ser classificadas de ruins para baixo. Não.
entendo porque o chamado Departamento Técnico in
siste em escalar para jogos dos juvenis, árbitros que
nada mais têm a oferecer na profissão em termos de
qualidade. Já passaram da idade do aprendizado e a

cada partida mostram pura e simplesmente ao torcedor
que vai mais cedo ao estádio, uma incompetência que

chega a ser agressjva, E aos técnicos dos juvenis tam

bém o meu recado: a garotada dá mais pontapé e maus

exemplos que jogador profissional. Embora a distinção
de categoria nã" deva funcionar como fator determi
nante para o nível de violêricia a ser empregada em

campo, acho que nossos juvenis são muito mal instruí
dos, E a Federação, ao invés de contornar esse tipo de

problema, agrava-o cad� vez mais, indicando árbitros de
comprovada incompetência até mesmo como auxiliares
no futebol profissional.

O Internacional continua o mesmo e Lages sem
um representante de força no campeonato estadual.

Todo ano repetem-se as crises,
desentendimentos entre dirigentes, indisciplina

de jogadores, dispensas de técnicos

e brigas com a imprensa, Isto
vai acontecer enquanto o clube não estiver

livre de homens mais chegados às

jogadas de bastidores e atrelados
à admínistraçâo

subterrânea da Federação Catarinense. '

Már;� Medagl;�

...
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Para Coutinho futebol brasilei ro

tem problemas só em duas posições
Rio -·.Depois de frisar que posições em que há dúvidas e a

escalou a seleção do povo, reu- necessidade de dar chances a ou-

nindo os jogadores que andam tros jogadores que estão se des-
na boca da torcida, Cláudio tacando.
Coutinho admitiu, ontem, que - Na ponta-esquerda, por
o futebol brasileiro tem proble- exemplo, existem muitos. no-
mas apenas em duas posições: mes. O preferido era Júlio Cé-
ponta-direita (principalmentej-e sar, que está contundido. Cha
lateral esquerda. mei o Eder, o segundo da rela-
-Na lateral, alem deJúniore ção, Depois eu tinha o João

Marco Antônio, os convocados zinho, do Cruzeiro, também
desta vez, temos ainda Mi- machucado. Por isto, chamei
randa, do Guarani, e eu acho lezé, que é um garoto e está

que mais nenhum que se possa. jogando muito direitinho. Mas
dizer sem' receio que tem nível de tenho também o João Paulo, do
seleção. Na ponta-direita, o Santos, e o Joãozinho, do Santa
problema é mais grave. Há uma Cruz, todos estão sendo obser
grande escassez e eu convoquei vados e podem ter a sua chance
o Nílton (Coutinho procura não a qualquer momento.
chamar o ponta do Santos de O meio-campo é outro setor

Batata), porque se trata do es- do time no .. qual Coutinho tem

pecialista da posição em melhor muitos nomes relaciona-
fase técnica. --,-dos,além dos convocados.

Coutinho procurou deixar
bem claro que a relação de 17

jogadores para este jogo não é
definitiva e poderá ser alterada

para a partida, contra o Uruguai
dia 31, dentro do plano de apro
veitar estes amistosos para fazer

experiências especialmente nas

- Chamei Carpegiàni, Fal
cão e Zico, que são. indiscuti
velmente os melhores do Brasil e
isto eu acho que ninguém dis
cute. Chamei Cerezo, Um joga
dor de alto nível e experiente em

seleção. Mas tenho Batista, le
non, Adílio e Guina. Estes jo- Coutinho e a "seleção do povo"

Carpegiani: personalidade e liderança

gadores não precisam mais 'ser meio, mas não vai bem quando
observados em seus clubes. De- , tenta a jogada "elo flanco. Pode
pendem apenas de um tesie na ser até que numa experiência ele
seleção. Batista e lenon são jo- seja usado como ponta, mas só
gadores excepcionais. já forma- mesmo nUIJ13 emergência.
dos. Adílio e Guina são jovens Coutinho disse ainda que sr
em ascenção, que ninguém mais pudesse chamar os jogadores do
tem dúvida de que serão craques Guarani teria convocado le
de primeiro nível, a medida que non, mas garantiu que ele seria
forem amadurecendo. As dúvi- reserva.

das que tenho no meio campo - lenon é um craque, mas o
são muito boas, porque decor- meio - campo titular já está
rem de excesso de grandes joga- formado e só será modificado se

dores para a posição. algum dos três componentes se

contundir ou cair de forma.
Mas lenon será sempre uma
das .pi-imeiras opções para o se-
tor.

.

- Guina não tem arranque e dos e Serginho não está na me

evita as jogadas de linha de Ihor forma. Mas todos estão co

fundo. Ele é bom quando é lan- tados e nos planos para futuras'
çado e fecha da ponta para o convocações.

Atenção especial
para o ataque

.
no coletivo de hoje

Rio - Dois treinos táticos e um coletivo,
hoje à tarde, na Gávea, com o

Flamengo, servirão para Cláudio Coutinho dar o
entrosamento necessário à seleção

brasileira para enfrentar os paraguaios. Ele

pretende dedicar especial atenção ao

ataque, porque Niiton, Sócrates e ,Éder
nunca jogaram juntos. O técnico dividirá
a adaptação destes jogadores por setores.
- Pretendo entrosar o trio Zico - Falcão -

Sócrates, que será apoiado por Carpegiani,
e os dois ponteiros com os dois

laterais, considerando que Toninho e Júnior
conhecem bem o esquema que pretendo
utilizar e podem orientar Nilton e Eder.

Feito isto, ficará muito mais
fácil o entendimento geral da equipe.

O resto fica por conta do talento de cada um.

. Coutinho utilizará também recursos audio
visuais para conseguir um bom

entendimento coletivo daseleção. Ele
vai mostrar o procedimento de mi

cada jogador num quadro - %

negro e pretende até passar um lfl
:":,�

video tape de um jogo, Flamengo, que servirá
•.�..t.�como exemplo do que pretende que os jogadores t�

façam. Coutlnho lembra que se tivesse '

Júlio César tudo seria mais fácil. porque �Iescalaria cinco jogadores do Flamengo. mas ;;.
acredita que Éder se adaptará perfeitamente: ;,�;

- Só tenho obtido boas i.nformações do Éder.
Seria impossível que todo mundo só

elogiasse um jogador se ele não fosse realmente
bom. E nas vezes em que o vi jogar ele confirmou

tudo o que ouvi dizer dele. Por isto
confio em que terá uma grande atuação.

No coletivo, Coutinho escalará a equipe que
iniciará a partida com o Par.iguai: Leão;

Toninho, Oscar, Amaral e Júnior;
Carpegiani, Falcão e Zico; Nilton, Sócrates e

Éder. O time reserva será completado
por jogadores do Flamengo:

Carlos; Ramirez, Rondineli; Edinho e Marco

Antônio; Cerezo, Adilio e

Cláudio Adão: Reinaldo, Roberto e Zezé.
Pelo nível das duas equipes, percebe-se que o

treino será realmente muito proveitoso.

GUINA SÓ NO MEIO
Coutinho admite que há

algum tempo chegou a cogitar
da utilização de Guina na

ponta-direita, mas hoje esta hi
. pótese está completamente afas
tada. Observações feitas por ele
próprio e alguns dos seus obser
vadores levaram a CT à conclu
são de que Guina não se adapta
ria à posição, como ocorre no

próprio Vasco.

CAMISA 9 DISPUTADA

Coutinho, convocou Sócrates
e Roberto como seu reserva,
mas citou também os nomes de
mais quatro centro-avantes que
estão nas suas cogitações: Ser
ginho, Palhinha. Reinaldo e

Nunes.
.

- Os três últimos contundi-

nense e o primeiro jogo co

meça às 19h30m.
FUTEBOLDE SALÃO II
A Liga Jaraguense de Fu

tebol de Salão resolveu insti
tuir sua comissão técnica

para iniciar os preparativos
da equipe-que disputará os

Jogos Abertos Regionais.
-ern junho. O supervisor será
Milton' Stange e o técnico
Alcione de Simas.

TÊNIS DE CA�PO I
A temporada of icral de

tênis deste ano terá pros-e
guimento .este final de se

mana com a realização de
mais uma etapa do Cam

peonato Estadual. que scr:í

disputada no Bela Visi7t
Country Club, em Blurne
nau. Esta- etapa elllDher:t
estreantes masculino e femi
nino até �'i anos e estrcunte,
lllasGulino e feminino com

mais de 25 anos.
. VELA

O cataririense Carlos Be-

---AMADOR-ISMO

Estadual de 'atletismo, para

Carpegiani
será o' capitão.

contra o Paraguai
.
Rio� A grande fase técnica, __! Num jogo, muitas vezes,

a personalidade e a natural lide- há necessidade de mudar a ma

rança que exerce sobre seus neira de o time atuar e o técnico,
companheiros, foram C'Ís moti- gritando do banco, nem sempre
vos principais para que Cláudio consegue isto. Com um capitão
Coutinho escolhesse Paulo da envergadura de Carpegiani
César Carpegiani para ser capi- este problema fica minimizado,

.

tão da seleção brasileira contra porque' ele conhece bem as

o Paraguai. Coutinho destaca idéias do técnico e tem visão de
que Leão e lico também. pode- jogo suficiente para ele mesmo
ríarn sermdícadospara amissão determinar uma mudança im
e esclarece porque escolheu portante.
Carpegiani: ,Na verdade, Coutinho gosta-

- Por que, sobretudo, ele ria de ter um time com li líderes
tem a vantagem do posiciona- e ele acha _que não está longe
mento no campo. O Leão teria disto:

.

dificuldades para fazer contato - O Leão poderá comandar
com os homens de frente, o a defesa, orientando a cober
mesmo acontecendo corrr o Zico tura. O Zico pode fazer o

em relação aos homens' de trás. mesmo no ataque e jogadores
Carpegiani tem maior liberdade como Amaral, Toninha, Jú
no eampo epóderá cumprir corn nior, Sócrates e Falcão também
mais eficiência esta-missão. podem dar importantes orienta-
Carpegiani exercerá, prínci- ções aos companheiros. Como

palmente, uma IideHn�.!! llí_tiça,_:..J;,.u disse, este é um.time dé gran-,
que Coutinho considera fun-. des jogadores e quase todos ex-
damental. perientes.

Super-Mundial é visto
.
como U.Ql grande teste

Rio - o super - mundial, que
o Uruguai pretende organizar,
ano qu'e vem, com a participa
ção de todos os países que já
conquistaram o título mundial
-'Brasil, Uruguai, Alemanha,
Itália, Argentina e lnglaterra
é visto' por Coutinho como o

grande teste para a seleção bra
sileira, que inicia-contra o Para
guai a caminhada 'para o mun

dial, por isto, está torcendo

para que o torneio se realize
com todas as seleções anuncia
das.

- Teremos' a esta altura um

time mais ou menos delineado e

ele será submetido a um grande
teste. O jogador que se sair bem
neste super-mundial estará bati
zado para aCopa da Espanha.
Coutinho pretende também

que a seleção brasileira faça
uma excursão à Europa em 81 e

o departamento de futebol da

CBD já esrá tomando providên
cias neste sentido. O acerto des
tes jogos será facilitado porque
a Argentina pretende trazer se

leções da Europa no próximo
ano. Assim, o Brasil enfrentaria
'estas equipes e jogaria em 81,
contra elas, em regime de per
muta.

- Em 78, jogamos na Europa
no ano da copa, mas agora pre
tendo fazer o contrário. Isto é,

.

jogaremos um ano antes na Eu

ropa e tentaremos trazer algumas
seteções ao Brasil emxz. Espero
que até a Copa da Espanha a

seleção brasileira tenha um in
tercâmbio intenso com as maio
res forças européias, jogando
em 80, 81 e 82. Estamos for
mando praticamente uma nova

geração e é necessário dar-lhe o

máximo de experiência interna
cional.

SíNTESE

Com previsão de participação de 24 clubes de

todo o Estado, serão' disputado neste final de se

mana ern'Joinville, o II Campeonato Catarinense
de Provas de Fundo e o III Campeonato Catari
nense de Atletismo para menores até 16 anos,. que
servirá como eliminatória para o Campeonato
Brasileiro da categoria.
As solenidades do torneio terão início na sexta

feira', quando será realizado o Congresso Técnico
à(20 horas no Departamento de Turismo da Pre

feitura de Joinville. As competições começam no.
sábado pela manhã, a partir das 8 horas, na pista
do América Futebol Clube.'

Os dirigentes da Federação Catarinense de,
Atletismo acreditam no sucesso da competição,
principalmente do 111'Campeonato Catarinense
de Menores, que servirá como eliminatória para o

Campeonato Brasileiro a ser disputado em junho.
Está prevista a participação dos seguintes clu

bes: Sadia, Juventus, Instituto Estadual de Edu

cação, Peri Ferroviária de Mafra, Pinheiros, Cru
zeiro de. Presidente Getúlio, Sociedade Ginástica
de São Bento, Bandeirantes, Sargentos, Tupy,
Chapecoense, Comerciário. Comercial, 29 de

Julho, Baependi, Universitário, Guairacás, Caça
e Tiro. Tubarões, Sul Catarinense. Joinville E.C..

Hering, Colegial e Marcílio Dias.
'

PROGRAMAÇÃO
É a seguinte a programação completa dos cam

peonatos: dia 19-8 horas: 1'-300 metros c/b. arre
messo de peso e salto triplo (masculino): salto em

altura (feminino); 2-100 melros rasos (feminino):
0-100 metros rasos (hexatlp) e salto com vara

(masculino): 4-800metros rasos (masculino); 5-11

Campeonato Catarinense de Provas de Fundo-
5000 metros; 6-400 metros rasos (feminino): 7 -

salto em.distância (hexatlo masculino): 8-200 me

tros rasos e arremesso de peso (hexatlo) (rnascu-:
lino).
Dia 19-14 horas: 1-80 metros c/b (pentatlo fe

minino), salto. em altura (masculino) e salto em

distância (feminino): 2 - 400 metros rasos IllPSCU

.lino) e lançamento de disco (feminino): 3 - 100

metros c/b (feminino le lançamento do dardo
(masculino); 4 - arremesso de peso (pentatlo Iemi

nino): 5 - revesamento de 4. x.IOO metros (mascu

li no): '6 - salto em altura (pentatlo feminino): 7 -

revesamento de 4 x 100 metros (feminino).
Dia 20 de maio - 8 horas: I - 110 metros c/b

(masculino) e arremesso de peso (femlnin'o): 2 -

'100 metros rasos (musculmo i: 3- fi Campeonato
Catarinense de Provas de funuo-IOOOO metros: .r ,

200 metros rasos (feminino). -alto em distância
(pentatlo feminino) e salto em distância (museu

lino): 5 - lançamento de dardo I hevalto masculino).
1.500 metros (masculino): ó- �()O metros (remi

nino), salto em altura t hexailo masculino: e lan

çamento de dardo (feminino I: 7 - r�1 c-umento de 4

x 100 metros (feminino): X - �Otll1iClrth (hexutlo

masculino); 9- lançamento de dl'co I rn.r-culino):
10- 800 metros (pentatlo fell1iJHIlO): 11- relC,".l

mento de 4 x 400 mctl'O, I nw,cttlI 1I11I
Estarão em disputa o, ,eguintl·.' tró!éu,: ,ctor

masculino - 'froféu Secrctár.io Júlio Cé,ar. Troféu
Fausi Migual e Troreu Elpídio Meaaro. Setor
feminino - Troféu Prefeito Luiz Henrique ua Sil
veira, Troféu Felipe Ahraã() Ne!o e Troféu Ru
bens Lange.

renhauser Leite conseguiu
importante vitória este do

mingo em Porto Alegre, ae
Vencer a categoria Hobie

Cat-14. derrotando inclu

sive o gaúcho Nelson Picolli.

campeão brasileiro da cate-
. geria. As regatas foram dis

pu ta das pelo Troféu. da

Amizade. que teve ainda

uma boa participação dos

irmãos Edson. Sérgio e Ka

rina Araújo, que consegui
ram respectivamenteo 10.20
c -to lugares na classe opti
nust.

TÊNIS DE CAMPO n

Estados Unidos, Brasil,
Argentina. México e Chile
S:10 considerados pelo presi
dente da As,>ociação de
Tcnis Amador de Porlo
Rico, Rubens Velez, coino
os fa voritos nesse esporte
dos Jogos Pan-Am'ericanos
de julho próximo.

menores terá 24 clubes
CICLISMO

Será disputada no pró
ximo domingo em Porto
Alegre uma prov a ciclística
internacional reunindo·
competidores do Uruguai e

Argentina, além de brasilei
ros. O catarinense Afonso
Ramos (rescrx a da Seleção
Brasileira da categoria) cori
firmou sua participação.
juntamente com ruais cinco
ciclistas do Estudo, A prova
será elo tiro estrada. num

circuito de I �ü quilómetros,
FUTEBOL DE SAL.�O I

Três partida, darão pros
seguimento esta noite ao

Campeonato de Futebol de
Salão ela Grande Horianópo
lis. Pela categoria jUI cruljo
garão Colegi:i1 \ C\_JlllCI'Cla
ria. c pela calegoria �tdLlltO ..

COlllerci;íria \, Flucon�. e

Colegial .\ Besc. Todas a�

partidas serão disputadas no

ginásio do Colégio Catari-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cedec assina convênios com

municípios do Oeste
Chapecó (Sucursal) - Vinte

e sete convênios e repasses de
verbas foram feitos pela Coor

denadoria Estadual da

Defesa-Civil (Cedec) e pela Se
cretaria do Interior e Justiça do

Estado para rnunicípios oesti
f0S,

Recursos da ordem deCr$ 3

milhões 314 mil 215 foram en

tregues às 27 prefeituras da re-

,gião Oeste e Extremo Oeste,
Oriundos do Governo Federal e

que se destinam a ressarcir as

despesas que as municipalida
des tiveram no combate aos efei

tos 'das duas estiagens que atin

giram o Oeste nosdois últimos

anos,

Para proceder a entrega dos

cheques. a Amosc convocou os

Prefeitos e' Assessores dos 16 mil.

O S�cretário da Justiça e o

Coordenador da Cedec estive

ram em �anxerê e assinaram,

igualmente, convênios com as

prefeituras de São Domingos
(Cr$ 131 mil), Xanxerê rc-s 154

mil), Gaivão (I i 8 mil) e Ponte

Serrada (Cr$ 147 mil), integran-

municípios de sua microrregião
para uma reunião ordinária em

Maravilha com a presença do

Secretário de Justiça, Neudy
Primo Massolini e do Secretário
do Oeste, João Valvite Paga
nella, além do titular da Cedec,
Nelson Landrnann.
As verbas foram distribuídas: tes da microrregião Alto Irani

Cr$ 47 mil para Dionísio Cer- (Arnan.Nessa micro foram inje- ,

queira, Cr$ 262 mil para Mon- tados recursos da ordem de Cr$,
daí, Cr$ 97 mil para Campo 557 mil. A região do Alto Uru

Erê, Cr$ 81 mil para Modelo, guai Catarinense, polarizada
Cr$ 62 mil para Nova Erechirn, em Concórdia, também foi con

Cr$ 75 mil para Quilombo, Cr$ ternplada. Seara, lpumirirn e,
W5 mil para Cunha Porã, Cr$ Concórdia receberam auxílios
'92 mil para Caxarnbú do Sul. de Cr$ 543 mil, distribuídos em

Cr$ 30 mil para Pinhalzinho e Cr$ 105 mil para Seara, Cr$ 10 I

Cr$ 135 mil para Maravilha, para Ipumirirn e Cr$ 337 mil

perfazendo um, total de Cr$ 983 para Concórdia,

Vereador críticaaumentes
, I

'concedidos aos funcionários
tubro um novo reajuste nos salários dos' servidores,
este da ordem de 12 por cento, em face da elevação
do custo de vida, "já insuportável e que fugiu total
mente ao controle do Governo Federal. concluiu,

Blumeaau (Sucursal) - DepOIS de lembrar as dis
cussões hav Idas no último mês de abril sobre a

proposta de reajuste salarial do Executivo Munici
pal, destacando os pronunciamentos dos vereado
res Beno Frederico Weiers, (MDB), Manoel Victor
Gonçalves (MDB) e Rodolfo Sestrem (MDB), os

quais solicitaram aumento superior aos 40 por
cento, o, vereador Almerindo Brancher (Arena)
disse ter Sido o aumento do funcionalismo "inferior
ao concedido pelo Governo Federal",

Brancher denunciou "certos gastos efetuados
pela Prefeitura, como exemplo, dez mil cruzeiros
para a cobertura.de uma partida de futebol entre'
JEC e Corinthians, em Joinville e compras exagera
das de flores', as quais não foram dadas aos operá-
rim"

'

Rodolfo Sestrem afirmou que sua luta por melho
res salários nas esferas "federal. estadual e munici
pal continuará", \

Já o' vereador Fausto Schmidt informou ter o

Governo -nuuicipat decidido antecipar para ou-

GASTOS SUPÉRFLUOS
O vereador Carlos Braga Muller' (Arena) denun

ciou também O que classificoú de "gastos supér-
,f1uos" praticados pela Prefeitura de Blumenau. De
clarou o líder arenista estar um jornal de Brusque
recebendo subvenção da municipalidade, o mesmo

ocorrendo com um de Florianópolis, "este especia
lizado em sociedade, para badalar o sr. prefeito".
Outras despesas efetuadas pela Prefeitura foram

igualmente condenadas pelo líder da Arena no Le
gislativo Blumenauense. Ao responder à acusação, ,

o vereador Beno Frederico Weiers disse ter o Go
verno estadual gasto com as duas estações de televi
são do Estado, em um único programa, sornasupe
rior ao que o prefeito Vianna terá de gastar ,nos seus
quatro anos de governo na divulgação de seus atos,

A ATUAL SERViÇOS E PUBLICAÇÕES TÉCNICAS LTOA.,
comunica a Classe Empre�arial Catarinense que contratou o
Prof. ARMANDO UBAL para DIRIGIR seu DEPARTAMENTO
DE MARKETING E OPINIÃO PÚBLICA.
Com o ingresso deste gabaritad', profissional a "ATUAL"

está ampliando 0$ seus serviços, aq comércio e a indústria
de nosso Estado, aplicando uma tecnologia pioneira de alto
nível na área das investigações mercadológicas.

'
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Rua Jerônimo Coelho, 343 - TELEFONES 22.7260 e 22.1903.

Guaramirim reivindica verbas
J

'

para ampliação do Hospital
Joinville (Sucursal) - A li beração de recur
sos da ordem de 2 milhões de cruzeiros,
que se destinará à ampliação do Hospital
Municipal Santo Antonio de Guramirim,
foi a principal reivindicação apresentada
pelo prefeito Salin Dequech (Arena) ao de
putado federal Victor Fontana (Arena),
quando este último esteve em visita à ci
dade de Guararnirirn durante a' semana

passada,
O' prefeito de Guararnirirn comunicou

ao deputado arenista que o projeto para a

ampliação do Hospital Municipal Santo
Antonio já foi aprovado pela Caixa Eco-

,

nôrnica Federal, sendo necessário princi
palmente uma agilização em sua liberação
por parte do Fas - Fundo Apoio ao Desen
volvimento Social.
Ovdeputado Victor Fontana esteve em vi
sita a Guarami rimrnantendn vários conta-

tos com autoridades municipais, almoçou
com o prefeito Dequech e prometeu "não
medir esforços!' em Brasília para que os

recursos sejam liberados "no menor prazo
possível",
GOVERNADOR

Durante a recepção ao deputado arenista,
o prefeito de Guaramirim informou que
estará presente esta semana em Joinville,
quando o governador Jorge Bornhausen
instalará seu colegiado no Centro Social
Urbano do Bairro Itaurn. Na oportuni
-dade, cuja data inicialmente estabelecida
previa dia 18, e que fm transferida devido a

compromissos do governador na capital,
Salim Dequech apresentará "uma série de
reivindicações para Guararnirirn", sendo
uma delas a providência cio Governo Esta
dual para a liberação dos recursos do FAS
ao Hospital Municipal.

Cetesb entregou 'plano
do aterro sanitário à

prefeitura de Joinvillé

Técnicos
elaboram

,projeto
para LagesJoinville (Sucursal) - Durante a apresenração do estudocompleto do

, plano da Cetesb para a colet; e aproveitamento do lixo de Joinville, Lages (Sucursal) - Segundocujo contrato foi assinado pela prefeitura e aquela empresa paulista, o informações de técnicos liga-engenheiro Werner Eugenio Zaulauf revelou que a taxa de lixo cobrada dos ao Ministério dos Trans
pela municipalidade, por Unidade tributária, sempre dará prejuízos, portes, que' estiveram por ai-A Cetesb entregou esta semana o Projeto do Aterro Sanitário para a

guns dias na cidade de Lages;Cidade, que-será construído na estrada Cometa, entre a BR-IO I e a rua dentro de duas ou três serna-
Dona Francisca. juntamente com o gerente Regional da Cetesb - Com-

nas deverá ser iniciado um es
panhia Estadual de Tecnologia e Saneamento Basico do Meio Am- "

tudo preliminar para poste-'biente - José Dias Vieira, o engenheiro Werner Zulauf comentou às rior liberação de recursos da
autoridades municipais a atual situação da coleta de lixo de Joinville, quele órgão, destinados a me-

Segundo o diretor de Tecnologia de Resíduos Sólidos da Cetesb, a Ihorar as condições do tráfegomaior companhia do gênero da América Latina, a maior parte dos
urbano do município. Se

recursos da limpeza pública de Joinville é aplicada na coleta do lixo. "O
gundo um dos técnicos, os re

setor deve ser r.acjonalizado para que se elimine as deseconomias", cursos paraa realização das
assinalou. obras necessárias na área tota-'
O diretor da Cetesb revelou ainda que atualmente é cobrado apenas lizarão de 40 milhões de' cru-

140 cruzeiros por 'unidade tributária, ou seja, através do carnet do zeiros.
IPTU, "Há uma deseconomia considerável" - acrescentou - "porque" o Em princípio ficou acer
custo real por habitante (incluído aquelas pessaos que não são favoreci- tado com o prefeito Di rceu
das pela coleta de lixo) é de 150 cruzeiros", Carneiro que técnicos da Pre-
Ele sugeriu, após fazer um diagnóstico da atual situação da coleta de

feitura também participariamlixo de Joinville, que sejam criados novos itinerários, - "Deverá haver' desses' trabalhos" para bara-
uma redução de 28 para 25 itinerários e a ampliação de 10 quilômetros tear o custo e acelerar a con-
na coleta, atjngindo ainda novas ruas". c1usão dessa fase.

Recomendou ainda que, a medida que forem substituídos os atuais Esses estudos constituem a
coletores, seja adotado ull} sistema de coletas mais moderno.

primeira etapa, antes de seremWerner Zulauf comentou ainda a questão da instituição dos serviços liberados os recursos 'federais
de coletas de lixo, bem como o seu aproveitamente através' do aterro

para a aplicação em melho-
sanitário, "Há vária, alternativas desde a criação de uma fundação, ,

ra t di
-

d- men os nas con lçoes, e
autarquia ou de forma' direta, mais o mais indicado é por uma empresa 'tráfego urbano do município,de !!H�no_mifl mista, no caso de Joinvillea Codeville'[.; ,"'JmJ" A.r..eflj�zpS�Ç> dessa séri7 de es'-
O en&�n.,�ei,ro.p,�,çetesP.crltl,COU q c{>dig<jl,dt; (il9�,t_l:jr,'l'.díl prefeitura, t d I" b. ,_ uI,-9s",pre Imjnares 50.re-

classificando-o de "muito pobre em legislação sobre limpeza pública, A transporte e trânsito ficou sob
este respeito, entregou ao prefeito e seus secretários da área administra-

a responsabilidade dos' enge
tiva, um código de texto básico elaborado pela Cetesb, que propõe "nheiros Francisco Gelpi, gelegislações de preservação do meio ambiente,

rente regional' e Aurélio
Hauschild, chefe do escritório
de projetos de Florianópolis,
da Empresa Brasilei'ra de

Transportes Urbanos; que
pretendem iniciar o trabalho
dentro de 20 dias,

Segundo Carneiro, "o que
tem a ser resolvido é pratica
mente o óbvio e os recursos

para os estudos preliminares
são de custo muito elevado,
daí então o máximo interesse
em diminuir estes custos e a

maneira seria a participação
de técnicos da Prefeitura.

Segundo Hauschild,- os re

cursos seriam aplicados na

área expandida da cidade,
onde se localizam os maiores'
problemas de trânsito.

Pare, olhe, escute: Jabur agora tem a completa linha CCI;
.

,

para você.
Toca-fitas, rádios, conjuntos estéreo dois-em-um e três-em

um, receivers, sintonizadores, toca-discos, gravadores, rádios
FM, rádios-relóqios e conjuntos estereofônicos.

COMPREQUALIDADE POR PRECO BAIXO.
ACESSORIOS

,COM MONTAGEM IMEDIATA
E GRATUITA.

[a fi 4 / . eJABUR S.A. PNEUS /
"

'

_)t
PNEUS DE 1� LINHA

FLORIANÓPOLIS:
Rua Max Schrarnrn. 1,65,::'
Fone: (0482) 44,4579

CHAPECÓ:
Rua São Pedro,.53:2, esq, cf Porto.Aleqre
Fone: (0497) 22·0290 e 22·0666

I
•

: E Iembre·se:ofertadeJabur , epra valer.
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EM FLORIANÓPOLIS
.HOTEL E SORIEDEM

Xanxerê (Sucursal de Chapecó) - O gerente local da Telese c.,

Telecomunicações de Santa Catarina S/A - José Carlos Sau.
cedo, informou que em dez dias serão instalados três novo
telefones públicos - orelhões. Os locais �s�olhidos São: &_
doviária Municipal, Praça Tiradentes e rua 'Coronel Passos
Maia.

'
"

Acrescentou que estão sendo viabilizados os trabalhos
para implantação da telefonia rural que beneficiará as famílias
de agricultores d'e Xanxerê.

'

•
Blurnenau (Sucursal) - A Câmara de Vereadores de Blumenau,
aprovou em segunda votação o projeto de autoria do prefeito Re
nato Vianna que proibe fumar nos recintos públicos fechados.
Com a aprovação da lei, e a partir de sua publicação no boletim

oficial do município, fica proibido fumar em casas .cornerciaís,
cinemas, teatros,táxis e ônibus, Esta lei não atinge a restaurantes e

��.
'

•
São Bento do Sul (Correspondente) -'O Sindicato dos Emprega
dores Rurais de São Bento do Sul comunica aos agricultores
que está procedendo um levantamento das necessidades do
município no que tange à encomenda de sementes de trigo da
melhor procedência e qualidade, para uma melhoria na pró
xima safra. Assim, os agricultores que desejarem obter estas

sementes, devem entrar em contato com o sindicato.

.'
Itapíranga (Sucursal de Chapecó) - A Rádio ltapiranga Ltda.
completou 16 anos de serviços prestados ao município de ltapiranga

'

e todo o extremo Oeste de Santa Catarina, Há um ano a Rádio '

Itapiranga inaugurava seus novos equipamentos transistores da
Harris Corporation Gates, modelo MW-I, de 1.000 watts de potên-
cia, importado dos Estados Unidos, �

Esse equipamento completamente transistorizado garante à emis
sora cobertura num raio de 100 quilômetros, ou seja, todo o ex

tremo Oeste catarinense e toda a região celeira dó Rio Grande do I

Sul.
Além do equipamento transmissor, único em todo o Estado de

Santa Catanna e o primeiro completamente transistorizado no país,
a rádio mantém dois estúdios,

•
Canoinhas (Correspondente) - Tem início nesta sexta-feira õ

Curso de Auxiliar de Serviços 'de Enfermagem, em uma pro

moção do Mobral e Senac locais. Cerca de 25 enfermeiros do

Hospital Santa Cruz participarão, sendo que as aulas serão
tambêm neste local. O, curso terá uma carga horária de' 150
horas e abrangerá noções de Enfermagem, de bacteriologia, I

Higiene Geral, Higiene Materno-Infantil, Patologia, Alimen
tos e Dietética, Administração Hospitalar, Ética Profissional e
Relações Humanas.

•
Blumenau (Sucursal) - O titular da pasta de Obras e Serviços

Urbanos, engenheiro Luciano Balsini, informou que a empresa
contratada para realizar a canalização de um ribeirão, próximo ao

Ginásio de Esportes Sebastião Cruz, em uma extensão de aproxi- ,

madamente 300 metros, entregará o trabalho' concluído em 30 dias,
acabando com um problema que há, vários anos, perturbava os

rnorâdores da região,
Este serviço, que utiliza vários tratores e uma equipe de 10 operá- Irios, está sendo feito com tubos, de 51) centímetros de diâmetro, J� :

, começaram os trabalhos de base, para posterior assentamento dos I

tubos,

.,

Rua: FERNANDO MACHADO. 39
Fones 22-8144 e 22-8424

MISSA DE SÉTIMO DIA

EDUARDO JOSÉ OUTRA CORBETIA

A Família CORBETTA, agradece sensibili
zada as expressões de carinho, apoio e

amizad.e que recebeu por ocasião do fale
cimento de EDUARDO, e convida para a

Missa de Sétimo Dia, que mangará cele
brar na próxima quarta-feira, dia 16 às
19,30 horas, na IGREJA DE SÃO SEBAS
TIÃO à Rua Bocaiúva.

Lages (Sucursal) - O vereador Manoel Schilichting (MDB)
apresentou uma moção à Cãmara de Vereadores de Lages,
solicitando, do Ministro do Trabalho, Murilo Macedo, "estudo
de viabilidade no sentido de ser adotada, no Brasil, uma polí
tica de correção salarial por semestre.
Na exposição de motivos, Schilichting destacou "a situação

de verdadeira penúria em que vive o trabalhador brasileirb" e
I

considera a política salarial adotada atualmente pelo, Governo
muito .abaixo da remuneração justa do trabalho, que em

contra-partida seria agravado "pelos ídices inflacionários ga

lopantes". Aceitando em parte a argumentação da área oficial,
segundo a qual a remuneração paga pelas empresas aos seus

empregados atinge quase a capacidade efetiva para esse fim, o
vereador propôs que oGoverno reduza a voracidade de "certos
recolhimentos tributários, que só visam ao favorecimento do

próprio Governo".

Lages - FOI inaugurado, na semana passada, o novo, Centro de

Promoções da Citur - Companhia de Turismo e Empreendimentos
de Santa Catarina, com capacidade para cinco mil pessoas, Suas

instalações poderão ser solicitadas' para abngar feiras, convenções,
congressos, eventos artísticos, culturais e sociais.

SINDICATO DOS TRABALHADORES
RURAIS DE GAROPABA

AVISO

Será realizada eleição no dia 11 de Agosto de
1979, na sede do Sindicato dos Trabalhadores Ru
rais, de Garopaba, para composição da Diretoria,
Conselho Fiscal e Delegados Representantes, de
vendo o registro de chapas ser apresentada à Secre
taria, no horário de 8,00 às 18,00 horas, no período
de 20 (vinte) dias a contar da publicação deste Aviso.
Edital de Convocação da eleição, encontra-se na

,

'

sede desta entidade e nos sequintes locais: Prefei
tura Municipal e casas comerciais nas comunidades
do interior do Município.

'

Garopaba, 1'1 de maio de 1979

Maurício Pedro de Souza
Presidente

TEATRO
ÁLVARO DE CARVALHO

VI Temporada de Concertos,
16 de maio' de 1979 - 21,00 horas (quarta-feira)

ULLA WOLFF - Soprano
GRACE HENDERSON - Flauta'
JOAQUIM PAULO DO EsplRITO SANTO - Piano

Ingresso - Cr$ 100,00
- c-s 50,00 (estudante) ,

Posto de venda: JANE MODAS (em frente ao Cine São
José)

,

Teatro Alvaro UE: Carvalho
Promoção - Pro Música de F'lorianópolis '

Secretaria de Cultura, Esporte e Turismo,

Colaboração - Jornal "O ESTADO"

L- � �
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Aeroporto Serafim Bertaso

registrou boa movimentação
,e vai receber melhorias,

O aeroporto de Chapecó receberá balizamento noturno

Chapecó (Sucursal) - O Ae- ramente prestadas foram Depois de Chapecó, os

roporto Serafi 01 Bertaso , desdobradas segundo a qua- terminais que mais opera
desta cidade, foi o aeroporto lidade dos trabalhos aéreos: rarn foram Cascavel (Pa-
de maior movimento em transporte aéreo regular,
passagei ros e aeronaves transporte aéreo não regular
dentre aqueles que não são e outros tipós de vôos, Essas
controlados pelo Departa- informações possibilitarão
mente de Aviação Civil do ao SERAC a compreensão
Ministério da Aeronáutica, ,das problemáticas encon-

Durante o ano de 1978, o tradas por cada cidade no

aeroporto recebeu 7 mil e 37 incremento das aerovias.

passageiros de I I mil e 688 O trabalho estatístico do
'vô'os regulares, 244 não re- Quinto Serviço Regional de
guIares e I mil e 300'Vôos de Aviação Civil incluiu a cap
outras origens. As informa- tação dedados sobre as ater

ções são .do Quinto Serviço
-

ragens e decolagens e quan
Aéreo Regional de Aviação tidades de passageiros' em-

I Civil., sediado em Canoas, barcados, desembarcados e

no Rio Grande do Sul. em trânsito. Em confronto
O SERAC·apurou dados com mesmo trabalho elabo

estatísticos de 18 terminais rado no ano anterior,

raná) com 3 mil 625 passa

geiros; Passo Fundo (Rio
Grande do Sul) com 5 mil

918 passageiros e Joaçaba
(Santa Catarina) com ape
nas 713 ..

Em território catarinense

o Aeroporto Serafim Ber

taso, de Chapecó, fica atrás

somente de Florianópolis.
Neste ano, conforme anteci

pou o prefeito Milton San

der, a Secretaria dos Trans

portes e Obras de Santa Ca
tarina irá liberar uma verba

deCr$ 3,5 milhões para ba

lizarnento noturno do aero

verificou-se um pequeno porto, Além de permitir
aumento no número de ae- vôos noturnos, o baliza

ródromos sob controle. ' menta incluirá Chapecó em

De acordo com o chefe do rotas in ternacionais. No

5.0 Serac, em breve todos os próximo dia 15, às 10 horas

aeroportos do Sul do, Brasil da 'manhã, será assinado o

serão abrangidos pelo tra- edital de concorrência pú
balrro de pesquisa, a exceção blica' 'pára n'áJí:z�m!émtJ.;:;�O
daqueles corttrólados 'pêlo -aé�8po{f6 :eftLli6�g��,Wtn�
Departamento de Aviação tará com a presença do titu
Civil- DAC -doMinisté- lar do Quinto, Comando
rio da Aeronáutica. Aéreo Regional.

aéreos doParaná, 41 do Rio
Grande do Sul e oito de

Santa Catarina para deduzir

que Chapecó possui o aero

porto de maior movimenta

ção.
O major-aviador Carlos

Ati Germano da-Silva, êhefe
.,

dó' Srac; explicóil ein bole

tim distribuído aos prefeitos
das cidades com aeroportos,
que as informações rotinei-

Convenção Estadual
do Comércio,Lojista

começa dia J7
Lages (Sucursal) -

A programação da XIII Convenção Estadual
do Comércio Lojista e do XI ,

Seminário Estadual dos Serviços de Proteção ao Crédito
de

Santa Catarina,
que, serão realizados em Lages,

entre 17 e 20 de maio, prevê, para o
dia da abertura, a recepção aos convencionais e

entrega de credenciais.
À noite, já que durante o dia se desenvolverá

o temário dos SPCs,
às 20 horas, será realizada uma sessão de abertura,

,

no salão nobre do Colégio Diocesano,
com-pronunciamentos do presidente do CDL de Lages,

Ambrósio Acari Pacheco;,
"

do prefeito Dirceu Carneiro e do presidente da
Confederação Nacional dos Diretores Lojistas.

Após a abertura, será servido
um coquetel aos participantes, no Serrano Tênis Clube.

Para o segundo dia do encontro,
está prevista a instalação da mesa diretora dos

trabalhos logo às 9h30min,
e a palestra de Luiz Antonio Pereira da Silva,

presidente da Confederação
,

dos Diretores Lojistas, no Clube 14 de Junho.
A tarde, exposições e debates sobre vários ramos do

comércio lojista, como ,

eletrodomésticos e som, materiais' de construção,
ferragens e tintas,

tecidos, confecções, cama, mesa e banho.
,À noite, palestra sobre

'

"Psicologia do Amor", com a psicóloga Maria
Lidia Gomes de Mattos, no Colégio Diocesano.

No penúltimo dia da convenção,
dia 20, prosseguem as

análises e debates no Clube 14 de Junho, sobre móveis,
tapetes, cortinas e decorações;

calçados, artigos em couro e artigos esportivos;
jóias, relógios, ótica, cine-foto

'

e artigos de presentes, com início logo pela manhã.
À' tarde, 15 horas,

no Colégio Diocesano, o diretor Frank Geyer proferirá
palestra sobre "Governo do Estado".

Para às 20 horas,
no salão de festas do Clube 14 de Junho,

será realizado um jantar dançante.
Para o domingo está previsto

·0 encerramento do conclave, com a.leitura das
conclusões, das moções e proposições, logo às 10 horas,

quando ainda será apresentado um relatório
sobre o XI Seminário do SPCS e um "relatório das clíní-

,
cas".

Será oferecido, pela Prefeitura Municipal,
um churrasco aos participantes, no pavilhão de

promoções da Litur.
SPCS

O 'temário dos serviços de proteção ao crédito prevê o

debate e exposição sobre
os s�.1W!�t�_s assuntos. c_riaç�<! <!� departamentos de Spcs

em cid. "es limítrofes aos grandes Spcs, '

com administração do CDL e orientação do SPC;
recursos financeiros para os Spcs;

. escolha do diretor do SPC;
Conselho-Diretor e sua importância;

atualização é observância dos regulamentos nacional e
""";"'9"1 'estâMüal e diseüssâo dê um regulamento ..

' ,

, t , "i; e regimento internos.
Será proferida, também uma palestra, por

João Davila'Vieíra, sobre "Créditos e Vendas".
A programação do comércio lojista que
se realizará entre 17 e 20 deste mês,

conta também com uma.programaçâo especial feminina.
, "<,

Ceasa solicita terreno para instalação
\'

Blumenau (Sucursal) . O diretor da Cen
trai de Abastecimento de Santa Catarina,

,

.Erico Gebler, esteve ontem em audiência
'com o vice-prefeito Ele Blurnenau, Ramiro
Ruediger, para solicitar a cessão de um

terreno entre 3 e 5 mil rhetros-quadrados de
área para a construção de uma Central de
Abastecimento na cidade, objetivando, se
gundo ele, "atender o comercio varejista e

a população em geral, com preços mais
acessíveis de produtos hor ti-

frutigranjeiros". ,

Erico Gebler adiantou que dará priori-
'

dade aos produtos da região no abasteci
mento dos depósitos da Ceasa, o que "con-

sequentemente se constituirá numa opção
de menor preçoa toda a população". Disse
também que a atribuição de 'fiscalizar os

preços caberá à Sunab, embora a Ceasa

pretenda que a própria dona de casa exe

cute esta tarefa,
"

Segundo Gebler, Blumenau foi esco

lhida para sediar a Ceasa no Vale do Itajaí
por ser' considerada um 'grande centro.in
dustrial e também de convergência de pro
dutos hortigranjeiros, Ele pretende cons

truir' o entreposto num local próximo
à

nova estação rodoviária, entre os bairros

da Itoupava Norte' e Fortaleza, pois ali se

concentra uma boa parte da população

blumenauense, oferecendo condições in
clusive de atender ao centro e bairros da

região Norte.
A Ceasa, segundo seu diretor, -não se

dispõe a eliminar a figura do interrnediá
rio, a qual ela considera indispensável. mas
tem como meta reduzir os Custos de trans

porte "sempre responsáveis pelo aumento

'do preço final dos alimentos", '

Assegurou que, dentro de um ano, Caso

não haja entraves quanto à cessão do ter

reno pela Prefeitura, a Ceasa estará fun
cionando ern Blumenau, com um custo já
estimado, em obras civis, da ordem de Cr$

c

5 milhões,

Chapecó (Sucursal) - As chu
vas que caíram sobre a região
no final da semana provoca
ram quedas, de barreiras na

rodovia Chapecó=-Seara ,

impedindo completamente o

tráfego, Ontem, máquinas do
Departamento de Estradas de
Rodagem de Santa Catarina
iniciaram os trabalhos de de
sobstrução da estrada, mas os
engenheiros adiantaram que
demorará várias semanas

..------- Os objetivos da viagem à Europa ----------------------------.,-----------------------__,...----__-._�--I

Luís Henrique vai manter contatos com

empresários e tratar, de convênios
Langenhagen. Nesta cidade, o pre
feito de Joinville participará de uma

solenidade oficial na Câmara de Ve

readores, quando as duas cidades
serão oficialmente consideradas "ci
dades irmãs;'. Luiz Henrique levará
o decreto da Câmara 'de Joinville e

receberá o daquela cidade alemã.
Diaô de junho, ainda em Langenha- '

gen, o prefeito de Joinville partici
pará da abertura da coleti\a de artis
tas joinvilenses,
Depois de Langenhagen, Luiz

Henrique passará um ,dia em Frank
furt, seguindo após para acidade de

Haeldelberg, cuja universidade é

,mundialmente conhecida por ter

sido ondé leoionou o filósofo alemão
Emmanuel Kant. Nesta universi
dade, o prefeito de Joinville tra1ará
de um acordo'de cooperação com a

Fundação Universitária Regional de'
Joinville (FURJ).

Antes de encerrar sua viagem pela
Alemanha, Luiz Henrique visitará
aínáa as Cidades de Wisbaaden, CO'
lônia, Bonn (onde visitará o parla
mento alemão) e BerliA Ocidental,
onde termina sua viagem oficial.
Da Alemanha, Luiz Henrique vi

sitará vários países europeus como

turista, embora pretenda "manter
contatos" com autoridades econô
micas, principalmente empresários
interessados @m investir' capital em

,
,

Joinville (Sucursal) - A partir
de hoje, o município de Joinville terá
um novo prefeito durante 60 dias. O
vice-prefeito Violantino Rodrigues,
'assumiu ontem em virtude do pe
dido de licença do prefeito Luiz

Henrique da Silveira, que viajará
quarta-feira para a Europa onde
permanecerá como convidado do
governo alemão, juntamente com 0-

prefeito de Blumenau Renato
Vianna,':também do MDB.

.'

Em seu último di� , antes de seu

período de licença, Luiz Henrique
da Silveira concedeu entrevista cole
tiva em seu gabinete'. Por sua vez, o
prefeito em exercício ViolarÍtino
Rodrigues prometeu "dar continlli
dade ao trabalho desenvólvido por
Luiz H�nrique", lembrando que é a

terceira vez que assume as funções
de chefe do executivo joinvilense.
A transferência de cargo ocorreu

ontem às l8h 30min, em cerimônia
no gabi nete do prefeito, quando es

tiveram presentes todos componen
tes do primeiro escalão. Na oportu
nidade, Luiz Henrique afirmou que
viajaria "tranqüilo", já que o seu
su bstituto "está perfeitamente en

trosado com o trabalho que está
sendo realizado, pois sempre o

acompanhou de perto",
Ontem pela manhã, Luiz Henri

q,uerecebeu a imprensa para' uma

I

entrevista coletiva; a pedido dos re

pórteres, para comentar os resulta
dos que espera de sua viagem e os

planos para os seus últimos anos de

prefeitura,
O prefeito de Joinville embarcará

para Europa quarta-feira próxima,
em VÔ0 direto .Rio-Amsterdã. Na

capital holandesa, Luiz Henrique
permanecerá por dois di'as, quando
aproveit'ará a oportunidade para vi
sitar uma entidade assistencial da

quele país que prometeu enviar re

cursos ao Lar dos Meninos de Paula,
em Joinville.

,

No dia 18 de maio, os prefeitos de
Joinville e Blume'nau-,,(Vítor Bauer,
de Jaraguá do Sul também convi
dado, não participará da viagem de
vido a problemas de saúde com sua

esposa) seguirão até Berlin Oriental,
de onde partirão para uma longa vi
sita à c;idades da República Demo
crática Alemã, No roteiro, estão in
cluídas as cidades de Clauxan, onde
nasceu Ottkar Kardoefell, primeiro
prefeito de Joinville, e cidade de ori

gem' de várias famílias tradicionais
de Joif)ville, como os Doeller, Trinks
e os Lepper.

Ainda na j{UA, visitarão as cida-'
des de Leipezig, Rostok até o dia 1 de
júnho. No dia seguinte partirão para
Berlin Ocidental, onde p(;!rmanece
rão por 3 dias, seguindo após para

Joinville através de associação com

pequenas e médias indústrias.
Na Suíça, manterá contato com a

Federação; Mundial das Igrejas
Evangélica Luterana, para ultimar
detalhes de realização do Encontro
Mundial do seu Comitê executivo,
que será realizado erp Joinville du
rante o mês de agosto.

Da Europa-Central seguirá para a

Itália, onde visitará as principais ci
dades industriais visando manter

contatos com empresários italianos,
Sua v�lta ao Brasil está marcada

para o dia 28 de junho.

Luís Henrique:
o cargo fica em boas mãos
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Indústrias �rigoríficas
iniciam preparativos para,

·a Festa doFrango e do Peru

Chapecó (Sucursal) - A Se- No domingo, dia 26, fol- uma campanha para cons

cretaria MunIcipal do Tra- clore gaúcho e rodas de chi- trução de um centro regional
balho, Indústria e Comércio marrão reabrirão as Iestivi- de atendimento a deficientes
definiu, a programação da dades às 10 horas. Ao meio mentais, O "Projeto Menor'
Primeira Festa Nacional do dia, o almoço terá, como Chapecó", que atende mil
Frango e Peru, fixada para, atração maior, pratos espe- crianças carentes' de recur
os dias' 25 e 26 de ágosto ciais de frangos e perus com sos, também será benefi-
deste ano, no Parque de Ex- vinhos de Videira. ciado.
posições da Efapi. 'No desenrolar da Pri-
O titular da Secretaria, meira Festa Nacional do

Clair Dariva, informou que Frango e do Peru, serão dis- trias frigoríficas estarão
a Sociedade Amigos de tribuídos prêmios, frangos e reunidos nesta noite com

Chapecó e a Companhia de brindes pelas empresas aví- rnem bros da Sociedade
Empreendimentos Turísti- colas de Santa Catarina. Os Amigos de Chapecó, Asso
cos de Santa Catarina (Ci- , visitantes serão brindados ciação Comercial e lndus
tu r) são as promotoras da com talheres e, canecos de trial de Chapecó, Secretaria
festa que contá, atualmente, vinho. Um concurso para Municipal do Trabalho. I n
com o, apoio das indústrias escolha do maior gastrô- dústria e Comércio e com o

frigoríficas Sadia "'de Cha- nomo também está previsto, prefeito Milton Sander. O

pecó, Chapecó Avícola de ao lado de projeções de fiÍ- . objetivo maior da reunião é
Xan xerê , Confiança- mes e slides para indústrias e a fixação do. "quantum" de
Pagnoncelli de Joaçaba, Sa; sorteio de um televisor colo- participação financeira de
frita de Itapiranga, Seara rido. cada empresa na promoção
Avícola de Xanxerê, além de da primeira Festa Nacional
outras. A festa será coordenada do Frango e do Peru, pro-
A programação estabe- pelo diretor de Incremento à gramada para os dias 25 e 26

lece para o dia 25, sábado, Indústria e Comércio da Se- de agosto deste ano,

um' jantar de abertura com cretaria do Trabalho, lndús- O professor Lothar Ja-.
pratos típicos e vinhos cata- tria e Comércio, Lothar Ja- cobsen, di retor de I ncre
rinenses, às 20 horas, se- cobsen,e pretende se trans- menta à Indústria e Cornér
guido de show musical fol- fO[l1:J.àt·4'1lJ.�i:\;'ttnt9,l[JrJstico cio da Stic, antecipou que;
clórico com banda de Treze nacional. Os lucros serão será elaborada uma previsão'
Tílias. Na mesma noite, se' canalizados para a Associa- orçamentária da festa, com
apresentará a Associação ção dos Pais e Amigos de estimativa de despesas e re-

Coral de Chapecó. Excepcionais, ,que iniciou

Diretores de oito indús-

ceitas,

Chuvas provocaram
quedas de barreifas , .

para utilização da estrada.
Em Chapecó, para restau

rar o sistema viário do interior
e consertar os estragos causa
dos pelas chuvas, a Secretaria
Municipal dos Transportes
colocou em ação urna equipe
de 30 operários e quatro trato
res,' três patrolas, oito c,a
minhões e duas retroescava
deiras.
A umidade em que se en

contra o solo, entretanto, tem

impedido uma ação mais rá
pida e atrasado o trabalho de
encascalharnento e consertos
segundo o secretário Nilvo
Hoen que estimou, ontem, em
dois meses, o prazo para re

composição de todas as estra
das 'do interior de Chapecó
afetadas pelas chuvas, se não
ocorrerem novas preci pita-
ções.

'

O secretário informou que,
apesar do mau estado, todas

as estradas tem condições de

tráfego" com-exceção das li
nhas Carnbucica e Espuma.

onde as barreiras obstruiram
o acesso.' No distrito de Fer
nando. iv1acllado' uma ponte
haviacaído.irncya municipa
lidade 'providenciou um con

torno com a colocação de
tubos em 'outros pontos, per
mitindo o escoamento normal
do tráfego.

Vianna quer observar�modelo'de

c.erve;aria e usina de lixo'
Blumenau (Sucursal) - Pouco antes de

passar o cargo a seu vice-prefeito Ramiro
Ruediger, durante entrevista à imprensa, o
prefeito de Blumenau Renato de Mello
Vianna voltou a afirmar que não pretende
transferir para 'a Casan o controle do Ser
viço Autônomo Municipal de Águas e Es
gotos, argumentando ter "assinado um

compromisso com a comunidade no sen

tido de implantar a rede de água nos çliver
Sos bairros da cidade e, com passagem da
autarquia para a área estadual, 'talvez não
'fossem cUQ1pridas estas promessas".

anunciou que está quase' concretiza,�a a

localização da área onde será construido o

Quartel da Polícia Militar de Blurnenau:
"Estamos gêstionando junto ao propri,elá
rio da área a compra de, uma parle contigua,
que dará ao terreno cerca de 8 mil metros

quadrados, na ru� Almirante Tamandaré,
defronte a Metalúrgica Zimmerrnann. no

bairro da Vila Nova"

O prefeito, que 'no próximo dia 16 em

barca para uma ,visita de 50 dias à Buropa,

CERVEJARIA
Vianna anunciou que aproveitará sua es-,

tada na Alemanha para tratar. junto a em

presários locais, sobF(� a viabi lidade de I,ns-"

talação de úma fábrica dê �erveja eni Blu
menau; dispondo-se inclusive a trazer. para
cá técniéos estrangeiros que "a�xljlaflam a

uma empresa privada blumenalJe�se a Im

plantar este projeto". A t(ansferencla de

alguns documentos históricos pertencentes
ao botânico Fritz Müller, Uf\1 dos pioneiros
da cidadé e ii. prómoção de in�ercâmblo
cultura'l entre estudantes, são dOIS assuntos

a serem tratados pelo prefeito na Ale

manha, onde igualmente buscará "know

how" para construção qe usma de I�dus
trialização de1ixo, na áre,a de pr�staçao de

serviços, transportes, construçao CIVIl e

tabém para a conservação da nature�a.
,

O prefeito 'disse que, antes de �mJar gos
(afia de anunciar o que qualifIcou co�?
"urna das grande's obras de meu Governo ,

um plano de habitação popular que con

siste na aquisição de áreas que postenor
mente serão vendidas à população de baIxa
renda a preços acessíveis, "numa espécie de
consórcio", plano que representa. segundo
Vianna, "uma inovação no sistema nacio
nal de habitação popular",Vianna: Samae não pertencerá li Casan

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Bolívia:

populismo em ascenção.
I

La Paz -:- Quinze anos depois de haver sido suplantado por
regimes militares. o "Movímentismo - o fenômeno populista mais
importante da história contemporânea da Bolívia - parece estar de
novo nos umbrais do acesso ao Governo deste país.

,
Em qualquer posição em que se encontrem seus partidários - nos

centro ou na esquerda, ao lado do ex-presidente Victor Paz Estens
soro ou de Hernan Siles Zuazo -, o Movimento Nacionalista Revo
lucionário (MNR) pode ser. embora disperso. a força de maior
virnlidade nas eleicões de I de iulho.
É difícil resistir à tentação de comparar o que ocorre na Bolívia.

com o que se deu na Argentina em 1973. quando o peronismo
retornou triunfante ao poder 18 anos depois de haver sido derrotado
nelas militares.

Só que na Bolívia não há uma coesão absoluta em torno de uma
só figura. como foi o caso da Argentina. Na Bolívia, o MNR 'tem
três ou quatro figuras-chave em torno das quais. surgiram outras
tantas correntes políticas.
"Venderemos" - anunciam as frases da campanha eleitoral de Paz

Estenssoro, 70 anos. chefe do MNR "histórico". que pretende repre
sentar a vertente original do Movimento policlassista que, hã, um
quarto de século. estabeleceu as formas da atual estrutura sócio
econômica boliviana.

"'A revolução está inconclusa: Há que reencaminhá-Ia". proclama
por sua vez Siles Zuazo, 65 anos. também ex-Presidente. Chefe do
MNR "de esquerda".
Ambos se consideram praticamente vitoriosos. Curiosamente, as

coalizões que os dois lideram refletem a insolúvel divisão do mundo
socialista. Enquanto ao lado de Siles Zuazo se acha, o Partido
Comunista alinhado com a União Soviética. com Paz Estenssoro se

encontra o comunismo favorável à China, segundo os analistas
políticos. .

'

Ambas as facções buscam ganhar uma "carta de cidadania" e

institucionalizar-se com a presença de alguns de seus homens no

Parlamento. Mas junto com os dois ex-presidentes se alinham tam
bém duas outras' forças políticas significativas, que provavelmente
IPr�() muito que ver na história política imediata da Bolívia: O
Movimento de Esquerda Revolucionária (MIR) e o Partido Demo
crata Cristão (PUU. estes dOIS partidos poderao represenstar no
futuro a "polarização na democracia" que ocorre entre os social
democratas e democratas-cristãos na Venezuela, por exemplo, ou
em alguns países europeus.

.

Por detrás dos dois' ex-Presidentes se encontram duas figuras
Iorternente represenstantivas e com um caudal político em potên
cial: Luiz Ossio Sanines, .de 47 anos. advogado e várias 'vezes

membro da: cúpula democrata-cristã boliviana. e Jaime Paz Zamora,
39. sociólogo. fundador na clandestinidade do MIR, em 1971, força
representativa de uma nova geração política boliviana de "idéias em
princípios radicais, o MIR tem-se orientado no rumo das posições
da social-democracia.
Tanto a Democracia Cristão corno o Mlk parecern jogar, com seus'

respect i\ os 'lIderes como candidatos a vice-presidência. com a velha
resistência do MNR para pô-lo de pé novamente na cena política.
Mas enquanto para o i\1IR se deve voltar "ao leito originar' da

revolução nacional que o MNR protagonizou há quase 25 anos e

que estruturou social e economicamente a atual Bolívia. para a

democracia cristã o leito já está aberto c há que se seguir o seu curso.'
Neste leito se situam a reforma agrária. a nacionalização das

principais empresas de mineração e o voto universal, medidas
adotadas nos primeiros dois aNOS do Governo "Movimentista",
surgido de urna insurreiçâo popular que derrotu o Exército. '

As transformações afetaram este país de um modo tão profundo
que ninguém - ou quase ninguém - se pode declarar à margem ou
contra a "Revolução Nacional".

E provável. entretanto. que hajam setores militares que não
deixarão de observar com preocupação que o poder volte a algum
dos dois líderes que eles depuseram em 1964 - Paz Estenssoro
começava, então. seu terceiro período presidenc'ial -, quando se

iniciou o ciclo de domínio militar que agora se 'pretende acabar.
Mas há também outros setores - entre eles, a própria Junta Militar

" convencidos de que os militares devem abandonar o Governo.
embora isto signifique deixar o lugar ao "Movimentismo" em

qualquer de suas versões.

SERViÇO PUBLICO FEDERAL
MINISTERIO DA FAZENGA

SECRETARIA GERAL I

DELEGACIA NO ESTADO DE SANTA CATARINA
COMISSAO PERMANENTE DE LICITAÇÃO
EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS N.o 04179

AVISO

A Comissão Permanente de Licitação da Dele

gacia do Ministerio da Fazenda no Estado de Santa
Catarina avisa que se acha à disposição das empre
sas interessadasxa partir desta data, no pavimento
terreo da Deleqacia, situada à Praça XV de No-'
vernbro n.o 14, o Edital de Tomada de Preços n.o

04179, tendo como objeto a aquisição de material de
consumo destinado às Unidades, da Secretaria da
Receita Federal neste Estado.

DMF- SC. - Florianópolis, 10 de maio de 1979

Odete Tortato Zomkowski
Presidente'

_ i(
.�.

OESTADO .,�.

Em debate, a, liberdade de Imprensa.
Teerã - A controvérsia surgida

entre o ayatollah Ruhollah Kho
meini e o jornal Ayandegan, o

matutino mais importante do Irã,
transformou-se em debate nacio-.
nal em torno da liberdade de im

prensa que poderá decidi r o fu
turo do jornalismo na República
Islâmica. O debate começou com
um desentendimento entre Kho-

. meini e seus aliados religiosos.
apoiados por agitadas manifesta
ções de rua, e o jornal e outras

publicações. .

Agora, entretanto. alguns par
tidos políticos recém-formados e

outros grupos passaram a partici
par do conflito. Um deles afirmou
que "é muito melhor ter uma im

prensa .livre com erros a permitir
que as atividades jornalísticas
sejam objeto de restri�ões."
O que está emjogo e o futuro de

cinco ou seis jornais muito com
.

petitivos, assim como uma série
de revistas de temas convencio
nais ou de sátira política.

Nos últimos meses, em que pese
o cauteloso enfoque de alguns di
retores, essas publicações
tornaram-se uma tribuna para o

tratamento apaixonado de quest
ões políticas.
A batalha atual começou na

quinta feita quando o jornal
Ayandegan publicou um artigo
baseado em entrevista de Kho
meini. concedida ao jornal Le
Monde.
O jornal destaca em um titulo

uma d eclaraçâo atribuída a

Khomeini.de queos esquerdis
tas não tinham nada a ver com

os recentes assass inatos ocor-

ridos no País.
.

Khomeini disse, sem entrar.
em detalhes, que esta versão
era falsa e afirmou que o jornal
havia se corrompido desde o

início da revolução. Os jorna-

Ayatollah: entre o islamismo e a ·liberdade.

listas locais consideraram que
Khomeini está zangado com o

jornal ,há tempos, devido a arti

gos e declarações de censura ao
regime que sugeriam uma in:

clinação para a ditadura.
Várias manifestações de rua

condenaram o jornal, após de
-claraçàc de Khomeini e a pu
blicação suspendeu' subita
mentesuas edições. No último
número', publicado sábado,
com três páginas em branco,
disse que voltaria a aparecer
quando o Governo esclarecer

sua .política sobre a liberdade
de imprensa.
Os jornalistas do Irã já de

monstraram que são difíceis de
dobrar. Antes da queda do Xá
fizeram uma greve de 62 dias
em protesto contra as restrições
'imp'ostas a suas informações
pelo governador da lei marcial,
general Gholan-Reza Azahri.
Todos os jornais tem publi- .

cado material ao menos mode
r�damente crítico contra o re

gime ou as facções políticas alia
du a

ele, desde o triunfo da Revolu
ção.
. M,uitos jornalistas alegam ter
praticado certo tipo de auto
censura quanto a temas que
poderiam provocar a oposição
das autoridades e justificar
qualquer medida restritiva, o

que não os impediu de publicar
suas críticas. Outros considera
ram que seu trabalho serve

para compensar as informações
da rádio e da televisão estatal,
acusada por alguns de seus

próprios empregados de cen

surar suas transmissões.
O chefe da Sessão de Im

prensa do Ministério da Infor
mação Nacional, Mehdi Mon
ken, afirmou. na quinta-feira.
que o Ministério.não se propõe
fechar o Yandegan, A indife-
-rença, disse, e a melhor atitude
. a adotar a respeito da publicação.

Atribuiu-se ao ministério, con
tudo, haver dito que "é neces
sário esclarecer a propriedade de
ayandegan" - legalmente con
fusa após a revolução. Os pro
prietários de dois outros jornais
vivem no estrangeiro.
Isto propicia a poss'ibifidade

de que a situação legal das pu
blicações em' questão resulte
seriamente ameaçada se as au

toridades decidirem levantar o
assunto.
(i) debate poderá levantar

outro ponto de controvérsias
em um país afetado por muitas
dificuldades. Muitos estudan
tes da Universidade
ofereceram-se como voluntá
rios para vender a edição de
protesto de sábado, mas muitos
cidadãos consideram que "COI,}
a situação tão delicada que há
no País, todos devem tratar de
fazer uma contribuição mais
positiva a revolução.

Mais um lance
do escândalo

Londres - O ex-líder liberal, Jeremy Thorpe e sua mulher
Marion, quando entravam ontem na Corte, na qual o
político está sendo julgado por tentativa de assassinato.
(Radiofoto AP).

'
.

Ayato"ah restringe ação
, ,

, dos Tribunais Islâmicos

Consórcio árabe fecha
fábrica no Egito em

represália ao acordo
Teerã -·0 Ayatollah Khomeini
adotou novas restrições' à ativi
dade dos Tribunais Revolucioná
rios Islâmicos e decretou que só
poderão ser executadas as pessoas
responsáveis 'por assassinatos ou

desterros.

Enquanto isso, a agência oficial
de notícias PARS anunciou q'úe o

ex-governador da cidade de Beh
behan, Parviz Torabi Marashi,
tinha sido executado ontem,

elevando-se assim para 205 o nú
mero de pessoas fuziladas pelo
novo Governo Revolucionário Is
lâmico.

Simultaneamente, o Tribunal
Revolucionário de Teerã exortava
os partidários de Khomeini no es

trangeiro a assassinarem o xa

Mohammed Reza Pahlevi, sua

mul�r. sua sogra e sua irmã,
assim como seus colaboradores
mais- próximos. tais. como o ex

embaixador nos Estados Unidos

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO

INDAIAL

_-,.EPQ:A.L DE C;ITI\CAO,COM O PRAZO DE 30 DIAS

O DOUTOR HAMILTON PLlNIO ALVES, JUIZ' DE DI
REITO DA COMARCA DE INDAIAL, NO ESTADO DE
SANTA CATARINA, NA FORMA DA LEI, 'etc.

FAZ SABER, aos que apresente edital virem e a quem interes
sar possa e principalmente ao Senhor JOSE LUIZ DIONISIO, que se
encontra em lugar incerto e nãll sabido, que foi ingressado neste
Juízo um processo de execução fiscal de n.? 3.429, em que é autora
a Fazenda Nacional e devedor 'JOSE LUIZ DIONISIO, 'conforme
certidão de dívida ativa n.O 96/78, Série D.O., registrada sob n.? 96,
às fls. 96 do Livro 1, em cujo processo fo,i requerldo pelo Dr.
Promotor Público a sua citaçào por edital e pelo MM. Juiz (oi profe
rido o seguinte despacho: "Cite-se por edital, com o prazo 'de 30
dias", para que o referido devedor efetuar o pagamento da impor
tância de Cr$498,00 (quatrocentos e noventa e oito cruzeiros),
acrescidas de juros, correção monetária, custas e demais comina

ções legais, tendo em vista a certidão do Sr, Oficial de Justiça às fls.
05 verso. Portado o exposto, mandou o MM. Juiz que se expedisse
o prese.ite edital, que será afixado no lugar deste Juízo e publicado
por uma vez no "Diário da tustiça". O réu terá o prazo de 10 dias
para contestar a presente ação, caso nâo o fazendo se presumirão
aceitos os fatos articulados 'pela autora. E para que chegue ao

conhecimento dê todos e especialmente ao réu supra citado, man
dei expedir o presente edital na formada Lei. Dado e passado nesta
cidade de Indaial, aos dezesseis dias do mês de abril de hum mil,
novecentos e setenta e nove. Eu, (ass. ilegível) Escrivâo o datilogra
fei e subscrevi.

HAMILTON PLlNIO ALVES
JUIZ DE DIREITO

Ardeshir Zahedi.
O patriarca muçulmano do Irã

expressou em um comunicado an

teontem que as sentenças de
morte se limitarão agora aos que
lenham responsabilidade no as

sassinato de pessoas e a qualquer
pessoa que tenha ordenado a
morte de pessoas ou cometido
torturas que levaram a morte da
vítima". O comunicado acres

centa que "nenhum tribunal tem
direito a pronunciar sentenças de
mane e nmguém deve ser execu

tado exceto no caso das duas con
dições mencionadas. A violação
desta 'ordem é um delito passível
de castigo."
Circulam rumores de que a

ordem foi dada por temor às críti
cas da comunidade judi'f; iraniana
e de diversos setores estrangeiros

são clientes da empresa, em
bora não participem do con-
sórcio.

.

O anúncio não indicou se os

três Estados que se' retiram da

empresa podem continuar
sem Egito, embora afirme que'
as operações serão encerradas
a primeiro de julho.

O Egito nada respondeu
ainda. Domingo, entretanto,
Sadat já antecipava que a

Arábia Saudita poderia desis
tir dos aviões F-5 comprados
para 'ele pelo Égito, nos Esta
dos Unidos, por 52'S' milhões'
de dólafes.
O New York Times infor-

,

mou domingo que Sadat re

correria .ao povo norte

americano pedi ndo doações
para pagar os aviões em ques
tão.
Sadat também disse que uti

lizara I mil hão 500 milhões de
dólares em créditos de ajuda
militar norte-americana para
comprar aviões Phantorn que
poderiam estar sobrevoando
o Egito já em outubro.

Enquanto isso, altos fun-.
cionários israelenses. e egíp-.
cios reuniram-se em AI Arish,'
no Sinai, para discutir deta
lhes da reunião de, dia 27 entre,

Begin e Sadat com o Secretá
rio de Estado norte
americano Cirus Vance.

BOICOTE AÉREO?
Kuwait - O presidente da,

Companhia Aérea do Kuwait
afirmou ontem que não obe-j
decerá à decisão do Conselho"
Árabede Aviação para a sus-'

pensão de todos os vôos das'
companhias árabes para o

Egito.
"Os egípcios quetrabalham

aqui e os turistas não comete

ram nenhum pecado para
serem castigados com a sus

pensão dos vôos de nossa:
Companhia ao Egito", afir
rnou Ghassan AI Nessef, em

entrevista ao jornal AI Siyas
san.

A declaração de AI Nessef
contradiz afirmações anterio-"
res do Ministro de Estado
Abdul Aziz Hussein no sen- I)
tido de que o Kuwait �deriria'
ao boicote. "tão logo 9 Egito:
iniciasse seus vôos até Israel".

.

Espera-se um pronto esta
belecimenta de vôos entre Isr-
ael e Egito pelas respectivas
Companhias Aéreas Nacio-'
nais. COI�lQ parte da normali
zação de relações após a assi-
natura do tratado de paz. •

• A suspensão dos vôos das:
.

IS
companhias árabes do Egito

mensa
foi decidida na semana pas-
sada pelo Conselho da A via

.

'
. ção Árabe. em reunião reali-:

zada em Tunis, que com- •

preende também não aceitar,
pousos, de aviões egípcios. ;';
AI Nesser acrescentou que

sua empresa estava com muito
trabalho porque transportava
passageiros de Bagôá ao

Cairo. via Kuwait. depois que
a Companh ia I ra�lueana: )J
suspendera seus· voos ao i
Egito. '

provocadas pela execução
quarta-feira passada do rico co
merciante judeu Habib Elgha
man, considerado culpado de en
viar fundos a Israel que, segundo

.

o Tribunal foram utilizados para
o assassinato de palestinos.

Esta' é a segunda restruição de
Khomeiny aos Tribunais Regio
nais, que só são responsáveis pe
rante o líder religioso e se' Con
selho Revolucionário Secreto.
Mês passado,. ele ordenou que
soldados e policiais que comete
ram deli tos menores duran te a

prisão do xá não poderia !TI ser

processados.
A última vítinia dos pelotões de

fuzilamento, Torabi Marshi , foi
executado ontem acusado de as

s'\_ssiüato, torturas e destruição de·
propr-iedades, segundo informou
a agência PARS.

.

Beirute - Em uma nova

medida de represália contra o

Egito, pelo tratado de paz
com Israel, o Ministro da De
fesa da Arábia Saudita prín
cipe lBN Abdul Aziz, anun
ciou ontem- a liquidação de
uma fábrica de armas no

Egito, com capital de mais de
I milh�o de dólares.
Em discurso ontem, 'perto

. do Cairo, antes de conhecer
se a medida; o presidente
egípcio, Anwar Sadat atacou
seus críticos árabes.. a quem
chamou de anãos, afirmando,
que suas ações eram de meni-.
n�. ,

De acordo com declaração
do Ministro Abdul Aziz, di
vulgada pela Agência Oficial
Saudita de Notícias, foi criada
Comissão Representativa dos
Quatro Estados participantes'
da Companhia de Armamen
_tos --Arábia Saudita. Qat ar ,

Emirados Árabes Unid�s e

Egito -. para liquidar a em

presa.
A organização árabe de in

dustrialização foi formada
pelos quatro paísesern 1975 e

produz desde foguetes. bom
bas, veículos blindados e

armas automáticas para os

Exércitos árabes. I

A empresa empregava 15
miltrabalhadores ao rim de

,

seu primeiro ano de operação,
em 1977 ..A organização in
formou ter obtido lucros de
44 bilhões de dólares este ano',
com base em volume de ven

das não revelado.
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i 30 MORTOS NESTE. FIM-DE-SEMANA
Nicarágua

rarn que "especificamente deve rei tos humarios na América Cen
condenar-se com maior energia o traI.

regime de Israel, que vendeu Washington - O Fundo Mo:
armas a Somoza em mais de uma netário Internacional concedeu

oportunidade. como o fez tarn- ontem a Nicarágua três créditos
bém a outras tiranias .lat ino- no total de 65.7 milhões de dólares
americanas. Do mesmo modo, para superar seus problemas Iis
condenados a tirania argentina cais mais imediatos.

que forneceu armas à tirania nica- Os ativistas dos direitos hurna-

raguense" nos tinham desenvolvido uma in-
O seminário estabeleceu em suas tensa campanha contra a operação,

conclusões que "para lograr o obje- por considerar que a ajuda con-

tivo de isola Sornoza, as forças soli- tribuirá para manter no poder o

dárias devem sclicitar aos governos presidente Anastásio Somoza.
democráticos Os créditos foram aprovados
que rompam relações com o Go- sem a oposição 'ativa dos Estados
verno nicaraguense uma vez que Unidos, segundo 'se informou.
esse regime violou todos os com-

prorrii';�9S e tratados interna- LIBERTAÇÃO
. cinais ·relacl·o��.?dos com direitos Manágua - Dois dirigentes po-

humanos, incfuúlot? as convençoes lí'ticos da oposição. detidos há 14

de Genebra 'de 194� ,sobre pro te- dias por acusações de, associação
ção da população civil tm casos ilícita para delinquir e desacato a

de conflitos armados". .
autoridade foram postos ontem
em liberdade (?or ordem de umTambém ficou acertado qut .

será pedido à Internacional Socia- -,-i\'fz.
lista e a outras organizações apoio

-

AIt�,tSO Robelo Caliejas, pre
moral e econômico para a Frente sidente d�"l'v1ovimento Democrá

Patriótica Nacional da Nicarágua tico Nicaraguc-.'lse (MDN) e Rad

com a finalidade de facilitar aluta ael Córdova Rivas;' presidente da

política contra o Governo de So- União Democrática ,:de Liberta

moza e especialmente a organiza- ção (UOEU, foram preso�<:',oelo JUIZ
ção da próxima greve gerai'. Omar Sanches Narquero. q�'e
Igualmente se concordou em me- considerou não haver motivos

lhorar e consolidar os canais de para julgá-los.
apoio moral e econômico para a Robelo e Córdova foram dois
Frente Sandinista de Libertação dos três negociadores da Frente
Nacional (FSLN) e o "Grupo dos Ampla de Oposição que trataram
12". com o Governo da possível reali-
Outro dos acordos de ação zação de um plebiscito para de

imediata que foi aprovado é pro- terrninara permanência no poder
piciar o financiamento adequado do presidente Anastásio Somoza.
que permita o funcionamento do

.

As negociações fracassaram
Tribunal Internacional que jul- depois que Somoza as qualificou
gará o Presidente Anastásio So- de "pura intervenção". O Juiz
rnoza, como ditador e criminoso Sanchez' Barquero condenou a
de guerra. O acordo assinala que seis meses de prisão o Dirigente
o Tribunal está sendo organizado sindical Eli Altarnirano, por-de
pela comissão para a defesa dos di- sacato a autoridade.

Internacional - 13

Situação cada vez mais crítica na. Nicarágua Fim-de-semana foi sangrento Guarda Nacional afirma ter liquidado líder
guerrilheiro Grupos políticos articulam boicote total contra homem-forte Tiroteios e luta fraticida todos os dias
- Caos econômico e social desgasta regime cada vez mais - Mesmo assim Somoza consegue crédito de 65,7 milhões de dólares.

• I
,
,

Manágua - A onda, de violên
cia que assolou durante o fim de
semana esta capital e outras regi
ões do país deixou um saldo de
mais' de 30 mortos, segundo
dados oficiais.
Soma-se à lista de baixas a do

guerrilheiro Adolfo Garcia Bar
berana , conhecido pelo pseudô
nimo de "Domingo", que de
acordo com jornal semioficial
"Novedades" foi morto pela
Guarda Nacional a 10 de maio na

região de Nueva Guinea, a su

deste Nicarágua.
"Novedades" identifica Gar

cia Barberana como chefe da ação
'

guerrilheira em Nueva Guinea ,

mas o Exército não informou
ainda nada a respeito.

Em Nueva Guinea foram tra

vados intensos combates no final
de abril e começo de maio. O Go
verno informou que suas forças
mataram pelo menos .68 guerri
lheiros e que os restantes fugiram
para a Costa Rica, de onde pene
traram na Nicarágua.
A 'versão do Governo nicara

guense fo desmentida pela Frente
Sandinista num comunicado.

Segundo o coronel Aquiles
Aranda Escobar, porta-voz do
Exército, várias patrulhas milita- .

res foram enviadas a esse local ao
ter conhecimento de que ali se en
contravam "pessoas subversivas"
e foram recebidas à bala, tendo os'
soldados respondido ao fogo. '

BOICOTE
San José, Costa Rica - Parti

dos e organizações políticas da
América e da Europa manifesta
ram a disposição de lutar pará que
as centrais operárias, organizem
um severo boicote contra o re

gime nicaraguense do presidente
Anastásio Somoza, de modo que

.

nada seja vendido nem comprado

j
� 'moderadora"

Argentina
.

vai a

Cuba pará
ser apenas

Buenos Aires - A Argentina ado
tará uma posição, "moderada e

moderadora" na reunião dos paí
ses não alinhados em Havana, a

ser realizada em setembro. O diá
rio La Opinion, sob intervenção
do Governo Militar, indica con

tudo que o presidente Jorge Videla,
"por razões da não disponi
bilidade de datas livres em sua

apertada agência oficiai", não

comparecerá à conferência, a que
foi convidado pelo Presidente

�bano Fidel Castro. A represen
tação argentina seria chefiada,
nesse caso, pelo chanceler Carlos
Pastor.
"A Argentina seguramente ree

ditará.em Havana sua definida

posição moderada e moderadora
'em meio ao fogo cruzado que os

observadores adivinham, en

quanto prosseguem os passos já
iniciados para a unificação da

Síria e Iraque, que poderia supor,
em termos de conjetura, acriaçào
de um grande Estado árabe que

ampliaria seus limites até cobiçar
os territórios do Líbano e da Jor

dânia", afirma o jornal em nota

de seu correspondente Haroldo

Foulkes.
A A rgentina filiou-se ao grupo

não alinhado em 1953, durante o

governo de Juan Peron. O regime
niilitar instaurado em março de

1976, 'embora tenha afirmado em

seus propósitos iniciais, que aAr
gentina pertence ao "ocidente
cristão", manteve a vínculação
com. o chamado Grupo dos 77",

que hoje compreende' mais de
uma centena de Estados, princi
palmente/pela ascenção dos não

alinhados nos foros internacio
nais e a circunstância de que a

Argentina ftem problemas inter

nacionais pendentes COI11 Ingla
terra, Brasil e Chile, que pode
riam ser eventualmente ventila
dos nesses organismos.
Jornais 'de tendência conserva

dora pediram recentemente a des

viriculação Argentina do grupo
dos não alinhados, mas o Go
verno Militar manteve a filiação.,
La Opinion afirma que tal medida
representa "a necessidade de
fazer-se notas em quantos foros
internacionais tenham significa
tiva importância". O subsecretá
rio das Relações Exteriores, Co
modoro Carlos Cavandoli, assis
tirá a reunião preparatória em

Colombo, Sri Lanka, de 4 a 9 de

julho.

"

ao seu regime.
A recomendação foi adotada

durante o recente seminário da in
ternacional socialista realizado em

solidariedade <1", v()�.0 ri;:. 7�;êa,: � ,',
gua e é parte d� luta para o isola
meruo e condenação do regime do
presidente Sornoza. Outra reco

mendação de créditos ao Governo
da Nicarágua e é,parte da luta
para o isolamento e condenação
do regime do presidente Somoza.
Outra recomendação foi a de de
sencadear uma campanha inter
nacional para evitar a concessão
de créditos ao Governo da Nica
rágua. advertindo-se que � blo

queio financeiro constitui uina
ajuda real ao povo nicaraguense.
Como tar.efa imediata, os par

tidos e organizações políticas re

presentadas no seminário e pro
cedentes 'de vários países latmo
americanos,
do Caribe e da Europa decidiram
solicitar aos governos da Es
panha. México e Venezuela,
como integrantes do Fundo Mo
netário Internacional, que evitem
que o organismo aprove um cré
dito de 40 milhões de dólares soli
citado pelo Governo de Somoza.
Está sendo tentado também o

bloqueio de um crédito da mesma

quantia solicitado ao Export
Import Bank (Eximbankí dos Es
tados Unidos para financiar na

Nicarágua a importação de insu
mos agrícolas.
As organizações nicaraguenses

Frente Patriótica Nacional.
"Grupo dos 12" e Frente Sandi-

'

nista de Libertação Nacional as
sinalaram ainda que é de vital irn
.portância efetuar uma campanha
para evitar o fornecimento de
armas e de apoio logístico militar
ao Governo de Somoza. Porta
vozes destas organizações afirma-

Luta desgasta Somoza
Manág�a: .Nicárãg4� � Â l,uta entre a guerrilheiros da Frente Sandinista de' bérn estão recebendo mais armas, em

Guarda Nacional do ditador Àna.yt.�o Li bertação ,NacionaI se. encont rarn bora não se saiba de onde. Recente
Sornoza e os guerrilheiros sandinistas:--,,-:;.tu.almente mais bem armados que du- mente, foram confiscados dois carninh

cujo final não se vislumbra, mergulhou ra��a\'> lutas de setembro do ano pas- ões cheios de armas norte-americanas
este país num caos econômico e social' sado, quariU? morreram cerca de 1.500 em mãos dos guerrilheiros, perto da
de sintomas cada vez mais visíveis. pessoas.' •. �

"-. fronteira com a Costa Rica. Mesmo as-

Quatro de cadadez operários nicara- "O Futuro é Negro", diz Manuel Jos'(' .,siQ], ,oodem-se encontrar armas alemãs

guenses não tem trabalho. os preços Torres, um milionário que preside o
.

e soviéticas com� a� ,r.�beldes,. Os guern
sobem vertiginosamente, praticamente Instituto Nicaraguense de Desenvolvi- lheiros garantem que cada VtZ sontam
não há investimentos e o único tema das mento. Torres, cuja entidade repre- mais efetivos, com a adesão crescefite
conversas entre empresários � como senta as 600 maiores empresas do País, de nicaraguenses que querem acabar a
tirar seu dinheiro do país. culpa Somoza 'pelo que está aconte- dinastia Somoza, há 45 anos no poder.
A criminalidade nas ruas chegou a tal cendo na Nicarágua. "Precisamos de

.

Os analistas dizem que a situação da
ponto que os donos de automóveis não um novo Governo, precisamos que Nicarágua seria florescente se não fosse.
pá'ram mais nos sinais vermell;os para Somoza abandone o poder e o país", a situação política. As exportações de
não serem assaltados. As pessoas são explica. 4 café, açúcar, algodão e carne - os

'assaltadas nas ruas a plena luz do dia e O principal apoio de Somoza provém principais produtos do país - atingi.
de noite se ouvem tiroteios a qualquer mesmo. da sua Guarda Nacional, cujo rarn nos últimos valores, recordes. A co
momento. efetivo foi aumentado de,7.500 para 10 lheita de algodão, no ano passado, foi a
A Guarda Nacional, que patrulha a mil soldados nos últimos meses. Os sol- maior da história do país, _o mesmo

cidade com tanques e .outros veículos dados usam armas de fabricação israe- acontecendo com a do café.
blindados, está ocupada demais com lense e argentina, já que os Estados Entretanto, muitos agricultores estão
sua luta contra os ativistas políticos Unidos suspenderam suas .vendas de

.. deixando de plantar, com medo de não

para dar atenção aos assaltantes. "A armamentos a Nicarágua por "motivos terem mercado por causa da situação
Guarda Nacional domina a cidade de' humanitários".

.

política. O Governo, com reduzida re-

dia e os "muchacos", de noite, resume
. No diário "Novedades ", � serva cambial, não pode pagar'sua dí-

um nicaraguense. O homem, que como controlado por Sorrioza, c pod�-se ler vida externa de 851 milhões de dólares
muitos outros habitantes simpatiza todo dia anúncios apelando para que os. em setembro do ano e espera sair do
com os muchachos" - os guerrilheiros nicaraguenses entrem para a Guarda" aperto com um empréstimo de 40 bilh
- e pede para não ser identificado, diz que oferece comida e atendimento rné- ões dedólares do Fundo 'Monetário ln
que grupos de 20 a 30 rebeldes patru- dico gratuitos aos que vão servi-la e ternacional-IfMl).
lham a cidade de noite, cantando can- suas família;. E as únicas exigências que
ções revolucionárias e convidando os se fazem é que os candidatos tenham

nicaraguenses a se unirem_ a eles. determinada altura e grau de instrução.
Tanto a Guarda Nacional quanto os Os guerrilheiros, de sua parte, tarn-

por Tom Fenton, da AP.

Chile' nega extradição do Aumentam as' pressões contra
". ,- .

.

r -

O
'

Governo' de S-aü "Sàlvàdor�.
com a justiça norte-americana.
As declarações de Townley foram as princi

pais provas usadas pelo Governo dos EUA para
solicitar as extradições dos militares 'chilenos,
baseadas em convênio bilateral entre os' dois

países.
No mês passado, o fiscal da Corte Suprema

Gustavo Charnorro já se havia 'pronunciado
contra as extradições por considerar que não
estava provada legalmente a participação dos
acusados. A decisão de primeira instância de

Borquez é definitiva: Os advogados dos 'EUA
podem apelar dentro QOs próximos cinco dias.
Uma decisão final e inapelável só se dará poste
riormente na corte Suprema.

,

de conseguir a libertação de

prisioneiros políticos e cha
mar a atenção sobre as vio
lações dos direitos humanos
neste empobrecido país de 5
milhões de habitantes.
Os três grupos de guerri

leiros são as Forças Popula
res de Libertação, o Exército
Popular Revolucionário e as

. , .... ..:Ju'J!)/

genera/'Ma�ue'I;<Coiifrêràs"
" I �

II

Santiago do Chile - O Presidente da Corte
Suprema, Israel Borquez, recusou ontem a ex

tradição, para os EUA, do general reformado
Manuel Contreras, ex-chefe da Polícia Secreta,
e de outros dois militares acusados de envolvi:
mento na morte de Orlando Letelie'r. Borquez
divulgou em parecer após um trâmite secreto de
quase oito meses desde que o Governo dos EUA
apresentou seu pedido em setembro de 1978.
O General Contreras, o Coronel Pedro Espi

noza e o Capitão Armando Fernandez Lários
escutar.am ontem o parecer de Borq uez, lido por
seu Secretário, Rene Pena, em seu despacho no

Palácio Judicial. A decisão acrescenta que os

três militares devem responder a processo no

Chile, para que sejam estabelecidas suas respon
sabilidades no caso.

Letelier, que foi chanceler e Embaixador du
rante o Governo de Àllende, foi assassinado
com sua colaboradora Ronni Moffit, ao explo
dir uma bomba em seu automóvel, em uma rua

de Washington, a 21 de setembro de 1976.
Michael Townley, cidadão norte-americano

com muitos anos de residência no Chile, confes
sou haver colocado a bomba e afirmou que o fez
por ordens da DINA. Townley foi sentenciado
em Washington a 10 atos de prisão, pena que
poderá reduzir-se a 40.meses por acordo que fez

Apartamento de 1 dormitório
mas" um ..senhor. ,apartanlento!

Facundo Guardado, secretário geral do Bloco Revolucionário Popular, de
San Salvador, falou domingo perante cerca de 1.500 pessoas, (Radiofoto
AP).

Edifício
Granito'
Parque Residencial Kobraso I

CONSTRUÇÃO CIVIL E SANEAMENTO LTDA.

San Salvador- Uma das
IS mil pessoas que assisti
ram aos funerais das vítimas
que morreram 'em choques
com a polícia em frente à Ca
tedral de EI Salvador disse
que "este Governo é para os

ricos e não para os pobres".
"O Bloco é do Povo", gri

tavam os manifestantes
referindo-se ao Bloco Popu
lar Revolucionário - BPR,
o mais importante de um

grl!po de organizações poli
ticas esquerdistas que com
três grupos guerrilheiros se

opõem ao governo militar à
,

oligarquia de EI Salvador, o
menor país da América La-

.

tina, mas o mais densamente
povoado. .

Integrantes do BPR ocu

param a Catedral e fizeram
reféns em duas embaixadas
há dez dias numa tentativa

Contreras foi o único diretor da DINA até sua
dissolução em 1977, quando foi substituída pela
Central 'Nacional de Informações. Foi promo
vidoa General no final daquele ano, mas passou
para a reserva em março de 1978.

Espinoza foi Chefe"de Operações da Dina e,
segundo Townley, era quem dava ordens. Fer
nandez Lários é acusado de ter viajado aos EU A

junto com Townley com passaportes falsifica
dos, poucos dias antes da morte de Letelier.

Os três militares estão presos ern.urn hospital
militar de Santiago.

Incorporação
e construção

Forças Aniladas da Resis
tência Nacional. Acredita-se

que as organizações políti
cas têm vínculos clandesti
nos com as guerrilhas, mas

as conexões nunca puderam
ser comprovadas.
O BPR começou a agir há

quatro anos e seus líderes in
formaram que teri130 mil in-

tegrantes, principalmente
camponeses, estudantes e

peq uenos proprierár ios ,

além de controlar.urna con

federação de 33 sindicatos
operários, apesar dos esfor
ços do Presidente Carlos
Humberto Romero para re

primir suas atividades.

Todos os outros grupos
políticos ti guerrilheiros jun
tos provavelmente não che
gam à metade do BPR, se

gundo um observador es

trangeiro.
Anteontem o arcebispo

Oscar Arnulfo Romero (não
tem qualquer parentesco
com o Presidente) fez um

apelo ao Governo para que
atenda às exigências do BPR

para libertar três líderes do
grupo e ou tros cinco prisio
neiros políticos.

Entrada: Cr$ 11,000,00
Prestações: Cr$ 1.478,00*

-Piso em oarpet-azuteios decorados até o y�to
. -aberturas em alurninio.

Financiamento garantido pelo S.F.H.

'*Prestaçôes referel')tes à poupança,

Vendas

terral�mpr���dimentos
.

ímobãiários
Itda.

'

Loja Centro: Rua Tenente Silveira, IO!i

Fone 22.8388 - Florinnopolis.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Loro: O pintor da
solidão da metrópole Globo Repórter e as

imagens inéditas do
,

corpo humano

Pai Herói

oESTADO

o QUE HÁPARA'YER-------------,

NO CINEMA!
'

,

CINE CECOMTUR

Capricórnio 1

Elliott _Gould, James
Brolin e Brenda Vaccaro

14, 16, 19:45 e

21:45 horas

Warren Beatty, Julie
Christie, James Mason
e Dyan Cannon

15,20 e 22 horas
Censura: Livre
CINE RITZ

Caçada de Morte
Ryan O'Neal, Bruce
Dern e Isabelle Adjani
17, 19:45 e

21:45 horas
Censura: 18 anos

CINE ROXY
Um Dia de Cão
AI Pacino e John
Cazale

_ Alvorada de Sangue

Hoje às 10 horas. mais um

falo importante para as artes
visuais em Florianópolis: o ar
lista plástico Loro está ofere
cendo um coquetel, na vernis
sage de sua exposição de pin
turas. 110 hall da Secretaria da
Educação, Já conhecido do Na décima semana de gestação. um cérebro transparente e vivo'

público especializado na ci- está fazendo de um feto, um menino ou uma menina, Surgem o mamilo
dade. ele traz mais uma vez 'e o seio estimulados pelos poderosos hormônios da mãe, Mas o próprio
para a apreciação de todos. a feto já produz substâncias químicas formadoras do sexo, A rede ner-

sua forma vigorosa e viva que vosa do cérebro comanda cada célula desse corpiriho do tamanho de um

explode em sentimentos, dedo polegar, Os instintos sexuais básicos se implantam, Se estebelece a

Talvez sua passagem pelas linguagem do sexo, Tudo visto concretamente com a ajuda de um arsenal
grandes cidades desumanas e tecnológico. utilizado. por médicos que, pesquisam problemas, ºª
tristes. embora feéricas. como sexualidade e que será apresentado em Globo Repórter Ciência - A
São Paulo e Nova Iorque. te'- Química do Amor,
nham marcado para sempre Com o excelente texto 'de Washington Novaes, o Globo Ciência
sua farma de arte como um mostra-também o problema de uma mulher que-perdeu a sexualidade de
grito de angústia da solidão' um momento para outro; ou um homem que sópoderá resolver seu caso
humana, Da solidão em meio

com a ajuda de uma técnica revolucionária; e ainda uma outra mulherãmultidão que, pela concor-
que deseja desesperadamente ter um filho e não consegue, Imagensrência do dia a dia; se torna o inéditas do corpo humano, feitas com uma câmera sensível ao calor quesentimento mais comum das
registra a variação do fluxo sangüíneo de um homem e uma mulher, ",.-populações da metrópole. Em durante o período de excitação sexual; o interior do útero de uma

, ..GfíTARINENSE - 12sua obra destacam-se sequên- , _., _--,' ,

mulher com um feto deapenas seis semanas e completa.l*frte·VÍvo, ' 11:45 -, Nossa Terra,cias de rostos que se perdem «»

f h, d 'I' estão entre outras, em A Química d..�,AmoLiYf6giamã·realizado pela Nossa Genteno in inito, c elas e eqUl 1- duas atividades, ele escolheu a
__

.

brio e cores profundas e o'Iha equipe do dr. Alfre.d..•KelJ..v.rãI'i:--� 12.·15 - Telecurso"

'I -

segunda, decidindo "fazer "./'

res tristes. ,.,.,.f_'''''''''' !

apenas uma coisa. mas bem _-

N N' IA atual mostra de Loro é feita". ,�
-",' ova ove a

uma promoção da Secretaria Atualmente em uma f�,��, ' ,da Educação na qual vai,
de água constante.s-xs-c- 't - Tuberculose,umapalavraqueassustava,PrInclpalmenteemm�a-

apresentar 35 trabalhos de- balho tem UtJiY",,'- I
seu

f rda dos da década de 20. quando não existiam os remédios' milagrosos de
I id ' '

,/"
I amp o uno, '

se�vovI os co� uma tecnica social. Fqia 'do "cotidiano hoje, Foi assim q�e Luís Jerônimo, moço ainda, recebeu a notícia de

�ropna. atraves de pe�qulsa com plip-'do e certo" num que estava padecendo de uma lesão num dos pulmões, Com toda uma
Ieit a sobre a aplicação de " "d I f t

"

id tidi' t M, ' , mO}i-jmento de meias faces que ,_

VI a pe a ren e, preCIsarIa se CUI ar a par Ir aque e momen o, as,
ácido. cera e fixador sobre f�/

tura viva" como deixar o RIO de Janeiro a beleza de Suas praias suas mulheres e, , "Y,órma urna tex ura vIva '
" . ,madeira, conferindo aos qua/' ,

, uma vida de aventuras em troca do confinamento em um país estranho?dros uma textura dlfer�t,I( e Não' Apesar dos conselhos do pai, ele faz pé firme. Apenas concorda emestranha. muito ?$l:W( expio- descansar, desde que u local não fosse muito longe do rio. '

rada pela concerH',
' ,

,
- - , -

/,p'.;ao sensrnva Assirf começa a se desenvolver a história de Cabocla, novela dedoLautor., •./
" Benedito Ruy Barbosa que vai substituir, no início de junho, as "Me-

, ,oro t:sc�u em FlorIa�o- mórias de Amor", A direção é de Herval Rossano.

�i��I;�.pasl alem de sua vrven- É na Vila da Mata que-Luis vai e recuperar e onde conhece Zuca,,rl!l'i1antl , traz como marca
uma caboclinha muito cheia de vergonhas, mas muito muito encanta-registrada a longa estada que

teve em Nova Iorque e em São dora. Como sempre, tem que existir uma 'disputa de amor, o que se dá

Paulo. Expôs pela primeira através do caboclo Tobias que traz um grande ódio no peito e um

vez no Rio de Janeiro em grande amor por Zuca.

1975, Em 76 e 77 participou
do movimento de artes nos

Estados Unidos, Em 78 vol
tou ao Brasil e foi quando de
finiu sua técnica. Coordenou
e participou de quatro salões
de arte com a presença de ar

tistas da Ilha e expôs em vá
rios Estados do Brasil e no in
terior do Estado de Santa Ca
tarina . Em 1977 Loro teve

que fazer uma opçãoentre seu

Irabalho e a pintura. Como
não dava para conciliar as

Censura: 14 anos

CINE SÃO JOSÉ
Noite em Chamas

Tony Ferreira, Maria
Lúcia Dhal e
Denis Derkian

15, 19:45 e 21:45
Horas
Censura: 18 anos

CINE CORAL
o Céu Pode Esperar

"
f'I'" ,r

Timothy Bottoms e
Nicole Pagget
14 e 20 horas
Censura: 18 anos

CINE JALISCO
Uma Mulher Descasada
Jill Claybourgh e

Alan Bates
20 horas
Censura: 18 anos

CINE GLÓRIA
Tem Piranha no

Garimpo
, Kátia Spencer e
'Rafael Ponzi
20 horas
Censura:' 18 anos

r

2.0 Grau
12:30 - O Mundo

Picapau Amarelo
18:00 - Memórias de Amor

18:50 - Jornal das Sete

19:00 - Feijão
Maravilha

19:50 - Jornal
Nacional

20:20 - Pai Herói
21:00 - Globo Repórter
22:00 - Raízes
23:00 - Jornal da Globo
23:30 - Baretta
00:30 - Coruja

Colorida

Indomável
13:00 - Globo Esporte

,

13:15 - Jornal Hoje
13:45 - Fantasminha

Legal
14:15 - Sessão

das Duas
16:00 - Festival

Tom e Jerry
16:15 - Tarde Cor REDE CATARINENSE - 6

Especial 11:00 - Abertura
- Moby Dick Musical

16:45 - Sessão Aventura 11:15 - Inglês
- Godzilla com Fisk

17:15 - HB 79 - As 11:30 - TV Educativa
Panterinhas 12:00 - RC Show

17:30 - Sítio do 13:30 _;_ Cinema Livre

15:00 - Robot Gigante
15:30 - Aventuras

de Saturnino

16:00 - Tarzan
17 :00 - Mister Magoo
17:30 - O Judoca,
18:00 - Os Pankekas
18:25 -Clube

do Mickty
18:55 - Jogo Aberto
19:00 - RC Notícias
19:10 - O Direito
;, de Nascer

20:00 - O Espantalho
,

20:45 - Grande

Jornal
21:00 - Arquivo

Confidencial
22:00 - Campeões'

de Audiência
23:35 - Cinerama
01:05:_ O Rei

dos Ladrões

gostosa entrevista com o

poeta Vinicius de Moraes, a

persistência do projeto de
abertura apesar das tensões
sociais, a CPl dos Direitos
Humanos e a Nuclear, novi
dades sobre a seqüestro de
Porto Alegre e uma nova f'ór-

. '

mula inventada pelo �NH.
Na área internacional, desta
que para o acordo SA LT-II,
aspectos da modernização
chinesa e a violência de volta
em Ei Salvador, Na arte. o

humor de Jô Soares, a turnê
de Gismonti e McLaughlin e a

pintura de halo Cencin i ,

Além disso, o que pode acon

tecer se o Skylab cair sobre
nossas cidades e o progresso
dos desertos, Cr$ AO,OO.

/

A trama de Pai Herói, exige novos 'personagen,s, além de trazer

alguns de volta ao vídeo: Carmem Monegal começa sua participação na
A TV Eldorado, de Criciúrna, precisa tratar onovela a partir do capítulo 94, interpretando Zélia, empregada e amiga telespectador com mais respeito. Porque é desres-de Carina (Elizabeth Savalla), na sua casa em Bariloche. Waldir Arnân- peito, é desconsideração para com o público anun-

cio grava algumas cenas €0010 decorador, assistente de Gustavo (Cláu-, ciar determinado programa e depois, sem qualquer
dia Cavalcanti)" encarregado de reformar o apartamento de César ,explicação ou justificativa, trocá-lo por outro qual
(Carlos Zara) para .seu novo casamento. Voltam três personagens: o

quer.

delegado encarregado de resolver o assalto do supermercado do Le- Na semana passada, isto acoriteceu uma vez: fora
blon, interpretado por Telmo de Avelar; Titã, um dos assaltantes, anunciado (inclusive neste jornal- e a programação
vivido por Mário Petraglia que começará a trabalhar para César e é fornecida pela própria emissora) um show com

Helen '(Érica Kupper), pessoa
-,
constan-te nos delírios de Walquíria.

Chico Buarque de Holanda, para sexta-feira. O
telespectador que esperou por ele deu-se mal, deve
ter trocado de canal com muita irritação, Uma vez,
vá lá, pode-se considerar uma falha destas:

Desrespeito com o telespectador
'Mas no domingo ela foi repetida. Estava pro
gramado, para as 22 horas, um show com Milton'

.

Nascimento. Quem esperou para vê-los mais uma
vez deve ter se enfurecido: sem mais nem menos, a
Eldorado, nesse horário, trocou Milton pelo filme
"A conquista do Oeste", originalmente marcado
para as 23 horas, E a retransmissão do jogo Grêmio
vs. Internacional" prevista para zero hora, também
já fora antecipada. Ao telespectador, diante disso
tudo, só resta mesmo trocar de canal e dar menos
credibilidade à emissora, que esperava-se, significa
ria pelo menos mais uma opção - fora da mediocri
dade que domina a televisão catarinense. (Orlando
-Tambosi).

A revista Pop deste mês está,
por apenas Cr$ 25,00, em todas as

bancas da cidade, trazendo algu
mas cenas do novo fitme de John
Travolta, as quatro maiores feras
'do skate brasileiro, a viagem/de
um repórter de Nova York a São
Paulo com uma' moto e dois pos
ters chocantes - Van Halen e

Freddy Marcury. Na Música,
Peter Tosg, o conjunto Queen,
Linda Ronstadt e o som selvagem '

do AC/DC. Além disso, muita I

moda, transas, artigos e fofocas.
E um concurso de contos, 'par'! '

você ganhar cinco mil cruzeiros.

,
,

"

A palavra que vai de

boca em boca é

Aproveitar!
Aproveitar os preços

P' ra baixo de baixos
da

Liquidação

na A Modelar Trajano?

Quando se trata
de imóveis
trate com aterrai
que ela trata de tudo

vende

LANÇAMENTO
DE APAÀTAMENTOS

TIPO - 01 dormitório, living, cozinha,
BWC, e área de serviço.

ACABA,MENTO - Piso em carpet, azu
lejos decorados até o teto, aberturas
em alumínio.

LOCAL - PARQUE RESIDENCIAL KG
BRASOL

ENTRADA - Cr$ 11.000,00, prestações
da poupança de apenas Cr$ t.478,00
mensais.

CONSULTE NOSSO PLANTÃO
Fones: 22-8567 - 22-8691 - 22�8991 -

22-8388.

plantão:
sábados
domingos'
e feriados

LOJA ESTREITO
CONTATOS DIRETO PI FONE - 44-2896
L-002 - Apto. c/02' quartos, sala, cozinha, BWC. área
de serviço e totalmente acarpetado, (CENTRO)
L-003 - Apto. c/02 quartos" sala, cozinha, área de

serviço, BWC, lustres completos e armário de co

zinha, acarpetado. (CENTRO)
L-004 - Apto. c/02 quartos, 2 BWCs, sala, cozinha,
totalmente acarpetado e' garagem coberta, (CAMPI-
��' -

L-011 - Casa c/02 quartos, sala, cozinha, e BWC, (ES
TREITO)
L-015 - Casa c/02 quartos, 2 salas, cozinha, BWC
social, dep. empregada, área de servo quintal, chur
rasqueira, garagem pi 02 carros, sala, BWC anexo

cozinha e jardim. (TRINDADE),
L-009 - Casa c/Oêquartos, sala, cozinha e BWC. (81-

, GUAÇU)
L-002 - Casa c/02-quartos, sala, cozinha, BWC, área
de servo independente, mobiliada, churrasqueira .e

gàragem p/02 carros. (PEREQUÊ),'
L-005 - ESC. c/01 sala de 70 m2. BWC. cozinha, 02
portas de correr na parte interna, porta de ferro e

estacionamento. (CENTRO)
L-001 - ESC. 01 galpão de alvenaria c/425 m2, área
separada para escritório com 02 pisos, (TRÉVO DE
SÃO JOSÉ),
LOJA CENTRO
CONTATOS PI FONES 22-8567 22-8691 22-8991 22-
8388.
L-401 - Apto. cl 01 �uarto, sala, cozinha, área de

serviço, BWC e sinteko. (CENTRO),
L-397 - Apto, cl 02 quartos, sala, cozinha, BWC, gara
gem, armários embutidos e acarpetado, (CENTRO),
L-389 - Kitineti cl 01 quarto, sala, cozinha, e BWC,

(CENTRO)
L-396 - Apto, cl 03 quartos, sala em L, copa, cozinha,
BWC social, área de serviço, telefone, acarpetado e

totalmente mobiliado. (CENTRO),
L-394 - Apto. cl 03 quartos, sala, cozinha, BWC,
dep.empreg, garagem, (COQUEIROS),
L-372 - Apto. cl 03 quartos, sala, BWC, área de ser

viço. (TRINDADE),

te,rral empr��n�imentos
Imoblharros
Ilda. '

Rua Tenente Silveira. 105 - Fones: 22-8388-

,I
I

aluga I

Creci 128 - Florianópolis - S Catarina
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Caretas e,...

QUAL E O PENTE QUE
TE PENTEIA?

Os penteados
foram criados por
Helinho, que está

de salão novo

e requíntadíssimo
na Esteves Junior.

Do mesmo modo que um piloto competente e chamado de "um bom volante", um cabeleireiro artista pode ser

chamado de "um bom pente". Diante da moda louca de nossos dias em que quase tudo é válido, como saber b' que
fica melhor para o seu rosto? É fácil, consulte seu cabeleireiro. Ele saberá lhe. dizer o que mais realça o que você
tem de bonito. Se ele a conhece bastante, melhor ainda. O cabelo. é um importante complemento de sua personalidade.

C��o�bm�em�ntoebasedaatualmo�emqueosofistic� �����������������������������������

ção chega.às arias da loucura, os penteados modernos, embora
com toques nostálgicos, voltando aos idos de 40 e 50, dão
muitas voltas e passeiam pelo estilo africano, ornados com

penas, plumas, pelo estilo sofisticado com strass e oferecendo
um visual que pode ser apreciado até como obra de arte.

Africanos como exemplo, é claro, pois não são parâmetros
da moda atual dos cabelos, mas nuances dos milhares de varia
ções que atingem as cabecinhas. Alguns inspirados em Evita
Perón, preconizam o uso dos boucles que torneiam o rosto,
outros, lânguidos e soltos e ao lado destes, trancinhas, coques
bem pequenininhos, puxados e torcidos,

Neste começo de meia-estação, Paris mandou cortar curti
nhos os cabelos, Mas, é importante que antes de qualquer
decisão apressada, você consulte seu cabeleireiro para saber o

que melhor lhe convém. De nada adianta seguir a moda, se ela
não casa bem com seu tipo de rosto, com a ossatura de sua

cabeça. Se você tiver confiança em quem cuide de seus cabelos,
terá naturalmente um bom conselho.

Se o caso é de pessoas que arduamente cultivaram as cabelei
ras, não é necessário cortá-Ia. 'Existem penteados que ficam
lindos com cabelos semi-longos e os bucles atuais ou os cabelos

todos puxados para cima ficam bem com as saias de fendas e

combinam com a nova silhueta da mulher.

Não é à toa queos cabelos diminuem de comprimento, ou são
arrumados para cima. Isto se dá em função do aumento do
volume dos ombros,' Para qüe não fique tudo amontoado.
ombros, golas e cabelos.

As tranças não cairam de moda e .podern ser usadas soltas,
formando coques, ou puxadas para o alto da cabeça, lem-
brando Ingrid Bergman.

'

Os ornamentos de cabeça também são usadíssimos e se as

mulheres voltaram a ser princesas, eles funcionam como verda
'deiras coroas, Passadores, plurninhas e broches ficam lindos, se'
.cornbinados com o traje e a ocasião.

E atenção, os cabelos têm muito a �er com a maquilagem.
Ambos têm que formar um todo harmônico em combinação
perfeita e adequada, O que importa é o conjunto.cabelo, rosto e

traje. É preciso que a óssatura do seu rosto esteja de acordo
com o corte-que seu perfil se projete e que, de frente, destaque
os olhos, a boca e o que você tiver de mais bonito, Cabelos bem

penteados são verdadeiros enfeites e servem para completar a

per�nalidade, nunca para mudá-la,
'

Repartidos
no meio

e formando
bo.icles

laterais,
meio

soltos.
A variação
é só prender
a parte
lateral e
deixar
caíra

parte
posterior.
Um mesmo

penteado
para vários

momentos.

,

Puxados para cima, mostrando a

forma da cabecinha perfeita e enfeitado
com arranjo de peninhas. Muito habillé.

Os sensacionais boucles. Saudosismo
dos anos 40, enfeita� o rosto. Ideaispara os

momentos em que é preciso contar com muito charme.

Soltos eles também são lindos, pr.incipalmente
se forem bem cuidados. PJ'2S0S só de

um lado, caem naturalmente, um pouco revoltos.

I.C.C.
INDÚSTRIA CARBOQUiMICA CATARINENSE SA

AVISO
FRETE RODOVIÁRIO E SERViÇO DE TRATOR

TOMADA DE PREÇOS

A Indústria Carboquímica Çatarinense S.A. - I.C,C., con
vida as firmas interessadas em participar da "Tomada de

Preços" relativa ao transporte, conservação de estrada e

rechego dos rejeitos de sua unidade de "ácido sulfúrico",
o "óxido de ferro", em lmbituba-Sô - Para'as 9:00 horas do
dia 1 Ode junho de 1979, apresentarem proposta na sede da'
mesma,

As firmas interessadas deverão enviar ao Departamento
Comercial da Indústria Carboq'uímica Catarinense S,A, -

I C C. situada a rua Manoel Florentino Machado, 298, mu
�ic'ípi� de Imbituba, Estado de Santa Catarina, telefone
(0482) 55-D155, a parti r do dia 16 de maio de 1979, no

horário comercial, representante e portando credencial

para inteirar-se do local e serviços a serem contratados,
bem como para receberas condições gerais para apresen
tação da proposta.
Deverá o representante trazer ainda os seguintes docu

mentos para fins 'de cadastro:
- Contrato social ou estatuto
- Cópia daata que elegeu a atual administração (caso de
SAl,· ,

- Inscrição CGC e junta comercial.
- Referências comerclals e bancárias.

,

- - Cópia dos 3 (três) últimos balanços.
- Relação de obras executadas e lista de equipamentos.

'A Dli reto ria

Sete novos álbuns. Do-bom ao 'horrível.
THE BEST OF EARTH,

WIND and FIRE (CBS) _

Este competente e afinadís
simo grupo é um dos melho
res que apareceram na dê
c�da de 70, que marca defini
tivamente a conquista do
m�ado do disco pelamúsica

legra. Deve ser' colocado ao
ado de, por exemplo, Stevie
�ondere Marvin Gaye. Afora
ainda uma ou outra exceção, o
r�sto é discoteca. O repertó
?o, aqui, faz jus ao título do
album: reúne o melhor do
�rupo, como "Septembe r",
"Reasons", "Shining Star" e

Got to Get You Into My
Life" (esta de Lennon e Me
Cartney). Pra quem ainda não
conhece o Ea.th, Wind ando

Fire, Upl bom começo.
TIME AN CHACE

-

CALDERA (Capitol) - De
pois que apareceu o guitar
rista Carlos Santana, é difícil
fazer música afro-latina sem

cair num mero pasticho. Não
é o caso, entretanto, do Cal
dera, integrado por músicos
como Jorge Strunz, Eduardo
dei Barrio, Steve Tavaglione,
Mike Azevedo, Gregg Lee e

Hector Andrade, já conheci
dos nessa área - e contando
ainda, com a ajuda do bate:
rista Alex Acuna (do Weather
Report), do tecladista Larry
Dunn e de outro baterista o

brasileiro Roberto da Sil�a.
As músicas (só instrumentais)
são agradáveis de ouvir, em-

bora também. nada apresen
tem de novo.

MAHAL - EDDIE HEN
DEnSON (Capitol) - Trum
petista apadrinhado pelo ex

'celente pianista Herbie Han
cock, hoje uma espécie de
Rei Midas da música norte
americana (onde ele mete a

'mão sai ouro), certamente fará
sucesso. Difícil, no entanto,
chamar de jazz (como consta
na capa) o seu trabalho. Se
isto é jazz, tem vergonha de
suas origens. Uma pena. Mas,
pelo menos, não é um som

desagradável: é bem superior
a qualquer som disco. E os

acompanhantes de Hender
son são ótimos: Herbie (te
clados) e seu grupo básico,

,

Bennie Maupin (saxes), Ju
lian Priester (trombone), Hu
bert Laws (flauta), Paul Jack
son (baixo), Bill Summers

(congas e percussão)e outros.

ALEXANDERS BANJO
BAND (E;lite/Phonodisc) -
Incluindo peças de Irving
"Berl in ("Marie", "Alexan
der's Ragtime Band", "Blues
Skies") e Cole Porter (a fa
mosa "Night and Day" e "Ro
salie"), entre outros. Um
disco interessante,
considerando-se que o banjo,
no Brasil, ainda ,é um 'instru
mento pouco conhecido.
BERKELEY CONCERT -

NINA SIMONE (Versatilel
Emi-Odeon) - Nina, uma

cantora excepcional, não me-

rece isto. O LP foi grav ado ao

vivo - e pessimamente.Certas
passagens, inclusive, são
inaudíveis. Uma pena que
não conste o nome dos picare
tas que/o perpetraram.
NEW WARRIOR - BOBY

LYLE (Capitol) - Também
sob o rótulo jazz mas que,
des�e gênero, �ão tem nada.
Quando é que as gravadoras
vão lançar realmente os bons
jazzistas? (Mús ico s como

Keith Jarrett, Cecil Taylor,
John Coltrane, Miles Davis,
infelizmente, continuam pra
ticamente desconhecidos no

Brasil). Nem (I ilustre time de
instrumentista, que acom

panha o tecladista Lyle salva
este álbum. E Lyle, ainda por
cima, se mete. a cantar: voz

parecida com a do paquidér
mico Barry White. Horrível.
THE GOLDEN TOUCH -

CERRONE IV (Epic/CBS)
Este, então, não há quem
aguente. Cerrone se reveza,
inutilmente, na bateria, na

percussão e no sintetizador.
O resultado é um som disco
teca chatíssimo. Qualquer
computador pode fazer isto'
melhor. Arghl

Orlando Tambosi

placenta
o melhor

remédio

"Não mova os músculos da face
para não criar rugas",
"Nossos sentimentos se refle

tem e marcam as linhas do rosto e

não há nada que ninguém possa
fazer para evitar o fato",

Essas são apenas duas das
afirmações erradas que, de tanto
serem repetidas passaram de mãe

para filha e até viraram "leis", E
foi preciso que muito se pesqui
sasse a estrutura da pele para que
esses tabus se quebrassem, E hoje,
após trabalho conjunto de tera

peutas e professores de educação
física, chegou-se a conclusão de

que nã é nada disso, Até pelo con
trário, E preciso movimentar os

músculos do rosto - como os de
todo o corpo para mantê-los elás
ticos e 'fortes, permitindo uma

pele firme, rígida, que se é sím
bolo da juventude, nem por isso é

privilégio apenas dos mais jovens,
VAMOS FAZER CARETAS?

Na verdade. "caretas", nocaso,
é apenas uma forma de apresentar
a "ginástica facial", criada a partir
de um trabalho muito sério de

gente que conhece o assunto e que
está sendo considerada uma das
formas mais perfeitas para evitar
e combater a flacidez d� pele e as

rugas,
,

A ginástica facial não tem

contra indicação e, quanto mais
cedo começar a ser .prat icada ,

tanto melhor. Exige apenas alguns
minutos, pode ser feita em casa e

os resultados vão depender uni
camente da regularidade com que
os exercícios forem feitos, Po'r
tanto, vamos dar início a um pro
grama de. reeducação facial fa
zendo nossos músculos atuarem
tal como a natureza planejou que
acontecesse,

OS EXERCÍCIOS

I -- Una os dentes olhando de
frente para o espelho, Feche os

lábios. Mantenha o dentes 'unidos
e puxe o lábio inferior, lenta
mente, para baixo. de modo que
possa ver sua parte interna,

2 - Sentada com as pernas
cruzadas, ponha a cabeça para
trás, deixando o rosto paralelo ao

teto, Ponha a' língua para fora e

para baixo; o mais que puder.
Traga a língua para dentro' da
boca e volte a cabeça para a posi
ção normal.

3 - Ainda com a cabeça para
lela ao teto, contraia a boca como
se estivesse jogando beijos, Exa
gere e mantenha ess� posição, até
começar a sentir sua pele Iorrni-

.gando. Lentamente descontraia
os lábios e sorria largamente,
sempre olhando para o teto, Puxe
os cantos da boca, de leve, para
baixo,
Repita cinco vezes cada exerci

cio,
"O GRAND FINALE"

Para resultados �ais 'imediatos
tenha nos produtos à base da pla
centa bovi na o

complemento perfeito da ginás
tica facial.

Faça a ginástica antes de dor
mir" e encerre os exercícios apli
cando uma máscara à base de pla
centa, Espere cerca de vinte minu
tos, Laveo rosto com água morna,
e aplique um creme, Retire o ex

cesso, Tenha bons sonhos e, no
dia seguinte, antes da maquila
gem renove o Creme, se tiver a

pele seca, Ou use uma Emulsão,
se sua pele for oleosa,
A placenta vai manter uma re

serva de umidade natural na pele,
retirar as células envelhecidas e

lubrificar o tecido epidérmico,
Paralela, ii ginástica facial aju
dará no crescimento das células
novas e estimulará os músculos.
O resultado será o frescor natu

ral, uma pele elástica e flexível,
jovem e, sobretudo, muito saudá
vel.
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Schwinden
nega tudo.
E diz que

.-
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Todos desconhecem o nome do
atual presidente do DCEe apenas
três entre 12 alunos entrevistados
já estiveram na sede do seu órgão
representativo. Alguns se mostra
ram desconfiados em relação às
alterações no sistema eleitoral
porque não se sabe nada ainda

Justiça poderá

impugnar eleições
na Ass��ação dos

Despachantes
A Justiça poderá impugnar nas próximas
horas as eleições realizadas semana

passada pela Associação dos Despachantes
Oficiais de Trânsito de Santa Catarina, caso
sejam consideradas procedentes as oito
graves denúncias relatadas pela chapa de
oposição. Entre outras coisas, a maioria dos
associados votou por procuração, o que é vedado
pelos estatutos da entidade.
Na verdade, os problemas na Associação dos
Despachantes começaram antes da realização
da eleição no dia 11 passado. É que somente
no dia 8 o atual e futuro presidente,
Armando Bauer Liberato, enviou informação
aos 175 associados, convidando-os a

participar do pleito. A maioria recebeu
correspondência atrasada e não compareceu.
A oposição, que agora aguarda a decisão
judicial para impgunar também a posse da
.novadiretoria, reclama aind� que apenas 45
associados votaram, mas, divulgados os resultados,
apareceram 46 votos.

TUDO ERRADO
O presidente da chapa de oposição, despachante
Americano Chaves Viana, de Florianópolis,
reclamam que a situação somente se inscreveu
no dia 11, quando, pelos estatutos, só
teria direito a isso até às 18 horas do dia
anterior. Para comprovar o fato, ele se baseia
na própria formação das chapas: o seu vice,
Adair Dias de Jesus, estava registrado até
poucas horas antes do pleito como 20
secretário de Bauer Liberato. Seu nome foi
substituído irregularmente pouco antes
da votação pelo do despachante Luiz
Nilton Suchek, de Canoinhas.
Logo depois que os associados começaram a colocar
os votos na urna, a oposição,
verificando que os estatutos não permitiam
as procurações, pediu a impugnação. O próprio
Americano Chaves Viana e Adair de Jesus deixaram
de votar, assim como através de outras 21

procurações que haviam recolhido pelo
Interior. No final, a situação venceu por 39 a 7
(ou seja, total de 46 votos, quando
somente 45 associados votaram).
Não fossem todos estes problemas, a oposíção
justifica seu mandato de segurança com' outras
reclamações, como o fato de o presidente Armando
Bauer Liberato não ter mandado publicar num
jornal de grande circulação a realização da
Assembléia Geral. E mais: a diretoria tomou

posse logo depois da realização dos resultados,
sem que o presidente tivesse apresentado
a prestação de contas do exercício anterior
(b iênío 77/79). Finalmente, a ata da Assembléia
foi feita num "borrão", onde alg�ns sócios
assinaram. O presidente prometeu então que,
logo que o documento fosse "passado a limpo",
percorreria o Interior para ser assinado novamente.
"Na minha opinião houve má-fé por parte do
atual presidente, que preparou as eleições '\

para serem 'vencidas por sua chapa. Talvéz se

tivesse procedido dentro do que manda os

estatutos, pudesse ter vencido com méritos. Mas
eu tenho certeza que a oposição ganhará
sempre numa eleição em que compareceram todos
os despachantes do Estado", afirma Americano
Chaves Viana. Vereador na cidade de Blumenau,
Bauer Liberato contou com a colaboração de
diversos políticos para conseguir as

procurações utilizadas na votação, inclusive'
sete que lhe foram trazidas de Joinville pelo
vereador Marco Antonio Peixer, vice-presidente da
chapa proclamada vencedora.

Satisfeitos com a modificação
·no estatuto da Ufsc que instituiu a
volta das eleições diretas para o

Diretório Central dos Estudantes -

Del:: -, quase todos os aluno,
consultados sobre a campanha
'eleitoral, oficialmente iniciada
ontem, acham, a despeito da de
sinformação geral dos estudantes,
que agora os candidatos serão
obrigados a apresentarem seus

programas de ação "paraa gente
saber o que eles esperam de todos
nós e o que poderemos esperar
deles".

sobre organizações de chapas,
com a maioria dos alunos ex

cI uída dos debates', que se reali
zam eno/ 'alguns grupos já for
mados.
Miguel D'Aquino, alunada 5"

fase de Computação, sobre as

atuais eleições di,z saber que serão
em meados de junho e ainda não
ouviu falar nada sobre campanhas
eleitorais na Universidade.
Desconhecendo o nome de qual-

. quer membro da atual diretoria
do DCE, Miguel pensa que com

eleições diretas "esse problema de

representatividade será resolvido,
pois pelo menos conhecerernos os

candidatos".
.

Miguel acredita que o antigo
sistema não permitia a participa
ção' direta dos estudantes e "a

culpa era também de quem dirigia
o diretório. Se continuar deste
jeito, as eleições, diretas aLi não.

SPU entrega ilhas ao município!'
,

Esó apresentar .projetos.
Quem afirma ISSO é o delegado do SPU em Santa Catarina. Ele

também garante:
"O Patrimônio não alienará ilhas do
interesse do Estado ou do município".

A utilização das ilhas do
mar de Florianópolis, pelo
município QU pelo Estado.
para a preservação da ecolo
gia ou para o lazer público,
depende exclusivamente da
apresentação de projetos
nesse sentido ao Serviço de
Patrimônio da União.
Foi o que garantiu ontem

o delegado do SPU em Santa
Catarina, Emmanuel da su:
veira Câmara: "O Patrirnô
nio da União alienará ilhas
do interesse do Estado ou do
município".

PROJETOS CONCRE
TOS

A Câmara, no entanto,
deixou claro que é necessá
rio que Estado e município
se dirijam ao SPU com obje-

tivos concretos. Para usar as

ilhas (o Instituto de Plane
jamento Urbano e a Funda
ção de Amparo à Tecnologia
e Meio-Ambiente têm idéia
nesse sentido), o poder pú
blico deverá aprsentar proje
tos já aprovados pela Câ
mara de Vereadores ou pela
Assembléia.
Terão, .tarnbém, segun

dou frisou o delegado do
SPU, de comprovar que
existirão verbas para i m

plantar e manter os projetos.
E ainda; planificar o prazo
de execução desses objeti
vos. A Fatma pensa em ter

para si as ilhas do mar de

Florianópolis para manter a
vida ecológica e fazer pes
quisas, enquanto .que o

I PU F pretende integrá-las

para completar o trabalho e, se

gundo o morador José Maria de
Oliveira, esse procedimento "já
é de praxe desde que o prefeito
Geei Thives assumiu o cargo".
Também o comércio está revol
tado contra a situação. já que
nos últimos dias é impossível a

entrega de mercadorias. Duas
mercearias da Rua Alrarniro Fe
lipe passam a maior parte do dia
fechadas porque simplesmente
os fregueses não conseguem en

trar.

INTENÇÃO FOI BOA
Praticamente todas as ruas

res importantes que contribuíram
para que o "movimento estudan
til falhasse tanto nos últimos tem
pos".
Desconhecendo completa

mente a existência de campanhas
eleitorais em curso dentro da
Universidade, Antônio não sabe
o dia em que será realizada a vota
ção e "o.nome do presidente eu já
�uec'j".

.

"Eleição direta? Uma boa, tá
na cara, pois assim a gente tem
mais participação", disse Suzana
Luz Cardoso, aluna de Psicolo
gia. Ela afirma, que os estudantes
"estão muito mal informados
sobre tudo e uma campanha elei
toral vai ser bom".
Suzana já foi "umas cinco ve zes

ao DCE, sempre para assistir
"Shows", e não sabe quem são
seus colegas que respondem pela

no chamado Parque da Orla
Marítima. Até agora, po
rém, nenhum dos dois órg
ãos enviou projetos ao SPU.
No âmbito municipal, Q

vereador lçuriti Pereira, do
MDB, deu entrada ontem,
na Câmara, caril um reque
rimento solicitando ao pre- .

feito Francisco Cordeiro
para que esclareça as inten
ções da Prefeitura a respeito
das ilhas. Está pedindo tam
bém que essas idéias sejam
acompanhadas de projetos,
para que a Câmara possa
aprová-los e enviá-los ao

Serviço de Patrimônio da
União.

POR PARTE

Enquanto isso, o dele

gado. do SPU é de opinião

paralelas e transversais à Ave
nida Salvador Di Bernardi fica
ram ilhadas. E foi justamente
este setor que mais reclamou à
Prefeitura há algumas semanas

por causa dos buracos. "Mas
eles deveriam ter aproveitado os

dias de sol para espalhar a areia.
Vieram um dia antes de começar
a chover e ainda deixaram o ser

viço pela metade", explica José
Maria de Oliveira. Na esquina
da Salvador Di Bernardi com

Altamiro Felipe também
encontra-se um dos setores de
manutenção da empresa de ôni
bus Canasvieiras. que está pra-

direção da entidade. Há um ano
na Universidade, nunca foi con
vidada para participar de ne

nhuma eleição, nem tem qualquer
informação sobre os atuais gru
pos que disputam as eleições.
"Mas agora, com eleições diretas,
eles vão ter que fazer' promessas e

a gente vai ficar sabendo o que
pensam", completou.

Reclamando também da poupa
participação dos estud.antes no

DCE, Mariane Vieira de Melo,
estudante de Bioquímica, disse
que "vai ser muito melhor com

eleições diretas. porque assim os

estudantes irão ter maior integra
ção". Justificando-se por nunca
ter comparecido ao DCE. comen
tou que "eles organizam poucas
coisas e muitas vezes a divulgação
é quase nenhuma".
Jacinto Martins é o represen

tante dos alunos do curso de His-

Mariane Vieira de Melo

que se o Estado ou o muni

cípio tem interesse em utili- .

zar essas áreas da União.
deve elaborar projetos espe
cíficos, e não globais. Ele
acha que projetos muito
amplos tornam-se difíceis de
ser executados.

"Não estou aqui para en

travar o município ou o Es-
1ado. Mas é necessário que
se apresentem projetos" -

afirmou, Disse mais que a

própria legilação lederal
prevê prioridade ao municí
pio e ao Estado para a alie
nacão de seusbens. "As ilhas
só são aforadas desde que
ninguém (município e Es
tado) as queira. Antes da
concorrência pública o SPU
faz consultas a esses órgãos.

ticamente parado há mais de
cinco dias.
,

Diversos veículos, principal
mente camionetas de transporte
de mercadorias, já encalharam
nas esquinas - locais onde os

montes de areia permaneceram
depositados, Segundo o relato
de um outro morador, um Che
vette ficou encalhado por várias
horas até que um caminhão
conseguiu retirá-lo com a ajuda
de uma corda.
Márcia Maria Pereira, fun

cionária pública, tem mais uma'
reclamação a fazer.à noite, falta,
I uz nas ruas e o pessoal que volta

tória junto ao Departamento.
mas promete "que por enquanto
não quero saber de nada de poli
tica estudantil, porque não dei
xarn a gente lazer nada. Pelo
menos no Departamento de His
tória não tenho voz ativa. sou

simples figura decorativa".

Afirmando que os atuais diri
gentes estudantis "são apontados
de-cima para baixo", Jacinto con
sidera que com as eleições diretas
"pode mudar alguma coisa, mas
não boto muita fé".
Ney Luiz Piacentini está na 3"

fase de Engenharia Civil e sempre
frequenta o DCE, apesar de des
conhecer o nome de seu atual pre
sidente. Com relação às eleições
diretas. acha que "assim a gente
vai ouvir os caras e ver o que eles
pensam"
João Alberto (Engenharia Me-

Moacir Luiz Tambosi

No Rio. alienamos 40 ilhas
para particulares, pois nin
guém tinha interesse e elas
foram colocadas em concor
rência pública" - explicou o

delegado.
.

Emmanuel Câmara. po
rém. concorda que a melhor
idéia de aproveitamento das
ilhas das baías de Florianó-.
polis é mesmo transformá
Ias num parque. "Mas
vamos fazer o negócio
dentro da lei. A União não

vem ao Estado para. criar
óbices, mas não pode ser

cerceada no direito de dispor.

de seu patrimônio. O impor
tante, todavia. é que os inte
resses não se conflitern, mas
se harmonizem".

tem apoio
até dos

padres.
O prefeito de Palhoça; Newton'José Schwinden, negou ontem uma

a uma as acusações que lhe foram
feitas pelo vereador arenista
Nirdo da Luz, da Câmara de Ve.
readores daquele município,
Schwiriden, por exemplo, afiro

mau que não recebeu nenhum fa. '

vorecimento pelo fato da Prefe],
tura ter aprovado o loteamento
conhecido como Jardim Alga.
rabe. Pata o prefeito, que diz ter
apenas sancionado documentos
enviados 'pelo departamento de
engenharia, a área aprovada do
loteamento obedece as exigências
de lei: "A área aprovada tem 72
mil metros quadrados. Destes, 28
mil m2 são para ruas e 2.880m2
para área verde, o que supera o
total de 35% exigido pela lei 289".

ATRASO
Sobre a doação a que se referiu

o vereador N irdo, o prefeito de
Palh�ça disse qu� a Prefeitura,
atraves de um termo de caução
registrado em cartório, nas folhas
1.123 do livro-E, recebeu do pro.
prietário do terreno nove lotes no
Jardim Algarabe "como garan.
.ria ao cumpriménto . da lei que
obriga a firma loteadora a colocar
água, luz e meio-fio na área". O
termo foi assinado entre a 'Prefei
tura e a loteadora. Ele explicou
que a demora para a execução des
ses serviços é culpa da Casan e
Celesc, que já fizeram um levan
tamento físico do loteamento mas
ainda não realizaram as obras.

SEM MANDADO
Classificando como "informa

ção grosseira", ele rebateu tam
bém que tivesse determinado o fe
chamento da Câmara de Verea
dores. "A Câmara só não funcio
nou no dia 24 de. abril, aniversário
do município, e no dia IOde maio,
pois esses feriados caíram numa

terça-feira: que é dia de sessão".
O prefeito disse mais que a '

prova de que não houve o Iecha-
'

menta da Câmara "é o fato de não
ter havido reclamação nem man
dado de segurança para a sua rea
bertura". E colocou que o verea
dor Nirdo Luz vem lhe fazendo
uma série de acusações "por não
ler sido eleito presidente da Câ
mara". A candidata do' prefeito
foi a vereador Olivia de Brum,
eleita por seis votos dos onze ve

readores da Câmara de Palhoça.
Nirdo "queria formar uma mesa
com o MDB".

.

Ruas de Campinas intransitáveis.
Moradores acusam a Prefeitura.

.

Várias ruas do bairro de

Campinas encontram-se com

pletamente intransitáveis desde
a semana pa-ssada, quando a

Prefeitura de São José deposi
tou di versos cami nhões de areia
na tentativa de tapar os bura
cos. Sem ter para onde escorrer,
a água das chuvas dos últimos
dias tem impedido que a popu
lação saia para trabalhar e

obriga que o sistema de trans

porte coletivo .seja desviado
.

para outros locais,
Depois de ter colocado a areia

.

na rua, os funcionários do ser

viço municipal não voltaram

do serviço fica sem ter noção de
como escapar das "armadilhas"
preparadas pelos funcionários
da Prefeitura. E Márcia dá uma

sugestão ao prefeito Geei Thi
ves: "Por q ue não colocar case

calho logo de uma vez". Na opi
nião dos moradores da região,
jogar areia na rua é apenas mais
uma prova de que Thives não
está disposto a solucionar defi
nitivamente os problemas de

Campinas, mas apenas
contorná-los, como uma forma
de dar uma sàtisfação 'aos mo

radores.

ATÉ PADRES
Afirmando que recebeu solida-

, riedade até mesmo dos três padres
do município, que "sou presi
dente do comitê administrativo
da Igreja; coordenador do grupo
de casais e do _Erupo de palestras
nos cursos de noivos';, o pr�feliôde Palhoça garantiu amua que as

contas do município estão rigoro
samente em dia: "As contas ainda
não' foram aprovadas e nem desa
provadas pelo Tribunal de Con
tas. Mas elas têm sido enviadas
religiosamente ao tribunal".

REPARO
E fez ainda um reparo.

Schwinden alega que não pediu o

fechamento de todos os jornais,
"mas sim que o Governo não de
veria 'permitirque os jornais pu
blicassem notícias não verdadei
ras".

E aproveitou para dizer que é
"contra a censura, a favor da cria
ção de novos partidos; e a favor da
democracia imediata e da anistia i

ampla, geral e irrestrita". Por
outro lado, declarou que não vai
processar o vereador Nirdo, "pois
o proprietário do loteamento já
tomou esta atitude".

sistema dê votação ser por via di
reta ou indireta. "No fim, dá no

mesmo, e por via indireta é bem
mais prático e rápido".
Sérgio Cardoso, estudante de

Lngennana Mecânica considera
muito importante que tenha sido
modificada a legislação que regu
lamenta as eleições para os diretó
rios. "Com eleição direta vamos
saber em quem e porque votar",
argumentou, mostrando que
"atualmente ninguém conhece ás
dirigentes nem sabe quais são suas
idéias".
Ana Bessa , aluna do curso de

Letras. não' tem muito interesse
pelos problemas de política estu
dantil. "porque é tudo muito "xa

rope' e a gente náo fica sabendo o

que eles querem". Acha, porém,
que com eleições diretas haverá·
maior participação dos estudan
tes.

Estudantes defendem eleição direta para o DCE
continuarão aa ser realizadas
apenas por que são obrigatórias".
Germano Amorim cursa Enge

nharia Elétrica e lamenta que os

.estudantes não tenham participa
ção nos diretórios. "Agora com

eleições diretas, acredito que vai
mudar, pois os candidatos pode
rão dizer o que esperam de nós e o

que poderemos esperar deles".
Germano nunca foi ao DCE,

nem sabe o nome do atual presi
'dente. "Sei lá. na época das elei
ções a gente foi lá, votou em um

monte de nomes, a maior parte de
caras que a gente nunca viu e

·pronto'·. Antônio Flores, 5a fase
de Ciências Sociais, considera. as
eleições diretas para o DCE "bem
mais representativas; é uma mu

dança que deveria ter ocorrido já
há rnuitoternpo".

Pára ele o sistema de eleição
indireta foi inclusive um dos fato-

cânicaJ afirmou que -:'a gente não
votava , o reuor apontava lá o
cara e os outros aprovavam".
Exatamente por isso diz ser
"muito positiva essa mudança.
mas te confesso que ainda não
sabia -que Imalmente iríamos vo
tar".
Moacir Luiz Tarnbosi, aluno

do curso de Engenharia Elétrica.
nunca foi ao DCE. "pois dificil
mente fica-se sabendo de algo in
teressante por lá". E favorável ao
sistema de elições diretas para
tudo e acha que "desta forma ha
verá maior participação Lias estu
dantes".
"Sou alienada, não sei quem é o

presidente. nem nunca fui lá no

DCE", disse Maria Regina Oro
fino. estudante de Enfermagem.
alegando que" a vida já dá muita
preocupação e cu sou comodista
demais". Para ela é indiferente o

Germano Amorim
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Marly e Olavoe o casal Cleber de Sousa Cotrofe

onde deu-se um elegante
jantar. Vimos naquela re

cepção uma invejável co
leção de mulheres bonitas
e elegantes.

Na Basílica Menor de
Santo Antônio do Em
baré em Santos,
,reaÜzou-se a cenmama

do casamento de Marly
Cotrofe eo médico Olavo
Hourneaux de Moura. O
requinte da cerimônia
permitiu com que os pais;

.

.

padrinhos e o noivo,
usassem casacas, en

quanto as Sras ostenta
vam luxuosos e sofistica
dos longos. Marlyestava
encantadora usando mo-,
dela confeccionado em

Organza Suíça. Um ar

ranjo de delicadas flores
, na cabeça, melhor emol
durava sua beleza. ,

O gerente geral da Tu
rismo Bradesco em São
Paulo, Sr. Ronaldo Wal
trick, que está chegando
de uma viagem aos Esta
dos Unidos, com um

grupo de amigos e a bo
nita Sílvia Barbosa, jan
tava no Padoque.

* * *

* *. *

,Depois de uma semana

.no Brasilton Hotel em

São Paulo onde não só O,
trabalho foi o consumi
dor do tempo mas os

amigos com grandes noi
tadas, viemos a Curitiba
para um fim de' semana
onde fomos hóspedes do
"Del Rei Hotel", depois
comentaremos a festa
"Noite da Moda Brasi
leira".

* * *

* * *

De casamento marcado
para o próximo dia 25 .às

Marly e Olavo após a bênção do casamento

19 horas na Capela do
Divino Espírito Santo,
Leila Paludo e Sérgio
Tages Gomes. Os confi
dados serão recepciona
dos no salão de festa do
Clube Doze de Agosto.

* * *

Em companhia do: ele
gante casal, Márcia e Os
valdo Luiz Ghedin], Ali
cinha Sousa Damiani e

Herbert Von Pastor, em
São Paulo, jantei no

"Baiuca Jardim". Um ex

celente serviço, belíssima
a decoração do novo
Baiuca e gente bonita e

elegante do mundo social
paulista, estava lá. A boa
música era comandada
pelo pianista Moacir.

* * *

Após a bênção no salão e

jardim da Associação dos
'Médicos de Santos,
Marly, Olavo e seus 'pais
Sr. e Sra. Dr. C1eber de
Souza Cotrofe e Sr. e Sra.
Olavo Hourneaux
Moura, receberam gente
elegante de São Paulo,
Santos e Rio de Janeiro,
para os cumprimentos,

r�........ .. .. ....__.. �.. ..

Também numa das mo
vimentadas noites paulis-

, A

mvoee-

já ·pod� anunciar
por 'telefone.

Quando você precisar fazer um
anúncio classificado em O Estado, verá
como é tácil. Muito fácil e barato.

Basta telefonar para 22-4139 e

esperar pelos resultados no dia seguinte.
'<, Para facilitar o seu anúncio, O
Estado e a Telesc firmaram um convênio:
um número exclusivo (22-4139) atenderá o

seu chamado e você não "

se incomoda mais.
Compra, vende, troca, aluga, acha, etc.,
pois os classificados são.a forma mais
eficiente de você encami nhar
o seu negócio.
Até para pagar é fácil. Você s6 paga muito

tempo depois, junto com a sua conta telefônica.
,Mais fácil, impossível.

(SOMENTE FLORIANÓPOLIS)

Disque224139eespereos bons resultados
ATENDIMENTO De segunda à sexta das 8 às 116 horas.

tas, a cidade que não
dorme pensando o que se

'deve fazer no dia se

guinte, jantei no movi
mentado Plano'S Bar, ao
som da boa música de
José Maria, em" compa
nhia do ator da novela
Cara a Cara, Osmar de
Mattos e seu empresário
Paulo Ricardo.

* * *

Em reunião do Conselho
de Associados da Asso
ciação Brasileira do
Banco do Desenvolvi
mento, foi eleito vice
presidente da Associação
o Sr. Klaus Eduardo
Meyer, presidente do
BADESC.

* * *

O secretário da, Justiça,
Neudi Primo Massolini,
em sua visita a Peniten-

ciária do Estado, almo
çou no refeitório dos fun
cionários daquele estabe

lecimento em companhia
dos Srs. Evaldo Vilela e

Coronel Zízimo Moreira.
* * *

O vice-governador do Es
tado, Dr. Henrique Cór-

.

dava, i,naugurou na ci
dade de Lages, o Centro
de Promoções da Citur.
Compareceu ao ato as

mais altas autoridades da
cidade serrana ..

* * *

Em Brasília, Francisco V.
Crestena , assumiu o

cargo de Assessor da
Comunicação Social,
atendendo convite do',
Ministro da Saúde, pro
fessor Mário Augusto de
Castro Lima.

* * *

Os casais
.

Olavo Hormeaúx de
Motira e Osvaldo
Luiz Ghedini
'na recepção do
casamento de

Marly e Olavo

* * *

Em, São Paulo, visitei o

salão de arte, inaugurado
na última semana no

Museu de Arte de São
Paulo. Um stand que está
deixando muita gente
com água na boca é o de
José Duarte de Aguiar,
que está nos convidando
para uma grande festa em

sua residência.

O jornalista Daniel Maes.
comemorou seu aniversá
rio com um grupo de
amigos na discotheque
Papagaio. "

.

* * *

, Em Paris, Christian Dior
fez o lançamento de seus

belíssimos .

relógios
"aço-ouro". M. Rosen
mann, Já está com exclu
sividade no Brasil.

* * *

O III Encontro dos As
sessores Municipais de
Turismo, patrocinado
pela Citur , está sendo
realizado na cidade de
São Joaquim.
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18 - Classificados

ANO
todas
todas
vermelha
amarela
vermelha
amarela
prata
verde.
vermelhà
vermelha

CG 125
125 ML
Turuna
Trail 125
trail 125
Jóia Car
125 ML
125 ML
125 ML
CB 200
,

- zero 79 -

- zero 79 -

- zero 79 -

- zero 79 -

- zero 79 -

- zerQ 79 -

- usada 78 -

- usada 7:8 -

- usada 78 -

- usada 76 -

: '.-; _,'.:' '" : JÓIA,POSTO lTDA
.. ;.,.. ,

, -

'i '.'
-

Con'cesslonái{õ Autorizado HONDA"
c' - _,

:
_,,,:, rRua Gal.' Gaspar Dutra. 150 PABX 44-0770 - Fpoll. oi

AV. RIO BRANCO, 78
FONE: 22·8077 - 22·1392

DEU A LUCA NA RIO BRANCO, 76
.

.

I

LANDAU modelo 79 em estado de "ZERO" 13.000 kílôme
tros rodados, pneu socorro não foi usado' - ar condicio
nado, rádio e toca-fita original, cem mil cruzeiros abaixo
da tabela. ,

DODGE Pelara OK - OPALA 74 - CORCEL 77 c/ar.
GALAXIE 69 de tão novo que intriga o comprador.
CHEVETTE 75 NEGRO com noite sem IUéH"

RIJa Gaspar Outra 90
E� treito :- Fpolis
Fone: 44-0522

.
RELAÇÁO DOS VEicUlOS USADOS:

MODELO .

ANO COR
1300 l 1978 Vermelho
1300 l 1978 Branco
1300 N 1977 Branco
1300 N 1977 Azul
1300 N 1975

.

Verde
Brasília 1977 Bege
Brasília 1977 Branca
Passat 1975 Bege
Passat 1�76 Branco
Chevette 1976 Branco
Corcel Coupê 1977 Marrom Metálico
Yamaha 125 CC 1979 Diversas
Yamaha 75 CC 1979 Diversas
Barbad� Chevet.te 1976 Branco

,-REV.ENDEOORi Y-MV1AHA;·IMRA TODA-,,-A--GRANDE •. ,

FLORIANÓPOLIS, CÇ>MPL:.ETO ESTOQUE DE PEÇAS
ORIGINAIS E ACESSORIOS.

-- ______�_ •• 0'- .� ____ o ·-. __ .-0' _ '._._
.- ._, .. _--, . , . -

--'::::=:--"1
/'

MARTINS AUTOMÓVEIS ',i
RUA JOÃO MOTTA ESPEZIM. 329 - FONE: 33-0677

;

Opala coupê rosa pantera ..............1974,

� COMPRA-VENDE-TROCA
- r

Maverick GT Branco .' � 1977
Maverick Cupê Super Branco 1976
Belina lDO Branca ···· .1977

,

Dodge Polara Branco Madagascar : .. , .. 1978
Passat TS Vermelho 1976
F-75 4 x 2 Turquesa Tahiti 1973
F-75 4 x 2 Bege · .1970
F-75 4 x 2 Verde ··· .1974
-F-350 Vermelho c/Branco : .1970
F-4000 Luxo Vermelho c/Branco -

.. 1976
F-600 Chassi Verde 1975.
F-600 Carroceria Verde 1974
Dodge-700 e/motor rnercedes 111.3 Laranja 1972,

1;:,' 'C'i (tftlRuâ FelIpe Schmidt.·60Ç.::�.FpoliS - Centro '(,
..

)'
I "

"mi?' !' "Fone' 22-2197 - 22;;0844 e 22-3321 .' ,
'

t, '". ,l:�: 5i:streito: Vereador B�tisià Pereira, 428 • ,.'
-'l :'!. ':;:�'.';ti,'· ,:.':. Fone: 44-0935;: .: -_.' _:'

� ��Wl'.-� _!.lr'ffl_,I"':."... ; l� " �-

SANTOS SARAIVA - 554. FONE 44-0611
Brasília - Branca

, 1977 .

Volks-1500- Areia ; 1971
Variant - Branco , 1975
Volks -1300 - Vermelho 1976
Opala - 4 cll. - Azul, .1977,
Dodge-Polara - Branco 1977

LINHA FORD
Corcel - Luxo .:_ Bege

"

1978 .

Corcel - LDO - Verde 1976
Belina - luxo - Branco 1976
Mave'rick - Cu pé - Branco 1976
Galaxie-500 - Branco 1973
Ford-F-4000 - Azul 1977

i
I

.. ,_,/ ,

VEíCULOS SoA. '.

j

.1
,.

Av. Ivo Silveira, 999 .

Fones 44 1633 - 44-122�

CÓMUNICAÇÁO
Comuriicamos aos Srs. Oonsorciados do Consórcio Catari

nense Chevrolet que no dia 15 do corrente mês, 3."feira, em nossa
sede social, sito à Avenida Ivo Silveira n.o 999, serão realizadas
Assemtíléias dos Grupos 12, 13, '14, 17 e 18, respectivamente às
20:00, 20:15, 20:30, 20:45 e 21 :00 horas.

.

Comunicamos, outrossim, que no dia seguinte, 16 do corrente
mês, 4." feira. no mesmo local, realizaremos também Assembléias
dos Grupos 1,2,3,4,5 ei) noshoráriosde20:00hs., 20:15hs., 20:30
"hs., t�:����lsl g�eh�; �o�;��cra���e����!i��%�:t:'por Sorteio
somente receberão seus veículos se estiverem em dia com seus
carnet, com os pagamentos efetuados dentro dos prazos estipulados pelo Regulamento de Consórcios.

CONCURSO
BANCO DO BRASil

Iniciaremos um curso preparatório inteira-
. mente apostilado. Aulas somente aos sábados.
Nível básico para ambos os sexos.

.

Curso ministrado pela "Roan" brganizações
,de cursos. que efe�ua,çur�os em todo o Brasil.

Em Santa Catarina estamos preparando em

Florianópolis. Blumenau e Joinville.

Em Blumenau as aulas serão ministradas nas

salas-de-aula cedidas pelo Pontinho Estudan
til- Rua XV de Novembro. 1336 � Edifício Brasí-.
lia - sala 120.

"MANTENHA. SUAS 'MENSALIDADES EM DIA."

.

CONCESSIONÁ A 10Bem:r GANHE ATÉ CR$5·MIL POR DIA

A'PHIPASA: concessicnária FIAT para a Grande Flo
rianópolis, está admitindo vendedores de ambos os
sexos, para a venda de CONSORCIO NACIONAL
FIAT.
Oferece salário fixo e comissões.
Entrevistas nas próximas segunda e terça-feiras,'

dias 15e 16, no horário comercial, com o Sr. Sérgio.

PHIPASA - PHILlPPI AUTOMOVEIS S.A.

c;oncessionária: FIAT.
Av. Ivo Silveira, 1.401.

PHIPASA'

VENDEDORES VIAJANTES

Para Paraná - Santa Catar i na.
PRECISA-SE

Apresentar-se com todos os documen
tos a rua Presidente Kennedy 423, no
horário comercial falar com Balmes no
Hotel Nelson - São José.

/lIIBB
AutomÓllf1ÍS s.a

A. GONZAGA S.A.

Avenida Ivo Silveira, 1.401 - Estreito

Telefone 44-3937

=========' CEP 88000 " Florianópolis " Santa Catarina

DEPARTAMENTO
DE CARROS USADOS

Oferece colocação imediata de 3 vigilantes notur
nos para o Conj. Habitacional Forquilinha. Os inte
ressados deverão comparecer munidos de docu
mentos. OFERECE - Alojamento, refeições e paga

. mento semanal.

'ESTOQUE DE VEicUlOS USADOS: 14-0!)-1979 ,

Ford Corcel Cupê Amarelo 76
Volks 1600 Azul 76
Volks 1600 Verde / ! 76
Fiat 147 Vermelho 78

DOlFINHO VEíCULOS
RUA SANTOS SARAIVA, 1111

.

ESTREITO - FLORIANÓPOLIS - SC - FONE: 44-2268

. Chevette 74-76
Corcel 71-73-74
Volks 1300

:
.. ','_' .67-75

Opalas : 72-74
Belina LDO :.75
Volks 1300L 75
V�lks 1500 71

CAMINHÕES
Caminhonetas e Automóveis 79 OKM e equipamentos sem uso o menor preço
de Sáo Paulo. Temos toda linha de Fabricaçáo Mercedes, Toyota, Ford. Che
vrolet, Dcxjge, Alfa, e Baú, Basculante, Truck, �unck e Carroceria. Aceitamos
financiamento. Agência Junior. DDD-Qli -Fones: 67.0961 -67.6136 -67.3738 -.
67.3757.

PROPAGANDISTA;_ VENDEDOR

Laboratório de Produtos Farmacêuticos precisa de Ele
mento com boas referências para propaganda junto a
'Classe médica e Vendas ao Comércio Farmacêutico. Pos
sibilidades de aproveitamento para Vendedores Autôno
mos. Faixa de remuneração Cr$ 8.000,00. Comparecer
com Carteira Profissional ou documentação de Autônomo
no Holte Ivoran -Av. Hercílio Luz, 66- Sr. luizFernandes.

. VENDE-SE'

Honda CB 360,- ano 74
Yamaha RD 200 - ano 75
A partir de segunda c/Cesar, fone 22-6609 .

--
1

. Dr. Edgar Sanches Gimenes

(Formado pela Escola Paulista de Medi
cina)
Rua Rafael Bandeira, 73, centro, Florianó
polis, Fone: 2�-4528 (marcar hora).

.

PUMA GTE - 1978
Vende-se com 12.000 km, em estado de O km, equipado com ar condicionado,
toca fitas, radio AM'FM, vidros Ray,Ban TRU até março de ao.cor prata Andes.
Tratar: telefone- 22,1132, das 13:00 às 14:00 horas e das 19:00�s 20:00 horas.

CLíNICA DR. SANCHES GIME-NES
OUVIDOS - NARIZ - GARGANTA

Dr. CARLOS ALBERTO MEDEIROS
CLíNICA MÉDICA - GASTRENTEROLOGIA

Ora. LEONORA PINHEIRO MEDEIROS
CLíNICA MÉDICA

Cons. Ed. CEISA CENTER - Bloco A
sala 1007. Telefone 22.3679
Consultas com hora marcada.

KOMBI Cf 2.000' KM
Vende-se 76 cor branca.

, Tratar pelo fone 22-1922.

o •• ----.---.f

VEíCULOS A VENDA

Volks L-78 ci60.000,00 e 9 x 2.670,00
Brasília - 74 c/8.000,OO e 18 x 3.650,00
Kombi 74 c17.000,00 e 18 x 3.000,00
Kombi 73" c/6.000,OO e 18 x 2.500,00

Rua Aracy Vaz Callado 37 - Fone 44-3000

-----�----_.------------_. -_._-_._---,---�_._------_._._.__ ._-- .. ,

@caten�
R. JOSÉ CÂNDIDO DA SILVA, 539 - TEL. 44-3600 - EST.

- INTERFONES -:---TElEFONES Bl
-

-'�
,

CENTRAIS PORTARIA-APARTAMENTOS
PEÇAS E ACESSÓRIOS PI KS GTE

.

.

TELEFONES
Compro - Vendo - Alugo

Fone: 22-8366 - Ed.
João Montz, s/502

_ ,--·/'�õFf'jRÃN WOS.GRAU '",�
ADVOGADO

,VENDE-SE
TELEFONE-PALHOÇA

Telefone quitado.
Tratar pelo fone 44-5500 c/Malagoli.

I'
OAB se N.O 1365 - CPF 048441069

escrltório:
. FLORIANÓPOLIS Ru� Anita Garibaldi (esq. rua

11. dos Ilhéus) ed. Anita Garibaldi, sala 2 -1.0 andar- Fone'
.

22-4242
. .

��
OESTADO ,]! Fpolis. 15/Maiol

Distrito Industrial Grande Fpolls. Novo. em
arco. dois escritórios. banheiros. cozinha. área
de 700m2. .

Tratar 0482 - 44-3480
ANTÓNIO

TELEFONE - VENDE-SE

Residencial-44
Ótimo preço

Tratar pelo fone 444251

ALUGA-SE GALPÃO

( VENDE�SE oli TROCA-SE-�
Máquina Contábifidade Ãudit - �i'13 (com proqra

mação contábil comercial) e acompanhamento'
mesa e fichário de acrílico (grande). 1 Máquina de
Xerox Olivetti cópia 305. Tratar: pelo fone: 44-3959.

COMPRA-SE
Casa ou terreno bem localizada,

na Trlndade ou arredores.
Telefone 33.1'845 - CRECI 1456.

VENDE·SE ARMAZÉM
Com todo o estoque, no valor de Cr$ 25.000,00. Tratar pelo
fone 22-9879 falar c/ Sininho no horário comercial.

BARBADA

.. --,----�-----

LI PEZA DE FOSSA'
-
,--

E OESINTUPIMENTO EM GERAL
Tratar: rua Max Schramm'- antigo' Posto 5

Estreito - F.lonanópolis - fones: 44-4140 e 44-1996.

Vende-se dois terrenos�e praia I.ocalizados no Balneário Daníel.;
em Canasvieiras.

.

.' :�" f
Tratar pelo fone 44-5600 ou 44-3860 c/Jliilton.

.

VENDO TERRENO· CANASVIEIRAS

Metragem 14x'35 metros, 4!1Om2. Próximo do Club� ao'a
Oficiais.da Polícia Militar, Por Cr$ 350.000.00. Aceita carro
por parte da dívida. Tratar pelo fone 44-0963.

Construlmos com financiamento a casa que você idealizou, em
qualquer ponto da cidade. Tratar: R. Felipe.Schmidt, 27 - sala 211 -

Fone: 22�234.

CASAS DE ALVENARIA
li,

VENDE-SE!
(BARBADAS DE IMÓVEIS)

APTO NOVO, centiO;-de entrada acêità:se carro e terras, e assume
Bco 7.804,00 p/mês.
SIno 72 mil m2 p/ 230 mil, e

CASAS - Diversos locais"'podendo fmanciar.". Ugue 22-7488.

"OESTADQ
RIO DO SUL :',

. "., ...

,'ça Nereu F!amo� ti2

Fone: (0478) 22-0224·
Telex 0473167
Cabine Pública

"OESTÀDO
BLUMENAU

Rua 7 de Setembro,"967 .

1.0 andar" S/14
.

..............�pF.:�����;�.0:.6.�•.�.�.�.�ij��;.'�...�_..._���.-.�,
.--,.. ,

DrrAPESSA DECORAÇÓÉS LTOA:

.

COMÉRCIO DE CARPEtS�' tAPETES' EM GEÃAL�
.PRESTAÇÃODE SERViÇOS DE COI,..OCAÇÃO EM
CARPETS E PISOS" LAVAÇÕES 'E TAPETES E
FORRAÇÕES NO MAIS MODERNO SISTEMA.
Rua Si:intos Saraiva.--S35 '- Fones -3709 44-2298 -

Estreito - Florianópolis'
._-,

.

--_._.__ ._ '_ ... _--_._-"----_._--

- - -

.. _ ---_._-

,CACHORRO DESA ARECIDO
1

Desapareceu uma pequena cacho rinha branca, Poodlet
miniatura, pesando 1',5 k. Gratifi a-se por informações.
exatas, telefonar p/22-6628 no ho ário comercial.

..

__ ._ .. __ .. L_,_, .... , .. _ ..
_

CERTIFICADO EXTRAVlADO-----
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do veiculo marca Che
vrolet Opala, ano 1971), placa SE-0231, chassis n.o 51469 -

KB105181, pertencente ao Sr./Antônio Scussel.

EXTRAVIO ÔOCUMENTOS-
'Extravio documentos caminhão marca Scania, placa GBl120, ano
77, chassis 50230, cor laranja, com 'carreta, placa GB2144 ano 74
pertencentes a José Marcírio Ronchi de Tubarão.

ExtRAVIO Oe-DOCUMENTOS
Do veículo maréa caminhão'Ford'F 600, cor turqueza reaT;'chãssis
LA7CMD 00287 placa JE 0255 de propriedade do Sr. Dilmo Prá.;

.

Braço do Norte, 1() de maio de 1979

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviada uma bolsa, com todos os documentos, incluindo um
talão de cheques da agência do Bradesco no Estreito, pertencente
a José Recieri Duart�. Tratar pelo fone: 44-1488 ou 22-2900.

_L_ ..

. � - _"- -------

DOCUMENTOSPERrnOOS
Fo ram perdidos os seguTrit,es documentos: Carf�ei�ra-d�E!�Mo
torista, Carteira de Identidade, Título Eleitoral e CPF, per
tencentes ao Sr. VILSON ANTONIO MAZZARDO, residente
em Descanso-SC.

Foi extraviado a carteira de motorista de Nor
ton D'Alácio êamlsao.

'

DOCUMENTOS 'EXTRAVI D'M
-

.

-Forarn extraviad.os todõS os documentos do _elcolo .�Em:M9 cor
vermelho-vinho. e mais Carteira de Habilitação. Carteira de Identidade, Tftulo
de Eleitor, C.P.F. de p,ropriedáde dO SR. INOC�NCIO CHAVES DE SOUZA'
NETO. .

Tratar à Rua Major José Augusto de Faria, 9
Fundos Clube 12 de Agosto.

� --- -� .. - ---

DOCUMENTOS PERDID.OS

Foram perdidos todos os documentos do Dodge Dart 1800
ano 75, cor gelo, placa NA 9175 de propriedade de Cre
noube Mário Basso Simon.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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APARTAMENTOS/ ·PROPRIOS PARA

EM LANÇAMENTO
CASAL

COM QUARTO, SALA, CI,RCULAÇÃO, B WC SOCIAL, AREA DE SERViÇO
E GARAGEM.
DETALHES: PISO VITR!FICADO, AZULEJOS

LIZADO"AGUA QUENTE, PIA
DECORADOS ATÉ O TETO, GÁS CENTRA/INOX, METAIS C�OMADOS, ETC ...

ENTRADA Cr# 17DD.DD E
2.·290,0 O

MENSAIS'*'
TEM MAIS: GAl'!

.

2
.

E
o :Gf." 'RIIIAT.'\'A. "(IIIOR PREC;O ."OR III DA .EGIAO, ,'LIJ"'NAC;ÁO O'RJTA E" TODAS AS
E 'f!DENC.IAS IIIAO TE .. 'AGA"EIIITO D[ CHAV[S I: "fERA o "ELHOR ACA8A"ENTO.ul CONS·AGRADODA CONSTRUTORA PAEDIBENS� .,

'

..

LO Cf;. L: f.X TRE .... COM A SORIIETERIA .cARAMBA. JUNTO A .. V BEIRA "AR NORTf. .,[XA 'SE si>'.OUCAS UNIDADES •
,

CONSTRUÇÃO E VENDAS QIAETAM'ENTE PELA:

!J�� :�:���!�)��:�::�::�:::::::� i��liária

* PAGAMENTOS RELATIVOS A POUPANÇA.

VENDE-SE APTOS

Apartamentos rec�m-construípos, 1 unidade por andar.
Bela vista panorãmlca da Cidade e Baía Norte. Aptos c/3
quartos, living, .cozinha, área de serviço, banheiro social, .

garagem e área de recreação. Pequena entrada e o saldo
financiado. Informações: NAVEGANTE, Rua Santos Sa
raiva, 1975. (CRE;:CI 132) Fone 44-27q4.· ( .

.��������....�.. �
H DE 0118US

r:

,

....... "_'''AM-'O'_12:30 '

Hor•• ow.... 07:31)· 1 =-. .
. 15GO· 17GO. 18GO hora.

Hlririoa1_""'.' 07""· aa:ió· lOGO· 13GO· 15:30 ·18:30
: aGOIÍor.

HcIr6i'. CIno EltllCÚlivo . 1'" .....
.._'�"'A""I 1,,'1; , ,

Hor*. OW-. DIGO· tOGO· 12_' 13GO· 15GO .,8GO·'_"
Hor6r.I.ltllldi*ioa '.OIGO ·07Gt· OSIGO· 13:30· 16GO· tlGO

· ,

: _
,

aGI) hOr.
Hor*Ioc.rroE_ivo.· 07:31)hor.

.
.

.
DI...... " I',"ARA c:.ritiIIIe.

.

Hor*io c.roE_. 07GO horae
.

.

Hor*ioa 1_........ 05:15, 07:15 ..09:15 . 11 :15 . 13:15 ·.15:15
.

17:15·19:15· 2.1 :15·23:15·00:45 hor·_
.� ..AIIA .... I .,,111; ,

, Hor*Io c:mo,E_ti_· 17GO horae
, Hor*ioa I�"'., 05:15·07:15· 09:�· 11 :15·13:15·15:15

.

17:15·19:15·21 :1,5 ·23:15·00:45 hor.
· ..... ,. 1,1'1 ..AlIA .........
Hor*. Diret.· lOGO. 14GO horas

· Hor*iall_......iaI· 05GO· O9GO' 12:15·13:30 ·'''-:30·16:30 ,.

1
. 111:30 hor..

.

Hor*Io c.roE_ti"": 18 :15 honIt
, .........AIIA�"gli,;
: Hor*. OiretOl' 07GO. 19:45 hor..
, Hor*iaI Intermedillrial' 05:50· 08:30 . 09:30 . 1 íl:30 . 1500 . 17GO

I .'
18:30 hor•.

, Hor*io c.ro E...a.tivo· 07:30 horae
:DlC........A..A .........;
Hor*Io Co_ioMl di"lo, leGO honII

I Hoo*Io Leito diá<1o, 16:30 horae
DI ...........A..AC,__
Hor.ioCo_io...1 diá<io, 19:45 ho....
Hor"io Leito di.io. 2Ó:l 5 horae

'

DI c.........AliACtIridN,
Horlirio ConveticioNl diério, 16GO honII
Horário Leito diá<io. 16:30 honII
DE c...... 'A..ACriciIoIM,

.

Horério Convenêio.... dWrio. 02:45 hor.
ttor.io Leito di.io, 03:10 hor..
DE F II ..AllAc-...UO....,. · 0600 hora.
DIE UO c:.n.t "A"A F · 06GO horas
.. Flori

"

N '''AIlAUO ,..... 17:15 horas
DE'" F ARA 'Ior ,.,. 01� hor..

.

DE Flori
"

N ..AlIA • 16:30 hor.
DIE ..............AIIA Flori 11,.1"'· 06:30 hora,
DI ,�. 1,.r,"AIIA ........... V · 2.UIO hora.
DIE V F.......PAPIA"_' tI GO hora.

· DIE AIIA lIie 1...... 08GO.! 1:30 hor.
DlL 'AIIA · OIIGO.16:30honII

·

DI I'lorid t, ••
" ..A..A.....

\

Horlirial Conwncioneil· 05GO· 05:15· 06GO· 01:15·01:30·08:30
09GO· 09:10·09:15· lOGO· 11 :15·11:45 '

12:15·13:00 . 13:15·13:30· 14:30· 15:15
15:30· 16:30·17:(5·18:30,,·19:15·.19:30
2OGO· 21 :15·23:15.00:45 hor..

DIE ,.., ..AlIA ,.., ......1••
HorériOl Conwncionail· 01:50·03:30·04 :45 . 06GO . 06:45 ·07GO

07GO· 07:15·07:45·08:15· O9GO· 09:30
09:50·1000·10:15·11 :25·11:50·12:30
13:50 ·.14:20·15:15 ·15:50·16:56 ·17:20
18:15·19:50·21:50 e 23:50 hor..

EmPRfsiSV'iÁnTO AnJO DA GUARDA lTDA.
Centro· Estação Rodoviária - Fones: 22-3682 - 22.7493.22.2172
Estreito· Rua Santos Saraiva, 449 . Fone: 44-2935
Campinas· Av, Jpsué Di Bernardi, '50· Fone: 44-2400

i I

;

• A ONICA EMPRESA DESTA CIDADE
PARA PORTO ALEGRE QUE TEM

SANITÁRIOS
EM TODOS OS ONIB,US1 !

i
,

I
.

I;- r � !

r

.

. HoRARIOS DE FiLORIANÓPOL:IS PARA;
PORTÓ ALEGRE· ARARANGUÁ· SOMBRIO· S. ROSA· VILA S.
JOÃO· OSÓRIO. 00,15·6,00·8,00· '10,15 ·12,00 ·14,30 ·18',00
20.00 . 24,00

.

PORTO ALEGRE· 91RETO - 22,00 e 24,00 horas.
PORTO ALEGRE· LEITO· 22,15 horas. .

TUBARÃO· 00,15 - 5,00·6.00·7,00·8,00 - 8.30·10,15·10,30 ·12,OÓ
·13,00,·14,30 ·15,00 ·15,30 ·16,30 direto ·17,30 ·18,00·19,00-
20,00 - 21,30,·22,15 Leito· e 24,00 horas.
CRICIÚMA· OÓ,15 - 6,00·7,00 - 8,00·8,30·10,30' 12,00·13,00·
14,30·15,30·18,00·20,00·21,3· - 24,00 hs.
LAGUNA ·00,15·6,00 ·6,30 ·10,00 ·12,00 ·14,15 -17,15 ·18,00·
20,00 horas.
IMBITUBA· 6,30·9.40·12,45: 15,15·17,00 horas.
LAURO MULLER· 10,30 . 15,00 horas,
IMARUI - 16,15 horas. .

Para sua tranquilidade e bem estar, prefira ônibus com TOALETE a

bordo,

"

__ �., �� �r-------------------------------------------�

ATENÇÃO - Temos 3 apartamentos e venda no Edifício'
mais lindo de Coqueiros, o GIRASSOL,. com 2 quartos'

.,

amplos, BWC social com água quente, sala grande em L.
com sacada, cozinha com ág'ua quente e gás centralizado,
área de serviço grande, BW0 de empregada. No térreo tem .

jardins; floreiras, área de recreação e garagem.
1.0 - Entrada 145.000,00 e 8.498,00 mensais
2.0 - Entrada 230.000,00 e 6.500,00 mensais
3,° - Entrada 271,000,00 e 6.500,00 mensais.
OBS: Em todos os três poderão ser estudaaâ's novas for
mas de negócio.
- Vende-se er:n Coqueiros - Apartamento novo .com
quarto, sala, cozinha, BWC, área de serviço e garagem. '

Possui synteko, Entrada a combinar; aceita-se carro de,
'valor media como parte de pagamento.
'- Temos para 'Venda -em Coqueiros, apartamento com 1
e 2 quartos, demais dependências e garagem. Aceita-se
'terreno ou carro como parte de pagamento ou então
'facilita-se a poupança. Entrega para 90 dias..
- Centro - Temos também à venda apartamentos peque
nos, médios e grandes com poupança fixa em ?4 �ese� e_
não cobramos pagamento de chaves. Venha ver estas 'faci
lidades e comprovar o melhor "reço da praça.

.....,.

APARTAMENTOS
VENDA E .ALUGUEL

i

- ALUGUEL: Fone 22�2804.
- Temos para alugar em Coqueiros, apartamento com 1

'I} quarto, sala, cozinha, BWC: área de servlçó, garagem e

ifl f!'�r;16��'e?::s3.70��G';r·assol -'Apartaní��to ampi� de 2
� "

: qua�tos, sala grande em L com' sacada, BWC social, com ,

água quente, cozinha com água quente; e gás centralizado, 1
área de serviço, garagem, BWC de empregada. Cr$ j5,244,00

. .�

LJ.
.\ �

r
I

, ..

@l PRIDIBENS· ,m la incorporadora, �onstrutora e imobiliária
.:J a::. Av. Rio Branco. 104 - CÂECI 131 .'

,

PREDIBENS Fones - 22-6099, 22-6756 e p·4769 .

C A n ·lmOYEIJ
,

Rua Deodoro, 22 - 1,° andar - Conj. 11 - Centro
Fones: 22-8588 - 22-9514 c 22-8026 - 22-1179,

CRECI 180 - 1 P REGIÃO - SC

VENDAS

057-CS - CASA ALVENARIA CAPOEIRAS - c/144m2, sala,
living, sala de jantar, copa, c9zinha, dep. de empregada,
lavanderia, 2 quartos, suite, 2 banheiros, garagem

- Preço
Cr$ 850.000,00 sendo parte financiada..
055-CS L Casa com Living, sala de jantar, suite, dois quar
tos, Bwc, cozinha, dep. de empregada, quintal, iilrdim,
garagem, entrada Cr$ 650,000,00 a combinar - saldo finan-
ciado com prestações mensais de C�$ 4,130,00. .

053-CS - CASA DE MADEIRA TRINDADE - Sala, dois quar-
.

tos, cozinha, banheiro, garagem - Preço Cr$ 200.000,00 a

combinar.
035-CS - CASA DE ALVI=NARIA I;STILO COLONIAL - Loca
lizada na Chácara Fabiaria - Km 198 - Biguaçú - com salà,
três quartos, copa, cozinha, churrasqueira, área cons
truída 100m2. - Terreno com-2.156m2, entrada facilitada e

sal.do financiado - Preço Cr$ 950,000,00.
063-AP - APARTAMENTO COQUEIROS - Com sala, dois
'quartos, banheiro, cozinha, área de serviço, garagem -

Poupo Cr$ 200.000,00,
060-AP - APARTAMENTO CENTRAL - com sala; dois quar
tos, Bwc, cozinha, área dEi serviço, dep. de empregada,
garagem. Preço entrada Cr$ 450.000,_P0 i':I combinár saldo
com prestações de Cr$ 7,300,00.
059-AP - APARTAMENTO NA TRINDADE - Sala, 3 quartos,
cozinha, Bwc, área de serviço, box para carro·- Preço Cr$
530.000,00. prestações Cr$ 5.029,00 mensais.
055-AP - APARTAMENTO CENTRAL - Sala, dois quartos,
banheiro, cozinha - banheiro· garagem, dep. de empre
gada - Entrada Cr$ 150,000,00 facilitados - saldo finan-,
ciado CEF,

.

040-TL - Terreno praia dos Ingleses, área 544m2. Preço Cr$
140.000,00. /

Mudanças locais, nacionais e internacional'

claudia
a mudança bem dirigida

Florianópolis: Rua Arno Hoeschel, 6::
Fone: (0482) 22·4102

TERRALAR IMÓVEIS'
_. CRECI937

RUA MAX SCHRAMM N.o 190 - ESTREITO
FPOLlS - FONE 44-3745

VENDE-SE
CASA - De alvenaria nova c/_150m2 por Cr$ 550.000,00.
TRINDADE - otimo·terreno a 50 m da Eletrosul c/377m2 por
Cr$ 300.000,00.

.

BARREIROS - Ótimo terreno por Cr$ 45.000,00
BARBADA DA SEMANA - CENTRO
Ótimo apartamento ao lado do corpo de bombeiro c12 '

quartos, sala, cozinha, banheiro e dependência de empre-
gada por Cr$ 450.000,00 à vista. .

CASAS PRÉ-FABRICADAS - Construímos sua casa de
praia c/1 0% de ENTRADA, fazemos'tudo incluído no preço
(ÚNICO INCÓMODO PEGAR A CHAVE)
TRINDADE - Atenção ELETROSUL, vendo. uma área em

frente ao portão de, vocês c/23mx150m.
.

. SiTIO - Ótimo sítio a 40 mino do Centro com 280m2.
., . I

,�

.� .._.---� .. -�_ ..

1
,

•

.

-

ALÜGA
(--

-- '-._-�- ..... _- _ .. - _-.

01 - Apto. Centro - 1:0 c/Dep. de Em-p-regada-_:_
4.500,00
02 - Apto, Trind. 3.0 c/Garagem Dep. 'Emp. -,

.!6.000,00
.

','
03 - Casa - fins comer.R Frei Caneca -7 peças--:-
6.000,00 ,.

04 -Conj. c/2salas - 50,50 m2 - Edf. Alfa Centauri

�l�tele!oi'i�e �oíiinas e mobiliadQ.::::-.8.5()15,.60::;·
--VENDE

01 - Apto. Centro -'::3. o __:_ 4;80.000,00
-_

02 - Cinco Casas (Kobrasol) de 173 a 203 m2 -

Preços desde 850.000,00 até 1.200.000,00. (todas
OK): ..

........ ..
. .. -.- .. � .,_-

03-- Sala Ceisa Center - (42,92 m2)-:' Poupo ...=:-'
80.000,00 saldo 3.831,00 mensais.

.

04 - Casa Estreito OK - 3.0 (1 suíte) e demais dep .• 'I
� 980

__ ,0_QO.lliL .._
. _:__- . ---_j

--05--:-êasa Trindade - 240 m2 --�xcel;nte n�góci;;-
- 1.890.000,00

'

, 06 - Ponto BeiraMar Noíie,-1.000.000,OO (facili-
tado).

.
.

OESTADQ....
- _"

JOINVILLE
Rua do Príncipe, 33Ó

7:,����Ed. Manchester, 1,° �ala 101

Y' Fone :.(0474) 22-2733
Telex 0474110·

llEPRESENTANTE EXCLUSIVO PARA
SANTA CATARINA

RECOSUL, Representações e Comércio Sul Ltda.
Rua Sete de Setembro n.o 11 - Telefone 22-7006

Florianópolis· SC .•

ACEITAM;8$ REVENDEDORES PAR'A O ESTADO

_-..,,;0-...
'

�- ---..,_
..

-,,-=-----........... "'._..........__...,.._-.,..

r"
· ."",

PO DE PEDRA
•
E PEDRISCO'PARA

.,

JARDINS E PATIOS

FONE 33.1302 FLORIANÓPOLIS
PEDREIRA RIO TAVARES. S. A.

oESTADO
BRUSQUE

Entrega domiciliar na gran.de Florianópolis
Peça pelo fone 33;:0124

"

EM MATÉRIA DE REFRIGERAÇAO

PROCURE TOMAZ
QUE GARANTE O QUE FAZ

.,OESTADp
LAGE�

Àua' N€reu Ramos, ,7�'
:�&�....andá?�sal� .1f,&Q-;C�pt�ná�iç "

Fone: (0492í 22-3226
Telex 0473257

I.

RUA SÃO JOAO BATISTA, 60
FON E 33-1768

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



20-

Fica na Oscar Freire, como na Afora os bares, restaurantes,
Oscar Freire fica o Oscar (assim boates e não sei mais o que, os
mesmo, com esse acento no O), espetáculos se sucedem de ma
um restaurante delicioso e ba- neira espantosa, com mil varie
rato (se é que lhes interessa) e dades, água na boca de todos os
que é a empapuçante moda (é gostos. E as peças de resistên
incrível como em São Paulo cias deste final de semana fica
tudo gira em torno do que está ram por conta de duas apresen
ou 'deixou de estar em moda), tações, ambas intemacionalís
com comida tipo caseira, aonde simas: o balé do século XX de
o charme fica por conta da ba- Maurice Béjart, enchendo pelo
nana frita com farofa. . . ladrão o Teatro Municipal e o

• show de John McLaughlin e Eg-
E quase ao lado, porém já na berto Gismonti, juntos numa
rua Haddock Lobo, � Churras- única noite paulista, no ginásio
caria Rodeio continua sendo o da Portuguesa.
ponto de todos aqueles que pre-

'.
•

tendem acontecer e comer uma Enquanto isso, os cariocas vão
picanha alucinante acornpa- chegando e dizendo que o Rio
nhada de uma salada mais não tá com nada, que não há
ainda. É das' únicas casas que segurança alguma, que a vida
continuam sendo freqüentadas, noturna. mfngua a cada dia, e
sem que deixe de estar ou não que a decadência decorrente de

E hoje todos só querem falar - em moda. uma série de loucuras, via arina,
e ir - a um tal de The Gallery, via veia, é a mais triste reali-
que é o que de mais chique existe dade. Pra terem uma idéia, esse
em termos de noturnidade Entre os mis barzinhos pra ra- colunista, que era um fanático
verde-amarela -'- dos lugares paziada, na rua Maranhão pelo Rio, vocês sabem (a sua
mais sofisticados do mundo, inaugurou ainda noite dessas, o formação, e da coluna, é toda
não dá medo em afirmar. É res- Dama da Noite com todo o jei- conseqüência dos cinco atias
taurante, é bar e é boate. Entre tinha pra pegar --pra ocupar o que tanto passou no Rio), há
outras atrações rnis, lá pelas lugar que foi do Lei Seca, incor- mais de ano e meio que não con
tantas, abre-se uma cortina porado às casas que já eram. E segue pôr os pés naquela cidadedrapeada e surge num palco outro que não consegue deixar que, apesar dos inúmeros pesauma orquestra com não sei de ser é o Happy Days, privé, res, continua linda _ ainda
quantos figurantes, no melhor que só se consegue entrar acorn- outro dia vi na Man
estilo dos,anos 40, executando. panhado de sócios - e ao aden- chete .

Consumido que nem água, o livro do

,Hugo Abreu, O Outro Lado'do Poder,'
no '.momento passando' rápida tempô
ra'da de 20 dias do lado de lá das gra

,;des. ,:,.'
--,�t

.

Prenderam o autor por ter dito certas

,coisâs que pão deveriam ser ditas-: no
êntanto, ,não censuraram a obra que
acabou, por causa de todo o escândalo,
decorrente, em best-seller que,' em,
condições normais, teria passado pra
ticamente despercebido" pelas novi

dad�s que náo trás. i
',,:_-'_< �', .

o show que a Ilha verá

Aconteceu o reverso. Se antes
era o paulista que se mandava
pro Rio a fim de se divertir, hoje
é o carioca que vai a São Paulo
pra se soltar. E todos vão a São
Paulo.

Quer dizer, ir à desvairada pau
licéia a fim de se divertir, antes
de mais nada tem que encher
bem enchido o bolso e a bolsa
porque a coisa lá é caríssima. A
não ser que seja bicão ... Pra
bem se ouriçar, freqüentar o

lugar da moda - que amanhã
talvez não seja mais - tem-se

que desembolsar - e bem.
Raros são os lugares que ontem
eram ditos como o must e hoje
continuam a mil. O tal do pub
Victoria. ou mesmo o L'Ab
sinthe, que tanto sucesso des
pontaram, em questão de meses

foram incorporados aos locais
de saudosa memória.

•

O motivo principal da ida a São
Paulo, aliás, o convite partiu
exatamente daí, "foi a estréia do
show do John McLaughlin e do

Egberto Gismonti, que já está.

percorrendo o Brasil. De São
Paulo, aonde estreou pruma
empolgada platéia que não eco

nomizou' aplausos, o show se

guiu pra Belo Horizonte, Brasí
lia, Rio. De lá vai pra Curitiba
de onde vem pra Florianópolis
(no dia 23 de maio, às 9 da noite
no Ginásio Charles Moritz),
daqui seguindo pral Porto
Alegre, de lá se mandando pra
Buenos Aires.

A participação de Gismonti em
si não trás novidade alguma, o
cara é bom, vocês sabem, ainda
no ano passado o florianopoli
tano teve a satisfação de vê-lo e

ouvi-lo. No entanto .após uma

hora de som gismontiano, entra
o McLaughlin e sua guitarra
maravilhosa, fazendojusa fama'
de ser o maior guitarrista do
mundo, acompanhado de L.
Shankar, sobrinho do Ravi, to
cando violino elétrico. Uma
loucura que leva a platéia ao ex

tase. Aliás, ali tudo é altamente
elétrico. inclusive um berimbau
que alucina. O cara se faz

acompanhar de piano, percus
são e bateria. E eles literalmente
destroem qualquer conceito ca

reta relacionados aos instru
mentos que se dedicam.

E esse show, já disse, numa des-

São Paulo pra vocês
Glenn Miller e outras saudades.
É fantástico.

trar o cara fica logo associado a
felicidade reinante.

. '

IObn Mclaugblln
vIsto pela

Pentax da coluna.

sas C-oisas Rue a gente não en- fim, ficará incluída na rota de
tende, vem a Florianópolis - e todos 0S internacionais que pin
conforme o sucesso de bilhete- tarem pelo Brasil e vierem ao

ria, a nossa cidade, até que en- sul.

Fre i ri nhas da Ordem das
Paulinas dia desses se dirigi
ram ao Colégio Catarinense a

fim de papo em geral com os

alunos.
*

Lá pelas tantas, elas J;esolve
ram malhar o pau em cima da
televisão, dizendo que a ra

paziada não de'veria deixar se

levar com os anúncios veicu
lados que não conduziam a

nada, Que os meninos, por fa
vor não se envolvessem pelo
con'sumo barato que as tele
visões tanto propagam.

*

Foi o tempo suficiente prum
pigarro pra, ato seguinte,
abriretp suas bolsas e passar a

vender, de cadeira 'em' ca
deira, pub licações, "lem
brancinhas", com vistas ao

dia das mães ... "Custa só 25
cruzeiros", justificavam
elas ..•

*

.os alunos não sabiam, pórém
concluíram: são as tais "frei
rinhas propagand,as" .. ,

Cesaca garanteaqualidade
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CERÀMICA SANTA CATARINA S.A. Criciúma·SC

SINDICATO DOS TRABALHADORES
RURAIS DE ÁGUAS MORNAS

AVISO

Será realizada eleição no dia 19de agosto de 1979, nas
seguintes localidades; Sscola Estadual da I?calidade de
Santa Cruz da Figueira;. Escola Estadual de Vila Teresópo
lis' Escola Estadual de Santa Isabel; e Escola Estadual da
lo�alidadt da Fazenda do Sacramento 1.8(primeira), para
composição da Diretoria, Conselho Fiscal e Delegados
Representantes, devendo o registro de chapas ser apre
sentado à Secretaria, no horário de 8,00 (oito) às 16,00(de
zesseis) horas, RO período de 20 (vinte) dia� a cont�r _da
Publlcaçác deste Aviso. Edital de Convocaçaoda elelçâo,
encontra-se na Sede desta entidade e nos seguintes lo
cais: Prefeitura Municipal do município, casas de comér
cio do munícíplo."

Águas Mornas, em 15 de maio de 1979.

Wilibaldo Kirchner
Presidente do Sindicato

I.C.C.
INDÚSTRIA CARBOOuíMICA CATARINENSE SA

AVISO
FRETE RODOVIÁRIO E SERViÇO DE TRATOR

TOMADA DE PREÇOS

A Indústria Carboquímica Catarinense S.A. - I.C.C., con
vida as firmas interessadas em participar �a "Tomada de

Preços" relativa ao transporte,. conserv�ça? de est,r�da,�
rechego dos rejeitos de sua unidade de ácido sultúrlco ,

o "óxido de ferro" ,em Imbituba-SC -Para'as9:00 horas do
dia 10 de junho de 1979, apresentarem proposta na sede da
mesma.

.

.

tAs firmas interessadas deverão enviar ao Departamen o

Comercial da lndústria Carboquímica Catarinense S.A. -

I C C situada a rua Manoel Florentino Machado, 298, mu
�i�ípfO de Imbituba, Estado de Santa Catarina, telefone
(0482) 55-0155, a partir do dia 1,6 de maio de 1979, �o
horário comercial, representante e portando credenciai

para inteirar-se do local e servi9�s a ser�m contratados,
bem como para receber as condiçôes gerais para apresen-
tação da proposta. .

Deverá o representante trazer ainda os seguintes docu
mentos para fins de cadastro:
- Contrato social ou estatuto

'

- Cópia da ata que elegeu a atual administração (caso de
SAl·
- Inscrição CGC e junta comercial:
- Referências comerciais e bancárias.

. I
-:- Cópia dos 3 (três) últimos balanços.

.

- Relação de obras executadas e lista de equipamentos.

A Dliretoria

ESTA'DO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO

INDAIAL

EDITAL DE CITAÇÃO COM O P.RAZO DE 30 DIAS

.,

O DOUTOR HAMII!;TON PUNIO ALVES, JUIZ DE DI�
REITO DA COMARCA DE INDAIAL, NO ESTADO DE

SANTA CATARINA, NA FORMA DA LEI, etc.

FAZ. SABER, aos que o presente edital virem e a quem interes

sar possa e' principalmente ao Senhbr BRUNO MASSANEIRO, que
se encontra em lugar incerto e não sabido, que foi ingressado neste

Juizo um processo de execução fiscal de n.? 3.427, em queé autora
a Fazenda Nacional e devedor BRUNO MASSANEIRO, conforme
certidão de dívida ativa n.o 79/78, Série 0.0., registrada sob n,O 79,'
às fls. 79 do livro 1, em cujo processo foi requerido pelo Dr. Promo- .

tor Público a sua citação por edital e pelo MM. Juiz �oi proferido o

segwinte despacho: "Cite-se por edital, com o pr�o de 30 dias",
para que o referido devedor efetue o pagamento da Importânciade
Cr$772,40 (setecentos e setenta e dois cruzeiros e quarenta cent�
vos), acrescidas de juros, correção monetária, custas e .d�mals
cominações legais; tendo em vista a certidão do Sr. Oflc�al 'de
Justiça às fls. 05 verso. Por todo o exposto, mandou o MM. JUIz que
se expedisse o presente edital, que será afixado no lugar de cos

tume deste Juízo e publicado por uma vez no "DiáriodaJu�tiça", O
réu terá o prazo de dez dias para contestar a presente açao, caso

não o fazendo se presumirão aceitos os fatos articulados pela
autora. E para que chegue ao conhecimen!o de todos e es�ecial
mente ao réu supra citado, mandei expedir o presente editai na

torrna da Lei. Dado e passada nesta cidade de Indaial, aos dezes
seis dias do mês de abril de hum mil, novecentos e setenta e nove.

Eu, (ass. ileglvel) Escrivão o datilografbi e subscrevi.

HAMILTON PUNIO ALVES
JUIZ DE DIREITO

VOLNEI IVO CARLlN
Juiz de Direito, em exercício.

,

JUiZO DE DIReiTO DA QUARTA VARA
CIVEL DA COMARCA DA CAPITAL

EDITAL DE PRAÇA COM O
PRAZO DE DEZ (10) DIAS.

(art. 6.°, da Lei 5.741, de 1.°/12/1971).

-Venda em praça única no próximo dia 22 de maio, às 10

horas (valor não inferior ao saldo devedor que é de Cr$
1.006.147,17 (hum milhão, seis mil, centoe quarentae sete

cruzeiros e dezessete centavos).
Local: átrio do Patácio da Justiça - porta lateral sul.
Processo: Execução n.o 118/78. A.: APESC - Associação
de Poupança e Empréstimode Sta. Catarina. RR.: CARLOS
ROBERTO TELLES PIRES BITTENCOURT e s/mulher
MAIZA CARMEM FEIJÓ BITTENCOURT.
Bens: Uma casa de n.o 19, localizada no Conjunto residen

cial Canasvieiras, em Canasvieiras;, com a área total de

190,434m2 área privativa de 137,75m2, área de uso comum
de 52,684m2 e a fração ideal do terreno corresp<;>ndent� �
0,05% do total do terreno, situado no distrito de Canasvíeí

ras, neste município'com a área de 3.010,240m2, co.m as

seguintes confrontações: frente, coIl) terras de Marinha;
fu ndos com a Avenida Central de Canasvieiras, em 24,40m .

em linha reta e com 25,30m. em linha oblíqua; de um lado,
extrema com terras de herdeiros de Carlos Gasenfort,
onde mede 105m. e do outro lado, com herdeiros de João
Machado Pacheco Jr., com 96,50ms. livre e desembara·

çaélo de qualquer ônus. O respectivo título de propriedade
anteriormente registrado no Cartório competente no livro

3-F, fls. 124/5, sob n.O 9.996, encontra-se registrado atual
mente no livro 3-J, fls. 139, sob n.o 11.598, ambos el)l data
28-11-75 e a construção averbada à margem da 'referida

inscrição e atualmentematriculado sob n ,°2.254, no 2. °Of.
de Reg. de Imóveis da Capital.
Se os devedores não forem encontrados pelo Sr, Oficial de

Justiça, ficam, por este, intimados da data acima.<
'

Florianópolis, 09 de maio de 1979, Eu, Pedro Soares de
Oliveira Júnior, escrivão, o subscrevo. -

o PROGRESSO DA
REGIÃO DOS CAMPOS�·DE LAGES
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OESTADO �. Fpolis, 15/Maio/71
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EXIGE AS BRS 475 e:282

,

SAC,IA AvíCOLA S.A.
C.G.C. n.O fO.313.205/0001-54

SOCIEDADE ANÓNIMA DE CAPITAL ABERTO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA REALIZADA

AOS 28 DE ABRIL DE 1979
ATA N.O 24

)
Às 10,00(dez) horas do dia vinte e oito de abril de mil novecentos e setenta e nove, em sua
sede social na Estrada Chapecó-São Carlos, n.O 3.600, na cidade de Chapecó, Estado de
Santa Catarina, reuniram-se em Assembléia Geral Extraordinária os acionistas da SADIA
AvíCOLA SA, que representavam mais de dois terços do capital social com direito a voto,
cõnforme se observou pelas assinaturas constantes do Livro de Pr�sença de Acionistas n.o
1 fls. 21V. e 22 com as declarações exigidas pelo artigo 127 da Lei n.o 6404/76. De acordoc�m o dispost� no Estatuto Social, assumiu a direção dos trabalhos o Sr. Attilío Francisco
Xavier Fontana, Presidente do Conselho de Administração, o qual, verificandõ a prese�çade "quorum" legal declarou instalada aAssembléiae convidou a mim, Juarezde Magalhaes
Rigon, para secretário. Abertos os trabalhos, o Sr. Presidente comunicou aos presentes
que o Edital de Convocação tinha sido publicado· no Diário Oficial do Estado de Santa

_ Catarina, edições de 17, 18 e 19 de abril de 1979, no jornal "O Estadq", de Florianópolis-SC,
edições de 17, 18 e 19 de abri I de 1979 e no jornal da Capital do Estado de São Paulo,
"Gazeta Mercantil", edições de 17, 18 e,19 de abril de 1979, e pediu-me que o lesse, em voz
alta, cujo teor é o seguinte: "SADIA AVICOLA S.A. - C.G.C. n.o fO.313.·205/0001-54 -.CQMPANHIA ABERTA - ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA - EDI:TAL DE CONVOCAÇAO,
São convidados os senhores acionistas desta Sociedade, a se reunirem em Assembléia
Geral Extraordi nária, a realizar-se dia 28 de abril de 1979, às 10,00 (dez) horas, em sua sede
social sita à Estrada Geral Chapecó-São Carlos, n.O 3.600, na cidade de Chapecó - Estado
de Sa�ta Catarina - a fim de discutirem e deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia: - 1 -

Homologação do aumento do capital social de Cr$ 196.000.000,00 (c�n!o e noventa � seis
milhões de cruzeiros) para Cr$ 210.000.000,00 '(duzentos e dez milhóes de cruzeiros),
mediante a emissão de 14.000.000 (quatorze milhões) de ações exclusivamente preferen
ciais, sem direito a voto, do valor nominal unitário de Cr$1,00 (hum cruzeiro), subscritas e
integralizadas de acordo com o deliberado pelas Assembléias Gerais'Ordinária e Extraor
dinária de 16.03.1979. 2 - Alterações Estatutárias Conseqüentes. 3 - Outros assuntos de
interesse da Sociedade. Chapecó SC, 16 de abril de 1979. (a) Attilio Francisco Xavier
Fontana - Presidente do Conselho de Administração". Lido o Edital, o Sr. Presidente
informou aos presentes que o Aviso aos Acionistas, para o livre exercício do direito de
preferência na subscrição de Ações, tinha sido publicado nos jornais: Diário Oficial do
Estado de Santa Catarina, edições de 20,21 e 22 de março de 1979, no jornal "O Estado" de
Florianópolis-SC, edições de 20, 21 e 22 de março de 1979 e no jornal da Capital do-E�tadode São Paulo, "Gazeta Mercantil", edições de20, 21 e22demarçode 1979.lnformoualnda,
o Sr. Presidente que, decorrido o prazo dado as senhores acionistas para exercerem o
direito de preferência na referida subscrição, verificou-se a existência de um saldo não
subscrito no total de 476.339 (quatrocentos e setenta e seis mil, trezentas e trinta e nove)
ações, o qual, de acordo com o deliberado pelas Assembléias G�ra!sOrdinária � �xtraordinária de 16.03.1979, foi rateado, proporcionalmente, entre os aciontstas que solicitaram, no
próprio boletim, participar do rateio de sobras, ficando, assim, totalmente subscrito e

integralizado o aumento de capital aprovado naquelas Ass�.mbléias. Feitos estes escl�recimentos, disse o Sr. Presidente que cabia a esta Assembleia Geral homologar o refendo
al,(mento de capital. Discutido sobre a matéria objeto do item "1" da Or�em do Dia: �Assembléia, após examinar todos os docu)mentos que se a?havam sob�e a mes:a e ve.nf!cando que todas as condições e formalidades, aprovadas pelas Assembléias GeraisOrdiná
ria e Extraordi nárla de 16.03.1979, haviam sido cumpridas na referida subscrição, decidiu,
por unanimidade, homologar o aumento de capital de Cr$ 196.000.000:00_ (cento e no�entae seis milhões de cruzeiros) para Cr$ 210.000.000,00 (duzentos e dez milhões de cruzeiros).
A seguir, cumprindo o item "2" da Ordem do Dia, a Assembléia decidiu, também, por
unanimidade, alterar o artigo 5.odo Estatuto Social, em razão da homologação do aumento
de capital acima mencionado, que passa a ter a seguinte redação: "Artigo 5.° - O Capital
Social é de Cr$ 210.000.000,00 (duzentos e dez milhões de cruzeiros), totalmente integralizado, dividido em 210.000,000 (duzentos e dez milhões) de ações, dovalor nominal unitário
de Cr$1 ,00 (hum cruzeiro), send091.336.000(noventae um milhões, trezentas e trinta e seis
mil)'orcHnárias e 118.664.000 (cento e dezoito milhões, seiscentas e ��sll6nta e quatro mil)
��elerenciais, sem direito a voto, nas formas nominativa ou ao portador", A segui r, lembrou
o Sr. Presidente aos senhores acionistas que, conforme o já aprovado pelas Assembléias
GeraisOrdinária e Extraordinária de 16.03.1979, as ações a serem emitidas, oriundas deste
aumento de capital por subscrição, serão remuneradas integralmente em relação 'aos
resultados do exercício de 1979. A Assembléia, por unanimidade, ratificou essa decisão.
Declarando estar em vigor a-nova redação do artigo 5.odo Estatuto Social e como ninguém
mais quisesse usar da paiavra para tratar de outros assuntos de interesse da Sociedade, o
Sr. Presidente suspendeu a sessão pelo tempo necessário à lavratura da presente ata.
Lavrada a ata, por mim Secretário, o Sr. Presidente reabriu os trabalhos e solicitou-me que a
lesse em voz alta para a apreciação dos acionistas presentes-que achando conforme em
todos os seus termos a assinam ao final, juntamente com os membros da Mesa, tendo os
senhores acionistas autorizado que sua publicação se desse com a faculdade prevista no

parágrafo 2.° do artigo 130 da Lei n.O 6.404/76. Chapecó-SC, 28 d� abri,l de 1979.
.

(aa) Attilio Francisco Xavier Fontana - Presidente, J';Iarez de Ma�alhaes Rlgon - secretárto.
Demais Acionistas: p/Sadia-Concórdia S/A Indústria e comércio - Romano Ancelmo Fon
tana, Romano Ancelmo Fontana, Ivo Frederico Reich, Octaviano Zandonai, Alberto String
hini, João Alberto Dozza, Siro Zanatta, Edir loris, Claudio Vicente Marcon, Albino Zanat.ta,Enessi Luiz Marchesan, Sueli Guarienti Biezus, Guerino Anzanello, Ademir Marcon, VIn
cenzo Francesco Mastrogiacomo, Dario Fontana, Antonio Jorge Floriani, PietrQ Zucchi,
José Vicenti Vivan, Lourenço Bevilacqua e Honorino Luiz Bernardi. '

Certifico que a presente é cópia fiel do original lavrado no livro próprio de Atas das
Assembléias Gerais da Sadia Avícola S.A.

Juarez de Magalhães Rigon
Secretário

CERTIDÃO
Certifico que este documento foi REG/ARO sob número e data estampados mecanica-

,

mente
10/MAI/1979

42 3 0001370/03
Francisco Paulo Kaesemodel

I SECRETÁRIO EM EXERCíCIO
JUNTA COMERCIAL DO ESTADO DE SANTA; CATARINA

JUCESC

Uma história de amor
entre a agitaçãopolitice

.

doBrasiJno fim do Império

MEMORIASDE

NOV�r&��� msplrada
no romance o Atheneu, de Raul Pompéia..

Direção de Grac.1ndo Júnior.

. pe segunda a SÁbado, às 6 da tarde.
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Para comunicar é' preciso amor ;
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